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TREBASELEGHE OTTIENE IL TITOLO DI CITTÀ!
Il titolo è stato concesso dal presidente della Repubblica, Sergio Mattarella
Il Consiglio comunale ha riscontrato che Tre-

baseleghe ha i requisiti previsti dalla Legge 
per ottenere il titolo di Città, titolo che viene 
concesso dal presidente della Repubblica ai 
“comuni insigni per ricordi, monumenti storici 
e per l’attuale importanza”; pertanto con deli-
berazione del Consiglio comunale n. 2 del 31 
gennaio 2023 è stata presentata la richiesta del 
riconoscimento del titolo di Città. Tale richiesta 
è stata accolta dal presidente Mattarella, che ha 
firmato il Decreto di concessione il 22 giugno 
2023: ora Trebaseleghe, anche formalmente, 
è una Città. Nell’istanza inviata al Ministe-
ro dell’Interno, tramite il Prefetto di Padova, 
l’Amministrazione comunale ha evidenziato 
l’antichità delle origini storiche di Trebasele-
ghe, la ricchezza del suo patrimonio artistico 
e culturale, nonché la crescita sociale ed econo-
mica che dal dopoguerra in poi ha trasformato 
un piccolo centro agricolo in una realtà dove 
si concentrano produzioni ad alto contenuto 
tecnologico, una moderna economia agricola, 
servizi, attività commerciali e industrie inter-
nazionali. “È un risultato che abbiamo forte-
mente, caparbiamente voluto - spiega la sinda-
co Zoggia - e ha comportato un accurato lavoro 
da parte degli uffici comunali ed altri addetti ai 
lavori, fra cui l’ex-segretario comunale e nostro 
concittadino Salvatore Palazzolo, che ha curato 
tutta la parte storica e generale, e che ringrazio 
di cuore. Questo titolo, sono fiduciosa, porterà 
una maggiore promozione e valorizzazione del 

nostro territorio, rafforzerà l’identità della 
nostra comunità e ci porterà riconoscimenti 
che andranno a vantaggio delle nostre attivi-
tà produttive, sociali, sportive, culturali. I no-
stri cittadini dal dopoguerra hanno creato in 
tempi brevi, oltre ad una moderna economia 

agricola, una realtà innovativa di industrie, 
di servizi, di attività commerciali - prosegue 
la prima cittadina - anche a livello interna-
zionale, con la popolazione che nel periodo 
1971-2017 è aumentata del 66,66 per cento. 
La nostra volontà era di evidenziare il ruolo 
storico di Trebaseleghe fin dalle epoche più 

antiche, sottolineare lo sviluppo recente in am-
bito industriale, dei servizi, del commercio e 
delle vie di comunicazione del nostro territorio 
posizionato strategicamente al confine delle 
grandi province di Padova, Treviso e Venezia, 
oltre che valorizzare l’evoluzione numerica e 
sociale della nostra comunità, rafforzandone il 
senso di identità e tramandandone i valori che 
ne hanno caratterizzato lo sviluppo. Tante le 
peculiarità della nostra Città in ambito storico: 
dall’essere abitata fin dalla preistoria, all’inizio 
della sua vocazione agricola in epoca romana, 
longobarda e medioevale, all’importante ruolo 
nella storia del Vescovado di Treviso, le vicis-
situdini con Ezzelino da Romano, l’organiz-
zazione del territorio data dalla Repubblica di 
Venezia, fino allo sviluppo sociale e produtti-
vo degli ultimi cinquant’anni con le eccellenze 
internazionali di aziende come Grafica Veneta 
e Moncler. Le caratteristiche fisiche del terri-
torio pianeggiante e ricco d’acqua spiegano le 
nostre radici agricole che vengono tramanda-
te grazie anche a manifestazioni importanti 
come la nostra millenaria Fiera dei Mussi, 
unica nel suo genere per importanza e anzia-
nità. Cosa comporterà per Trebaseleghe essere 
Città? È soprattutto un riconoscimento del 
valore del nostro territorio e di quanto è stato 
costruito finora, in ogni campo. Un onore per 
tutti noi, per chi ci ha preceduto e per chi verrà 
dopo di noi. Oggi siamo ancora più orgogliosi 
di prima di essere trebaselicensi”.

B L U E  E D I T I O N  -  I  F I U M I  D E L L ' I N F O R M A Z I O N E
Anche quest’anno, nel numero di agosto, abbiamo deciso di rendere onore ai corsi d’acqua che impreziosiscono e rendono 
unico il nostro territorio: non a caso quasi tutti i nostri paesi sono nati sulle sponde di fiumi. Oggi però sono però tra gli ambienti 
più minacciati dall’attività umana, come l’inquinamento, la modifica dei corsi con barriere e argini, ma anche l’immissione di 
centinaia di specie aliene che ne alterano l’habitat. Ecco che, eccezionalmente, in questa edizione le notizie non seguiranno le 
nostre consuete “Strade dell’informazione” (elemento che ci ha permesso di distinguerci in tutti questi anni), bensì seguiranno 
i “Fiumi dell’informazione”! Un altro modo per far comprendere il valore aggiunto del nostro tabloid, ossia quello di unire un 
territorio che seppur posto su tre diverse province è unito da tantissimi elementi comuni, come i nostri fiumi! E, infine, con la “Blue 
Edition” andiamo a rispolverare i nostri colori originari con i quali ci siamo presentati ormai quattordici anni fa!

Il Direttore Responsabile - Emanuele Carli
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EDUCARE, EDUCANDO ASSIEME…
▪ Scelte di corresponsabilità per crescere come comunità

▪ Ragazzi tenaci ed eclettici, disposti a molti sacrifici: ne sto parlando con loro…

È evidente che ogni qualvolta accade 
un fatto di cronaca che coinvolge le 

giovani generazioni, dai più “ banali ” 

deleghe ai nonni, per chi lì ha, altri-
menti… altrimenti c’è la dannosissima 
e vuota televisione, i furbi social dalle 
false amicizie o piuttosto i siti dove si 
creano immagini ed aspettative tanto 
fantastiche ed attraenti quanto ingan-
nevoli. Insomma gli spazi ed i modelli 
educativi sono relegati in un angolino: 
dobbiamo diventare tutti specialisti. 
Specialisti a scuola, specialisti nel la-
voro, specialisti nei social, specialisti… 
specialisti nella vita, nel quotidiano, 
nel saper affrontare le difficoltà così 
come le malattie, ecco quello un po’ 
meno. Infatti non c’è rendita economi-
ca in questo, manca la redditività, cari 
amici lettori. Salvo poi leggere i titolo-
ni scandalistici delle vittime di questo 
tempo, di cui siamo corresponsabili 
tutti, ricordiamolo in una generazione 
che sembra afona ma in realtà ha biso-
gno di riferimenti prima che economi-
ci, umani, solidali e solidi.

Agosto. Mentre un esercito di italiani 
si appresta a due settimane o a qual-

che weekend di ferie, un altro esercito di 
ragazzi dai 18 anni in su presiederanno il 
loro posto di cassieri, commessi, addetti 
alle pulizie nei supermercati del Paese. È 
lì che spesa dopo spesa ne ho focalizza-
to la presenza e svolto una mia persona-
le, affettuosa, inchiesta. Scoprendo una 
realtà assai diversa da quella dei media, 
secondo cui i “fannulloni” non trovando 
lavoro restano a casa dei genitori in at-
tesa dell ’ irrinunciabile spritz serale. Al-
tro che Reddito di cittadinanza! Non ci 
hanno mai pensato perché “un qualche 
lavoro in partenza c’è e intanto non per-
diamo tempo, trovarne uno di migliore 
da dentro è più facile”. Sono i miei tanti 
Lorenzo, Giovanni, Enrico, Giorgia, Ga-
briella (italiani ma anche immigrati) con 
cui giorno dopo giorno ho fatto amicizia 
rimanendone conquistata. A vederli sono 
come gli altri: elaborati tatuaggi sui bi-

Punto di vista
a cura di Michele Celeghin

a cura di Adina Agugiaro
Punto di vistaNON È CHE SI PARLI TROPPO MALE DELLA GIOVENTÙ?

atti vandalici a crimini efferati, do-
vremmo, dobbiamo interrogarci sul 
ruolo di chi educa i giovani, i figli, gli 
studenti insomma chi si affaccia ad un 
mondo costruito su solide basi lavo-
rative, che però non sono sufficienti 
a garantire “ il benessere” inteso come 
il bene della persona, in tutte le sue 
dimensioni e specificità. Correspon-
sabilità, ecco un primo termine sul 
quale mi soffermerei, individuando 
come le persone più prossime al ragaz-
zo, siano i principali interlocutori di 
una alleanza che va costruita: genito-
ri, parenti, amici in primis, ma poi gli 
insegnanti, i responsabili dei gruppi 
parrocchiali, delle comunità formate 
e di quelle informali nelle quali spes-
so i giovani si inseriscono. La corre-
sponsabilità educativa: io agli esperti 
sul tema credo poco, ritengo invece ci 

sia una continua evoluzione di ognuno 
nel mettersi in discussione di fronte 
al proprio ruolo di educante, intrec-
ciando alleanze via via più solide con 
i ragazzi, consapevoli delle difficoltà 
e a volte anche dello smarrimento che 
hanno nel loro crescere quotidiano. Ed 
ecco una nuova responsabilità: quella 
delle Istituzioni. Qualcuno si chiederà: 
ma cosa c’entrano le Istituzioni con la 
responsabilità educativa? È chiaro che 
dalle scelte delle Istituzioni dipende 
molto anche sul come e sul dove vive-
re il proprio ruolo di educatori. In una 
società in cui il valore assoluto è quello 
del danaro, lo spazio per l ’educare, sarà 
relegato ai minimi termini: gli obietti-
vi e gli orari del mondo lavorativo at-
tuale impediscono ai genitori di viversi 
(perché educare significa innanzitutto 
viversi) nei tempi con i figli. Allora le 

cipiti palestrati, il ciuffo biondo drit-
to su una testa rasatissima, qualche 
orecchino ma non troppo. Tutti han-
no almeno un diploma, molti studiano 
all ’università, altri sono già laureati: 
“Accademia di Belle arti a Venezia, ma 
per il momento nessuno ha bisogno di 
decorazione e affresco”. “Con i miei fu-
metti avevo iniziato a collaborare con 
importanti case editrici, poi il covid-19 
mi ha rubato il lavoro”. “Io tramite In-
ternet avevo trovato un posto in un ca-
sinò di Malta, ma quando mi hanno se-
gnalato questa possibilità l ’ho trovata 
più concreta”. “Cosa studio? Ho termi-
nato gli esami di Economia aziendale, 
attendo che la mia relatrice mi trovi un 
argomento per la tesi e in pochi mesi 
son fuori”. Qualcuno, come Silvia, mi 
lascia incredula: “mi sono appena lau-
reata in Ingegneria, da settembre ini-
zierà la mia nuova vita”. Te lo meriti, 
ragazza mia! Tutti ovviamente sogna-

no un’occupazione adeguata al loro ti-
tolo di studio e alle loro passioni, ma 
“a casa, a far niente non sarei rimasto”. 
Stipendi? Certo non d ’oro, “ma prima 
di lamentarmi ho imparato bene il mio 
lavoro e poi sono andato a contrattare 
la paga, che per il momento è ok. Non 
si può pretendere tutto subito”. Mentre 
battono scontrini, puliscono il pavi-
mento, sistemano la merce sugli scaffali 
mi raccontano sogni e speranze ma con 
sano realismo, coscienti che il percorso 
sarà lungo e difficile. Tenaci ed ecletti-
ci, sono disposti a molti sacrifici e men-
tre attendono si informano, fanno corsi 
serali di aggiornamento, insomma, ce 
la mettono tutta. Li riempio di lodi e 
si sentono gratificati: “sono orgogliosa 
di voi, siete la miglior gioventù, con voi 
l ’Italia ha un futuro”. Ve lo garantisco, 
lettori: si parla troppo male dei nostri 
giovani e per qualcuno che se lo merita 
moltissimi altri sono in grado di smen-

tire ogni eccesso di pessimismo. Quan-
do andate al Super, perché non dar loro 
un’occhiata?
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A cura di Chef Davide Di Rocco

Invita a cena
Gazpacho di pomodoro e fragole 

con gamberi viola
Ingredienti
Ricetta per 4 persone
• 500 g di pomodori maturi
• 200 g di fragole
• 12 gamberi viola
• Cipolle in agrodolce
• Cetrioli
• Aceto di riso
• Olio Evo
• Sale
• Pepe

Procedimento
Togliere i piccioli dai pomodo-
ri e dalla frutta e lavare molto 
bene. Frullare ed aggiungere 

aceto di riso, olio, sale e pepe. 
La crema ottenuta dovrà essere 
addensata e filtrata. Pulire in 
seguito i gamberi viola e mari-
nare le code con olio extra-ver-
gine di oliva. Tagliare a fette i 
cetrioli con una mandolina. Ta-
gliare le cipolle in agrodolce a 
piccoli spicchi.

Esecuzione del piatto
Tagliare a pezzi i gamberi. Di-
sporre la crema in ciascun piat-
to, posizionarci sopra i gamberi 
alternati con delle fette di ce-
triolo lucidate con olio e con gli 
spicchi di cipolla. Ultimare con 
qualche foglia e olio al basilico.

La ricetta è riproducibile a casa senza alcun pro-
blema.

Suggerimento dello chef
Chi non ama l’aceto può utilizzare il l imone. Il piat-
to inoltre può diventare vegetariano sostituendo i 
gamberi con una dadolata di verdure crude di sta-
gione (carote, zucchine, peperoni, eccetera)

Procedimento per una cena a casa

Via Ca’ Matta, 15/17, 30033 Noale VE
041 8892058  |  contatti@dirocco.srl

www.diroccoristorante.it

Emozioni, Gusto, Leggerezza
in una cucina di alta qual
à

Sconto 30%
su serate selezionate

(solo per gli iscritti
a Ri-Trovo Di Rocco)

Offerta Estate



etraspa.it

Siamo fatti di acqua.
Non sprechiamola.

Nessuno spreco
Scegli di fare la doccia al posto del 
bagno e chiudi il rubinetto mentre ti 
insaponi. Con una doccia di 4 minuti si 
consumano dai 20 ai 40 litri di acqua.

Ottimizza
Utilizza per il wc lo sciacquone a 
scarico differenziato. Oltre il 30% 
dell’acqua domestica esce dallo 
scarico del wc (ogni volta circa 12 litri).

Verifica
Informati se ci sono ordinanze sul 
risparmio idrico emesse dal tuo 
Comune o nei luoghi in cui trascorri 
le vacanze.
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OTTICA MICAGLIO
NEGOZIO STORICO DEL VENETO • SEDE UNICA CAMPOSAMPIERO
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CAMPOSAMPIERO - Piazza Castello, 1 - Tel. 049 5790789
otticamicagliosnc@gmail.com - www.otticamicagliocamposampiero.it

... dal 1965 produttori di lenti e montature
• Accurati esami della vista eseguiti da 
personale laureato
• Certificati di rifrazione lenti per patente e 
caccia GRATUITI
•  Amplifon Point controllo dell’udito e prove 
GRATUITI
•  Ortocheratologia notturna e contattologia 
avanzata
•  Centro Ottico specializzato lenti MIYOSMART 
per il controllo della progressione miopica

Nuova sfida per Nicola Parente, il manager di 
Flavio Briatore!

Nicola Parente è un altro volto 
noto della Costa Smeralda: per 

anni è stato il braccio destro di Fla-
vio Briatore al “Billionaire”, poi le 
strade qualche stagione fa si sono 
divise, ma nella penisola Nicola 
Parente continua a lavorare a pro-
getti sempre di alto livello. Nicola, 
iniziamo a parlare di quella te-
lefonata che nel 2004 ti ha cam-
biato la vita, quando sei stato 
chiamato da Flavio Briatore… 
“Tutto è nato grazie all’amico Giu-
seppe Cipriani, che gestiva l’omoni-
mo ristorante all’interno del Billio-
narie. Briatore gli aveva accennato 
che voleva cambiare il manager e 
Giuseppe subito gli ha fatto il mio 
nome. Dopo pochi giorni mi chia-
ma Briatore per un colloquio e, al 
termine, mi disse: ne devo sentire 
altri cinque, se scelgo te ti chiamo 
fra un mese. E quella sua telefo-
nata tanto aspettata è arrivata!”. 
Impossibile non parlare del me-
morabile evento organizzato 
a Jesolo al “Muretto” lo scorso 
giugno che hai chiamato “Solo 
per una notte”… “L’invito era ri-
volto ai quarantenni, cinquantenni 
e sessantenni, per un evento dove 
ho fatto suonare Nicola Grassetto e 
Mauro Ferrucci, i dj che hanno fat-
to parte della mia storia al Muretto. 
È stato un autentico successo, dove 

il proprietario del Muretto, Stefano 
Rampinelli, mi ha proposto di fare 
anche la festa di chiusura che è già 
stata programmata per sabato 16 
settembre e si chiamerà Solo per 
una notte, atto finale Estate 2023: 
per l’occasione suoneranno ancora 
i dj Grassetto, Ferrucci Tommy Vee 
e Angelino dj. Il locale è già sold 
out!”. Parliamo Nicola, dei favo-
losi e formidabili anni di musica 
che hai vissuto fra vari intrat-
tenimenti musicali… Ho vissuto 
gli anni migliori della house-music 
e con tutti i migliori dj. Ora i tempi 
son cambiati, i giovani amano altre 
musiche che a me non piacciono 
sicuramente, ma rispetto, rima-
nendo affezionato alla musica dei 
miei anni. In quegli anni spopolava 
la disco-music”. Ma nei giovani 
oggi c’è ancora tanta voglia di 
sano divertimento? “Non è più 
come una volta, i tempi sono pro-
prio cambiati. Vedo il mondo della 
discoteca completamente cambia-
to, che non mi piace più. Ci siamo 
tanto divertiti noi, ora molto meno. 
Oggi i giovani sono in balia del te-
lefonino, non c’è più quella passio-
ne che ascolti il disco e ti vengono i 
brividi che a noi viene ancora oggi. 
Adesso il telefonino distrugge l’im-
maginario totale. Una volta era bel-
lo andare al cinema, in piazza, in 

discoteca e non sapevi chi trovavi e 
ci si trovava sempre con persone di-
verse, oggi invece con il telefonino 
non c’è più nulla di imprevedibile, è 
tutto programmato anche a livello 
di pubbliche relazioni. Pensa che io 
ancora oggi, facendo il pr, mando 
un messaggio personalizzato, non 
come gli attuali messaggi che ar-
rivano via broadcast tutti uguali”. 
Le discoteche lavorano molto 
come negli anni Novanta o Due-
mila? “Ma no figuriamoci! In quei 
tempi si lavorava anche tre o quat-
tro giorni alla settimana, oggi è già 
tanto se riescono a fare due serate! 
Per fare un paragone, a Jesolo nei 
bei tempi del boom della musica 
c’erano ben ventitré discoteche, 
adesso ne sono rimaste solo quat-
tro e cioè Muretto, King’s, Marina 
e Vanilla, situata dentro al Karibe 
Bay, questo fa capire molto”. Fra 
tutte le feste che hai organiz-
zato quali sono state le feste 
che più ti hanno entusiasmato? 
“Una festa del mio compleanno in-
titolata La carica delle 101: io ero 
soprannominato il re delle cubiste, 
quando aprivo un nuovo locale ave-

vo sempre dalle quindici alle venti 
cubiste, ma quella volta per la mia 
festa ho voluto esagerare! Ne ho 
prese appunto 101, vestite tutte da 
dalmata e quella volta siamo fini-
ti anche sui programmi televisivi; 
era l’anno 1996, all’Extra Extra a 
Padova. Altra cosa memorabile è 
stata One Night in Ibiza nel 1994, 
quando ho portato trecento perso-
ne a ballare al Pacha ad Ibiza e fini-
ta la festa siamo ripartiti e tornati 
in Italia. E poi altra cosa storica, 
quando ho fatto nel 1993, con le fi-
gurine Panini di Modena, il primo 
album delle cento discoteche più 
famose d’Italia”. Infine parlami 
di questo tuo ultimo progetto 
quasi di nicchia che stai portan-
do avanti, situato appena fuori 
dell’aeroporto Marco Polo di 
Venezia… “Considerando che ho 
già dato tanto: ben quarant’anni 
passati di notte a gestire intratte-
nimenti, ora mi voglio dedicare a 
fare marketing e sponsorizzazioni, 
un po’ il lavoro che facevo quando 
sono stato chiamato da Flavio Bria-
tore. In questo contesto ho avuto 
la fortuna di farmi dare in gestio-

Chi è Nicola Parente
• 61 anni;

• a 17 anni e mezzo ha iniziato fare il Pr a Mestre;

• Nel 1989 apre “Area City” di Mestre che in pochi anni diventa la discoteca più 

famosa d’Italia;

• lavora senza sosta per circa un ventennio, anche negli ambienti più ricercati a 

Cortina; 

• nel 2003 Flavio Briatore gli offre il ruolo di manager al Billionaire di Porto Cervo;

• nel 1993, grazie a lui, le Figurine Panini hanno realizzato l’unico album che ha 

raccolto le cento migliori discoteche d’Italia.

ne una struttura che ho chiamato 
Terminal, ed è aperta da qualche 
settimana. D’estate è un beach-club 
con una grande piscina e d’inver-
no diventerà uno spazio per eventi 
pubblici e privati. La prerogativa è 
anche quella del parcheggio mol-
to ampio. A settembre aprirò una 
nuova agenzia di comunicazione 
eventi. Per il momento funziona 
bene, ho creato un beach-club solo 
per adulti, impostato su un numero 
di cento lettoni ed una struttura da 
relax, dove nei fine settimana fac-
cio beach-club e le altre serate sono 
organizzate con aperitivo e intrat-
tenimento. Lo spazio eventi per la 
stagione autunnale-invernale in-
vece è di circa 500 metri quadrati, 
dove si potrà ballare. Io ci conto di 
poterlo affittare per lo svolgimento 
di eventi per lo più di privati, alter-
nandolo anche con qualche even-
to pubblico. Importante ricordare 
che non c’è una simile struttura a 
disposizione nel Nordest, che con-
senta di organizzare una festa pri-
vata, dove chiunque può prenderla 
in locazione e la può gestire come 
meglio crede!”.

A cura di Dar io Guerra

Un personaggio al mese
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COMMERCIO E RACCOLTA ROTTAMI
FERROSI E METALLICI
DEMOLIZIONI INDUSTRIALI
Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve) | Tel.: 041 5645284
Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@metalnordrottami.it | www.metalnordrottami.it

L’uomo è un essere finito 
che, nella sua limitatezza, 

crea un terrificante male infi-
nito: la guerra. E credi davve-
ro che finisca? Pensi davvero 
che si arrivi alla pace? No, ti 
dico di no.  La guerra termi-
nerà solo quando quelle poche 
e rare persone inizieranno a 
guardarsi dentro attentamen-
te, ad osservare il proprio ego, 
ed a cambiare a scapito della 
loro carriera, della “poltrona”, 
del potere politico o religioso 
che esercitano. Pensi che que-
sto sia possibile? È sufficiente 
osservare in silenzio e con-
sapevolmente come vanno le 
cose: nessuno vuole cambiare 
né mollare nulla! Ciò che con-
ta sono il denaro e il potere. 
Un tempo si predicava la legge 
delle tre S: sesso, soldi, sangue. 
È tuttora valida. Questa è la 
sfida dell ’uomo del Terzo mil-
lennio. Non è meglio chiedersi 
chi sono io, che cosa sono qui a 
fare? Sono una persona o una 
vittima dei social, di inf luen-
cer e mental coach? Se devo ve-
stirmi e muovermi solamente 
come vogliono gli altri, quando 
mai potrò sperimentare la mia 
arte, la mia spiritualità, le mie 
passioni, la mia vita? Quan-
do mai sarò me stesso? Sono 

solo uno strumento in mano 
ai social e alle multinazionali, 
che armano e per quattro soldi 
mandano a uccidere? Non cre-
dere che quelle dell ’Onu siano 
forze di pace fino a che si inva-
de, si sfrutta, si distrugge. I po-
tenti della terra vogliono crea-
re un mondo a loro piacimento, 
e lo stanno attuando anche 
riducendo l ’umanità. Quante 
persone continuano a morire 
improvvisamente, o di malattie 
strane, e quante morti bianche! 
La robotizzazione e l ’ intelli-
genza artificiale sono realmen-
te più importanti dell ’uomo? E 
tu continui a dormire. Ma tutti, 
indistintamente, ne siamo re-
sponsabili. Il mondo cambia se 
tu cambi. Il politico, il religio-
so, le istituzioni non cambiano 
di certo. A loro va bene così. La 
tua ignoranza e l ’avere gli occhi 
bendati permette loro ciò che 
sta avvenendo. La scuola, la fa-
miglia, la crescita dei figli sono 
subordinate alla licenziosità di 
figli e genitori. Non siamo più 
capaci di dire “no”. I figli, come 
sostengono alcuni psicologi e 
docenti, devono essere i nostri 
amici. Ma è la strada giusta dal 
punto di vista educativo? E così 
stiamo assistendo al fallimento 
delle filosofie perbenistiche. 

cate alla Madonna, alla Madre 
creatrice, sono state edificate 
per uno scopo ormai dimen-
ticato. Tu riscoprilo, evitan-
do così di cercare altre figure. 
Ciò che conta è la tua dignità, 
ciò che serve è il tuo carisma, 
la tua autorevolezza. Non devi 
fare per piacere agli altri, devi 
piacere a te stesso. E così, forse, 
a Dio piacendo, ci sarà una nuo-
va umanità amorevole, fondata 
sul rispetto e sulla vera libertà 
di pensiero e parola. Tutto que-
sto ti appartiene, il resto è solo 
pattume, pura illusione, che ti 
conduce inconsapevolmente 
alla “Via dei cipressi”.

Siamo passati dalla rigidità al 
lassismo distruttivo, dove tut-
to è lecito. E se qualcuno vo-
lesse mettere dei paletti, molti 
sarebbero pronti a gridare “al 
lupo”. Anche se la società incul-
ca ai bambini il senso di inade-
guatezza (non sei bravo come 
potresti, non sei buono come 
dovresti), il bambino è ancora 
se stesso, non ha ancora subìto 
totalmente la doma. Se si conti-
nuano ad instillare certi pseu-
do-valori e certe idee, egli co-
mincerà a lottare per allinearsi 
e adeguarsi. A quel punto emer-
ge l ’ego, sorgono le battaglie con 
i genitori e con la società. Allo-

ra prestiamo attenzione, cer-
chiamo di essere vigili, vivia-
mo il presente, e accorgiamoci 
almeno dell ’ imbroglio globale. 
Forse è un gioco del Divino af-
finché questa umanità possa 
cambiare. Cerchiamo di stare 
in panchina e, senza entrare 
in campo, cambiamo noi stessi 
dando ascolto e voce alla nostra 
parte divina, al nostro Sé che, 
certamente, senza coach e in-
f luencer ci indicherà la giusta 
rotta da tenere. E, finalmente, 
saremo uomini e donne amati 
dalla forza divina, beneamati 
dall ’esistenza, dalla Creazione. 
Le chiese e le cattedrali dedi-

La voce della coscienza

Spazio aperto
A cura di Mario Attombri

Via del Lavoro n.2 - Dolo (Ve)
Tel.: 041 412422

Verza Massimiliano: 335 7297887
E-mail: info@ecosidersrl.it

www.ecosidersrl.it



MESTRE - Via Caravaggio
Tangenziale Mestre - Uscita Castellana - Direzione Zelarino

SEMPRE APERTO   7.30 - 21.00

CAMPOSAMPIERO (PD)

NOALE (VE) - VIA PACINOTTI

PREGANZIOL (TV)

CAZZAGO DI PIANIGA (VE)

CONSELVE (PD)

ROSOLINA (RO)

GAMBARARE DI MIRA (VE)

PERAGA DI VIGONZA (PD)CAMIN (PD)

VEGGIANO (PD)

SUSEGANA (TV) MONIGO (TV)

MIRANO (VE)

CITTADELLA (PD)

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

8.30 - 19.00 8.00 - 20.00

8.00 - 20.00

7.30 - 19.00

8.30 - 19.00

8.30 - 20.00

7.30 - 20.00

8.30 - 19.00

8.00 - 20.00

8.30 - 19.00

041.8892.611

041.5100.186

0422.633.540

049.761.936

049.90.00.314 049.930.48.37

049.950.1232

0438.455.388

049.73.90.111

041.5676.475

049.744.8911

0422.22.029

041.57.28.060

0426.340.360

Tutto il Meglio del Meglio con
PREZZI SEMPRE PIU' BASSI

                  DOMENICHE
                                 TUTTE LE
                                       APERTO
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Via Spangaro, 6 - Peseggia Tel. 041 448822

Martedì 11 luglio, migliaia di persone in strada a Robegano per “Robegano notturna”, la notte all’insegna dello 
shopping e dell’intrattenimento organizzata dai commercianti locali con Confcommercio del Miranese, Comune di 
Salzano e Distretto del commercio di Salzano. Premiata la grande partecipazione delle attività economiche, quasi 
tutte quelle presenti in paese, che insieme hanno spinto per organizzare l’evento, dando tra l’altro fattiva collabora-
zione alla sua realizzazione, a dimostrazione che anche in un piccolo centro si possono fare eventi di spessore che 
richiamano molte persone, provenienti anche da fuori paese. Per Confcommercio è il successo del commercio 
di prossimità, che oltre a garantire la sussistenza del paese è anche in grado di essere regia di eventi e iniziative 
di socialità. Oltre 8 mila gli avventori stimati durante l’arco della serata, che ha comportato l’inedita chiusura di via 
25 Aprile e negozi aperti fino a mezzanotte, in pieno periodo di saldi. “Tutti i nostri complimenti ai commercianti di 
Robegano - hanno detto il presidente di Confcommercio del Miranese Ennio Gallo e il sindaco di Salzano Luciano 
Betteto - che hanno colto l’opportunità proposta da Confcommercio, Comune e distretto, mostrando grandissima 
partecipazione ed entusiasmo. Abbiamo potuto vivere una serata con tutte le vetrine illuminate, i negozi aperti per 
accogliere i numerosi visitatori ed è proprio il caso di dire che l’unione fa la forza e le attività di Robegano ne sono 
perfettamente consapevoli”. Al termine della serata, tra le congratulazioni per l’evidente successo dell’evento, i 
commercianti non hanno mancato di avanzare già proposte in vista della ripetizione dell’evento il prossimo anno.

“Robegano notturna” fa il pieno: 
successo dei negozi di vicinato

È ripreso da tre anni un gemellaggio nato negli anni Settanta tra il Comune di Scorzè e il paese di Navarrenx, un 
paese ai piedi dei Pirenei in Francia. Al tempo era stato il signor Aldo Vasti, cittadino di Scorzè emigrato in Francia, 
a promuovere l’iniziativa e molti dei nostri ragazzi si erano scambiati reciprocamente le visite per alcuni anni. In tutti 
loro era rimasto il ricordo di una bella avventura ed un po’ alla volta i contatti sono ripresi. Tre anni fa, un bel gruppo 
dei giovani di allora, si è recato nuovamente in Francia e la calorosa accoglienza ha fatto sì che i contatti ripren-
dessero con facilità. Nel 2022 un gruppo di francesi è venuto in Italia, anch’essi accolti con gioia ed entusiasmo. 
Quest’anno sono stati gli italiani a far visita ai francesi accompagnati dal vicesindaco Angelo Michielan e accolti in 
forma ufficiale dal sindaco del Comune di Navarrenx, madame Nadine Barthe. L’incontro ancora una volta è stato 
affettuosissimo e molte sono state le iniziative che hanno visto assieme protagonisti italiani e francesi accomunati 
da uno spirito di amicizia che il tempo non ha potuto cancellare.

Scorzè-Navarrenx, un gemellaggio che 
dura da cinquant’anni

Clic dal MIRANESE

info@vinotecacaneva.com

whatsApp:      349 417 4644
chiamaci o scrivici:

www.vinotecacaneva.com

E N O T E C A

G O L O S I TÀ

P R O P O S T E  R E G A L O

Vi aspettiamo nel
NUOVO NEGOZIO

in via XXV Aprile 20, Robegano

Vino
Passione
Amicizia

Riqualificazione energetica, 
per impianti più Green

BONUS 50%-6
5%

Pompe di calore · Caldaie a condensazione · Caldaie a biomassa
Condizionatori · Pannelli solari termici

Detrazioni fiscali, cessione del credito e sconto in fattura

Settori residenziale, industriale e commercialewww.nalonsrl.com
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SERVIZIO DI 
CARROZZERIA 

GOMMISTA
ELETTRAUTO

CHECK-UP COMPLETI
REVISIONI

30031 Dolo (VE) - Via Cazzaghetto, 95  - Tel. 041 411004 - Fax 041 5128407
levorato.ilario@libero.it

EUROPLASTICA
Via E. de Filippo 80 - 30038 Spinea VE | Tel. 041 994164 - 041 998222 I e-mail: ags@europlastica.net

PERSIANE AVVOLGIBILI  |  PVC  |  ALLUMINIO  |  ACCIAIO  |  FINESTRE PVC

Il Comune di Stra, particolarmente attento ai temi dell’inclusività e della sostenibilità, ha accolto con piacere l’op-
portunità di collaborare al progetto “Take it slow” (programma Interreg Italia-Croazia), promosso dalla direzione 
Turismo della Regione del Veneto che, domenica 18 giugno si è concluso con “Riviera accessibile”, una giornata 
all’insegna dell’accessibilità, della sostenibilità e del turismo lento in collaborazione con il Museo nazionale di villa 
Pisani e di villa Foscarini Rossi. Grazie al coinvolgimento di diciassette associazioni impegnate nel supporto a per-
sone con necessità specifiche provenienti da tutto il Veneto, l’iniziativa ha permesso ad una novantina di persone 
tra operatori e utenti di apprezzare e gustare le bellezze della Riviera del Brenta attraverso una fruizione dei luoghi 
a basso impatto ambientale. Da Stra a Dolo andata e ritorno (l’iniziativa ha previsto due tipologie di percorso, in 
bici e in barca) con visita al Molino vecchio e allo Squero dolesi e alle ville Pisani, Foscarini Rossi e Loredan che, 
insieme a un menu stagionale a chilometro zero, hanno suscitato l’entusiasmo dei partecipanti!

Riviera accessibile: il turismo veneto punta su 
inclusività e prossimità

È stata recuperata nella mattinata di lunedì 17 luglio dagli operai del Comune, coordinati dall’assessore Eros Cacco, 
la parte alta dell’autovelox posizionato in via Cadicetto, strada che porta a Saonara, gettata nel canale Cornio da 
ignoti sabato scorso. “Purtroppo i vandali sono sempre in azione, è successo anche in altri comuni e questo non mi 
stupisce - afferma il sindaco Luca Martello - questi strumenti si sono dimostrati ottimi dissuasori di velocità. Li ab-
biamo installati in quattro vie cittadine: via Roma, via Veneto, via Dante e appunto in via Cadiceto. La cartellonistica 
che abbiamo installato nelle loro vicinanze riteniamo sia chiara ed esauriente. Spesso vengo fermato per strada da 
cittadini esasperati dall’alta velocità e dal traffico e questi sono gli strumenti con cui possiamo dare una vera rispo-
sta. Con la Polizia locale continueremo a perseguire la nostra finalità che non è “far cassa” ma migliorare la vivibilità 
e quindi la sicurezza anche stradale, con tutti i mezzi che abbiamo a disposizione. Invito i cittadini a segnalare alle 
Forze dell’ordine atti vandalici come questo che non fanno altro che danneggiare tutta la collettività”.

Vigonovo: vandali gettano autovelox in acqua, 
recuperato dal Comune

Bos del Vino

Via Riviera del Brenta,163 - Fiesso d’Artico (VE) - Tel. 041 411877 - www.ilbosdelvino.it

Dal 1999...
Enoteca, vini sfusi, vini in bottiglia, 

birre artigianali, prodotti tipici 

Clic dalla RIVIERA DEL BRENTA
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Via B. Guolo, 37 - S. ALBERTO di ZERO BRANCO - TV - Tel. 0422 485686
www.dbcosmet.it  info@dbcosmet.it

CARPENTERIE  MECCANICHE
COSTRUZIONI   METALLICHE

Certificazioni:
CENTRO DI TRASFORMAZIONE
UNI - EN 1090-1
UNI - EN 288/3
UNI - EN 287/1
UNI - EN- ISO 9001
ISO - 3834
WPS - SOA

Progettazione e montaggio di:
Cancelli e Recinzioni •

Tettoie e Pensiline •
Travature •

Capannoni •
Scale interne •

Scale esterne di emergenza •
Carpenteria medio pesante •

Taglio Plasma •
Lavorazione Lamiera •

Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)
Via Jacopo Soranzo, 9  - Treville di Castelfranco Veneto (TV)

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Tel. 0423 472106  - info@arteferry.com  - www.arteferry.com

Don Renato Comin, collaboratore pastorale presso l’Unità pastorale zerotina, ha festeggiato giovedì 29 giugno i 
sessantacinque anni di ordinazione sacerdotale. Don Renato è stato infatti consacrato il 29 giugno 1958, dal papa 
san Giovanni XXIII, allora patriarca di Venezia. Presso la chiesa parrocchiale Santa Maria Assunta si è tenuta una 
celebrazione di ringraziamento al termine della quale l’Amministrazione comunale, per mano del sindaco Luca 
Durighetto, ha consegnato a don Renato una targa di riconoscimento, per esprimergli: “gratitudine per la testimo-
nianza cristiana ed umana che dona alla comunità di Zero Branco”.

Zero Branco: una targa a don Renato Comin 
per i suoi 65 anni di ordinazione

Gemellaggio Emilia-Sardegna all’Ultimo miglio 
della Treviso-Ostiglia

Clic dalla MARCA TREVIGIANA

“…Mentre a Casaleone (Vr) si posava, all’interno di un pozzetto sul sedime del futuro pezzo di  tracciato, la per-
gamena colle firme per l’VII lotto della Treviso-Ostiglia con l’assessore di reparto De Berti a pronosticare una fine 
lavori per il 2024,  per i quasi 7 chilometri che porteranno al confine col mantovano e con la regione Lombardia, 
qui, proprio all’Ultimo miglio, si è celebrato un nuovo gemellaggio, si spera propiziatorio e benaugurante per il totale 
completamento dei 127 chilometri del percorso. Dopo quello, ormai storico, col Cai di Ostiglia che portò in dote 
lo splendido banner che ora saluta quanti attraversano l’intersezione tra la Treviso-Ostiglia e la strada dell’Aero-
porto, ecco arrivare quello con Finale Emilia, comune detto, guarda un po’, “la piccola Venezia” per via della sua 
prossimità al Panaro, importantissima via d’acqua che sfocia nel Po, sede di una plurisecolare comunità ebraica 
tuttora assai viva che ha lasciato un’impronta speciale al comune emiliano a cominciare dalla “tibùia “ o “torta degli 
ebrei”. Maurizio, Carlo, Enrico, Andrea, Achille e Luca, divenuti per una mattinata “raccontatori-ciclisti”, ne hanno 
narrato la storia datata 1626 quando i “levantini” arrivati agli inizi del ‘500 denunciarono tale Giacomo Bertancini per 
aver rubato e mangiato la “torta grassa” in giorno di quaresima. La ricetta, gelosamente custodita, ha ingredienti 
e dosi avvolte nel mistero: si sa solo che c’è il lardo che ha preso felicemente il posto dell’originario grasso d’oca, 
ingrediente rispettoso della “kasherut”, essendo il porco proibito agli ebrei, e la pasta sfoglia. La si deve accom-
pagnare, raccontano i cicloturisti finalesi, rigorosamente con un bel bicchiere di “Anicione”, profumato liquore del 
plurisecolare liquorificio Casoni che dal 1814 ritempra corpo ed anima dei propri concittadini e dei fortunati che lo 
conoscono e ne apprezzano le rinomate produzioni. Risaliti lungo la Treviso-Ostiglia da Colzè ed approdati sulle 
rive del Sile per un’escursione verso la laguna di Venezia, il gruppo tra seadas, malloreddus e birra sarda, ha 
invitato i presenti al ristoro gestito da Alessandro e Tiziana alla Festa della tibuia, l’8 di dicembre, non prima di aver 
raccontato come nacque l'Amaro del ciclista. È Carlo , un Enrico Beruschi in salsa emiliana, a farlo: il bisnonno 
dell’attuale proprietario del liquorificio si faceva la bellezza di 120 chilometri ogni fine settimana per andare a trovare 
la sua bella e, all’arrivo, gli davano, per tirarlo su, un bell’uovo sbattuto con lo zucchero ed un bicchierino di questo 
amaro dolce le cui 15 erbe fuse armoniosamente regalano una sferzata d’energia meglio di Viagra e Cialis messi 
assieme! (e qui tutti gli astanti scoppiarono in una fragorosa risata). Emilia, Sardegna e Veneto si stringono così 
la mano all’insegna dell’Ultimo miglio complice una Marca trevigiana sempre più “gioiosa et amorosa” ma che sa 
essere pure stuzzicantemente “liquorosa”,  accogliendo con gioia profumi e sapori da ogni parte d’Italia e d’Europa

Vittore Trabucco

NON LA SOLITA
FARMACIA
VIA NOALESE, 19 - QUINTO DI TREVISO (TV)

��������������

Lunedì - Venerdì: 8.00 - 13.00 | 15.00 - 19.30 
Sabato: 8.30 - 13.00
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Via Straelle S.Pietro, 145/A Camposampiero (PD)•luisettogardener@gmail.com•Uff. 328 7276735  Mobile 335 6845082   

PROGETTAZIONE, 
REALIZZAZIONE 

E MANUTENZIONE DI 
GIARDINI E SPAZI VERDI, 

PRIVATI E PUBBLICI

CENTRO REVISIONI AUTORIZZATO
AUTO

MOTO
FURGONI
CAMPER

TAGLIANDI
GOMME
CERCHI IN LEGA
CARICA CLIMA

 

GOMMISTA
Via Riviera del Brenta, 263 | 30032 Fiesso d’Artico (VE) | Tel. 041 4196062 | Email: gmogommista@gmail.com

Si sono svolti anche quest’anno i soggiorni climatici in montagna, organizzati dal Circolo Auser, con il contributo 
del Comune di Camposampiero: la sindaco Katia Maccarrone, il vicesindaco Attilio Marzaro e la consigliere 
Eleonora Visentin sono andati a trovare i concittadini in ferie a Fiera di Primiero. “Li abbiamo trovati in salute, 
affiatati, scherzosi e rilassati, nell’ambiente meraviglioso delle montagne del Trentino – ha riferito il sindaco di 
Camposampiero - abbiamo trascorso con loro una piacevole giornata in allegria!”. Un’opportunità importante 
quella di trascorrere in socialità una vacanza ristoratrice per il fisico e lo spirito.

Vacanza ristoratrice per i cittadini di terza età 
camposampieresi

Sabato 27 maggio, nello stadio di Abano, i ragazzi della squadra Calcio amatori San Giorgio dello storico presi-
dente Luciano Baracco hanno imposto la loro potenza eliminando in finale il Calcio amatori Bassia con un netto 
3-1, prenotando così anche per l’anno prossimo la presenza in Serie A. Nella cavalcata verso la riconferma, i 
ragazzi di mister Matteo Peruzzo hanno prima eliminato l’Union Rubano e poi, in semifinale, il Calcio Caselle, 
regalando sprazzi di gioco non comuni nelle categorie amatoriali. A settembre, subito dopo lo stop estivo, inizierà 
quindi la nuova stagione in Serie A, preceduta dal tradizionale e beneaugurale ritiro a Cesuna, riconfermando, ne 
siamo certi, la grinta e la determinazione necessarie per mantenere questo livello e per puntare, anche quest’an-
no, a vincere il campionato Csi di Padova già in passato più volte “accarezzato” dai nostri atleti.
In bocca al lupo ragazzi!

Amatori calcio San Giorgio riconferma 
la Serie A!

Clic dal CAMPOSAMPIERESE



MUSON VECCHIO

ESPURGO POZZI NERI • LAVAGGIO TUBAZIONI E VASCHE

TRASPORTO RIFIUTI SPECIALI ADR • SERVIZIO DI BONIFICA CISTERNE

Via Bucchignana, 11 - 3033 - NOALE (VE) - Tel e Fax: 041.441735 - Cell. 348.8855754 - email: group@serviziformentin.it - www.spurgoformentin.it

IL SORRISO DELLE MAJORETTES
▪ Lustro per il paese ma soprattutto opportunità di crescita e di comunità
LOREGGIA laborazione e inclusione sono 

infatti i due valori che anima-
no la loro attività durante la 
quale chiunque può esprimersi 
liberamente, portare spunti di 
miglioramento, stare insieme 
sentendosi parte di una fami-
glia: qualsiasi sia la posizione 
all ’ interno dello schieramento, 
uguale risulta essere la respon-
sabilità per la buona riuscita 
del balletto. Questo le ha por-
tate, negli anni, anche ad im-
portanti risultati: comparse te-
levisive a “Quelli che il calcio” 
e “In Giro… vagando” sui canali 
Rai, ma anche a Gardaland, 
Castello di Zumelle, Mantova, 
eccetera. Se a livello tecnico 
l ’attività delle majorettes vie-
ne inquadrata come uno sport 
di squadra, è da sottolineare 
che il gruppo di Loreggia si è 
sempre impegnato nell ’ottica 
di un’evoluzione: dal 2008 sono 
stati aggiunti nuovi balli, an-
che su basi di musica moderna, 
fino ad abbracciare le discipli-
ne del twirling e cheerleading 
e questo ha attirato nuove leve 
ogni anno. Oggi le majorettes 

Quando ripenso alla mia 
giovinezza ricordo, du-

rante i festeggiamenti paesa-
ni, un elemento che rendeva 
più elegante e gioiosa la festa 
stessa e cioè la presenza del-
la banda, accompagnata dalle 
majorettes. Destavano mera-
viglia soprattutto la bellezza 
delle ragazze, quel sorriso che 
non abbandonavano mai e l ’at-
tenzione al gioco di squadra 
che rendeva tutte protagoni-
ste dello spettacolo. Oggi, con 
lo sguardo adulto, comprendo 
il valore aggiunto che questa 
associazione ha donato al no-
stro territorio: sicuramente, 
infatti, ha dato lustro al paese, 
spesso molto oltre i suoi confi-
ni. Ma è stata soprattutto una 
opportunità di crescita e di co-
munità: fin da piccole le nuove 
majorettes imparano che per 
realizzare uno spettacolo o un 
evento servono allenamento, 
impegno, ma soprattutto ascol-
to e attenzione all ’altro. Col-

di Loreggia accolgono trenta ra-
gazze e bambine tra i quattro e i 
trent’anni che si esibiscono con 
bastoni da twirling, pon pon, 
bandiere, accompagnandosi 

con le note della banda ed ef-
fetti ottici e luminosi. L’ultimo 
grande evento è stato il saggio 
di fine anno dello scorso 11 giu-
gno: nella suggestiva cornice 
del pattinodromo comunale si è 
tenuto lo spettacolo “Emozione 

in musica” con musica dal vivo, 
coreografie dinamiche e alzate 
ad effetti speciali pensate dalle 
insegnanti Giulia Favaro ed Eli-
sa Salvalaggio (aiuto allenatrice 
Rebecca Palazzo). Fondamenta-
le poi è stata la collaborazione 
con la banda “Aurelia”, guidata 
dal maestro Luca Pinaffo.

Laura Bastarolo

SAN LUIGI IN FESTA!
▪ L’omonimo comitato si impegna a dare continuità alla tradizione

LOREGGIA rio è stato costruito nel corso 
dell ’Ottocento e consacrato 
nel 1855 per essere poi oggetto 
di un importante restauro nel 
2010. Il piccolo sacello è dedica-
to alla figura di san Luigi Gon-
zaga, mantovano di nobili origi-
ni, che aveva abbandonato tutto 
per dedicarsi alla fede ed entra-
re tra i gesuiti. Il giovane Luigi 
morirà prematuramente all ’età 

Il 21 giugno scorso è stata ri-
proposta la festa di San Luigi, 

animata dall ’omonimo comi-
tato del quartiere di San Luigi, 
a Loreggia. Tutto l ’evento si è 
sviluppato intorno al piccolo 
oratorio che è il centro nevral-
gico della zona. Questo orato-

di 23 anni, quando a Roma, du-
rante un’epidemia di peste, va a 
soccorrere gli ammalati e i più 
deboli dicendo di sé di essere 
“come gli altri”. Il santo è stato 
poi canonizzato nel 1726 come 
protettore degli studenti. Tutto 
l ’evento è stato organizzato dal 
comitato San Luigi che dal 2006 
si impegna per far sì che la tra-
dizione non venga dimenticata: 
dopo una messa animata dal 
parroco don Antonio Cusinato, 
è stato attivato uno spazio in 
cui si è potuto gustare un otti-

mo spiedo. Alla serata hanno 
partecipato più di 500 persone 
ed è stata quindi una bella op-
portunità per dare continuità 
alla tradizione: queste piccole 
feste, anche se limitate nel tem-
po e nello spazio, rispondono al 
desiderio di spiritualità e socia-
lità interrompendo la monoto-
nia del quotidiano. Quindi un 
grazie particolare a chi, come il 
comitato San Luigi, sa donare il 
proprio tempo per fare in modo 
che questo possa accadere anco-
ra.

Laura Bastarolo
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NUOVA FOGNATURA E PISTA CICLABILE IN VIA STRAELLE
▪ Il sindaco: “esprimo soddisfazione per questi lavori tanto attesi”
CAMPOSAMPIERO

Sono pronti al via i lavori di realizzazio-
ne della fognatura e della pista ciclabi-

le nell ’ultimo tratto di via Straelle, dalla 
rotatoria su via Roma alla rotatoria su via 
Malcanton. Per primo sarà operativo il can-
tiere di Etra Spa che richiederà la chiusura 
della strada, eccetto residenti, per lavorare 
in sicurezza vista la profondità dello scavo 
necessario alla realizzazione della fogna-
tura. Fino all ’8 settembre sarà prevista 
una deviazione su via Roma, via Desman 
e via Malcanton, successivamente i lavori 
potranno prevedere il senso alternato di 
marcia. Nell ’ambito del medesimo cantiere 
seguiranno immediatamente dopo i lavori 
di costruzione della pista ciclabile, al lato 
nord della Strada provinciale. L’opera sarà 
realizzata dalla Federazione dei Comuni del 
Camposampierese, con fondi statali e un 
contributo del Comune, nell ’ambito di un 
progetto più ampio che riguarda anche altri 
comuni, denominato “Connessioni di piste 
ciclabili”. In questo modo finalmente sarà 
realizzato il tanto atteso collegamento ci-
clabile con Massanzago, Noale e il Venezia-
no, e sarà posto in sicurezza anche l ’ultimo 
tratto di via Straelle. La nuova fognatura, 
oggi mancante, avrà inoltre un sicuro im-

patto di miglioramento ambientale nella 
zona. Esprimo soddisfazione per questi la-
vori tanto attesi. Ringrazio tutti gli uffici 
e gli enti coinvolti. Si cercherà di arrecare 
il minor disagio possibile, ma ringraziamo 
fin da ora i cittadini per la collaborazione.

Il sindaco – Katia Maccarrone

VIABILITÀ DEL CENTRO: IN ARRIVO CONTRIBUTO DI 350.000 EURO
▪ Pista ciclabile di Via Guizze: stanziati ulteriori 160.000 E uro per gli espropri
CAMPOSAMPIERO

Seduta importante quella 
del Consiglio comunale del 

28 giugno 2023, con la previ-
sione di nuovi stanziamenti 
che riguardano due interventi 
strategici per Camposampiero: 
il centro cittadino e la pista ci-

clabile di via Guizze, che mette 
in comunicazione il capoluo-
go con la frazione di Rustega. 
Capitolo centro storico: si è 
preso atto di un contributo re-
gionale di 350.000 Euro pari al 
50 per cento di un intervento 
di 700.000 Euro relativo alla 
messa in sicurezza stradale e 
moderazione del traffico del-
le vie di attraversamento del 
centro storico. La Regione ha 
stanziato altri 8.257.000 Euro 
per questi interventi, scorren-
do la graduatoria del bando ef-
fettuato nel 2022. Camposam-
piero era nei primissimi posti 
dei Comuni esclusi, e pertanto 
è rientrato tra i comuni benefi-
ciari. Capitolo viabilità: previ-
sti 160.000 Euro legati ai nuovi 
espropri a carico del comune di 
Camposampiero relativamente 
alla pista ciclabile lungo la Stra-
da provinciale n. 44 lato sud di 
collegamento Camposampie-
ro-Rustega lungo via Guizze. 
È appena terminato il primo 

stralcio del lotto 1, che va dalla 
nuova rotatoria lungo via Mon-
tegrappa ed il ponte di Ca’ Bol-
dù, con grande soddisfazione 
dei cittadini. In vista della sot-
toscrizione del nuovo accordo 
sempre con la Provincia di Pa-
dova relativo al lotto 2 vengono 
stanziati 80.000 Euro nel 2023 
e 80.000 Euro nel 2024 finaliz-
zati all ’acquisizione delle aree. 
Per tale intervento la Provincia 
ha previsto ben 4.000.000 Euro 
(in parte grazie a contributi 
ministeriali), mentre il Comu-
ne di Camposampiero concorre 
con 240.000 Euro relativi agli 
espropri. Grande soddisfazione 
viene espressa dal sindaco Ka-
tia Maccarrone e dall ’assessore 
al Bilancio Luca Masetto: “dopo 
aver concluso la ristrutturazio-
ne dei plessi delle elementari 
di Camposampiero e Rustega, 
i vari interventi in capo spor-
tivo, di efficientamento e via-
bilistico, aggiungiamo altri due 
importanti tasselli al futuro di 

notizie dal muson vecchio

Camposampiero. In un periodo 
di difficoltà, la ricetta è sem-
pre quella: farsi trovare pronti 
ai bandi, con una progettua-
lità, per ottenere importanti 
contributi. E Camposampiero, 

in questo campo, negli ultimi 
anni, ha ottenuto grandi sod-
disfazioni”.

Comunicato stampa 
Comune di Camposampiero

AL VIA IL NUOVO CAMPO DA CALCIO AL CENTRO SPORTIVO DI VIA CORSO
▪ L’assessore Marzaro: “concentrato un numero importante di atleti in un polo sportivo”
CAMPOSAMPIERO

La Giunta comunale di Campo-
sampiero, nella seduta di mer-

coledì 21 giugno, ha deliberato il 
progetto definitivo ed esecutivo 
del nuovo campo da calcio che 
sarà realizzato nell’area del cen-
tro sportivo di via Corso, a nord 
del campo da rugby. Il campo, in 
erba naturale, avrà una lunghez-

za di 90 metri e una larghezza di 
50 metri, sarà dotato di impianto 
di illuminazione a led e recinta-
to, per un costo complessivo di 
397.000 Euro. La progettazione 
definitiva ed esecutiva è stata re-
datta dallo studio tecnico “Civies-
se progettazioni” di Montichiari 
(Bs), che si occuperà anche della 
direzione lavori, e porta la firma 
dell’architetto Paolo Vaccari. Il 
nuovo campo potrà essere utiliz-

zato sia per allenamenti che per 
partite. L’assessore allo Sport At-
tilio Marzaro, insieme al sindaco 
Katia Maccarrone e all’assessore 
Luca Masetto, esprime grande 
soddisfazione per questo nuovo 
importante elemento che si ag-
giunge agli impianti 
sportivi di via Corso e 
completa l’utilizzo del-
la superficie comunale 
disponibile, dopo la 

realizzazione nel 2022 del campo 
da rugby. “Così facendo - spie-
ga l’assessore Marzaro - questa 
Amministrazione ha raggiunto 
un suo preciso obiettivo, concen-
trando un numero importante di 
atleti in un polo sportivo. Sono 

fiducioso nel supporto dei con-
cessionari che completeranno 
ulteriormente i servizi, sempre 
in collaborazione con il Comune. 
Un ringraziamento particolare lo 
rivolgo ai tecnici comunali e loro 
uffici per il risultato ottenuto”.

Il Sindaco – Katia Maccarrone
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AL MULINO BAGLIONI, “XÉ ORA DE SGÀETARE”!
▪ L’evento è riuscito alla grande… MASSANZAGO

Nella splendida cornice del-
lo storico mulino Baglioni a 

Massanzago, domenica 18 giugno 
si è svolta la tradizionale usanza 
che si tiene da più di 170 anni: la 
“sgàetatura”. Il florovivaista Lino 
Bernardo, presidente della Rete di 
imprese agricole “Bachicoltura Se-
tica” e portavoce delle realtà delle 
provincie di Padova, Vicenza, Tre-
viso e Belluno, ha messo insieme 
una squadra per fare del Made in 
Italy un successo. Ma come fun-
ziona questa tradizione? Partiamo 
dall’inizio: i bruchi, più precisa-
mente chiamati “cavalieri”, vengo-
no sapientemente nutriti da foglie 

di gelso e una volta terminato il 
loro ciclo vitale formano il bozzolo 
che ospiterà la farfalla. Stiamo par-
lando di decine di migliaia di boz-
zoli, i quali diventeranno materia 
prima per la produzione in diversi 
settori: tessile, biomedico, cosme-
tico, farmaceutico, mangimistico, 
fino alla gioielleria di lusso. Dopo 
una dovuta spiegazione sui ritro-
vati sistemi si utilizzo della seta, 
andiamo ad immergerci nell’at-
mosfera pittoresca dello sgàetare: 
bambini, bambine, donne, uomi-
ni, nonni, bisnonni, tutti insieme 
ritornano alle antiche tradizioni 
della campagna. Non c’era casa che 
non si dedicasse alla sbozzolatu-
ra e alla speiallatura dei bozzoli! 
Era anche un’occasione per tante 
“ciàcoe” in compagnia, un momen-
to di condivisione, per far merenda 
insieme e per creare quell’atmo-

sfera unica che esisteva solo una 
volta, quando ci si conosceva tutti: 
un momento di giochi per i più pic-
coli e di “conoscenze” per i nostri 
futuri padri e madri. L’evento è ri-
uscito alla grande: più passano gli 
anni e più persone si avvicinano a 
questa antica usanza. Quest’anno, 
con la presenza del sindaco Stefa-
no Scattolin, le persone che si sono 
improvvisate a sgàetare sono state 
decine: complici la bella giornata e 
la cornice di fiori dell’azienda agri-
cola di Bernardo, si può proprio 
dire che l’operazione di tramanda-
re vecchie tradizioni è riuscita, e 
speriamo che i suoi effetti durino 
nel tempo. Torniamo a congratu-
larci con Lino Bernardo per la sua 
costanza nel riproporre ogni anno 
questa bellissima iniziativa!

Claudio Bustreo

DAL 17 LUGLIO ALL’8 SETTEMBRE CHIUSO UN TRATTO DELLA S.P. 31 DEL MUSON VECCHIO
▪ Si aprono i cantieri per lavori relativi alla rete fognaria e idrica
MASSANZAGO

Chiude un tratto della Strada 
provinciale 31 del Muson Vec-

chio per permettere la realizzazione 
di importanti lavori di estensione 
della rete fognaria nera con i rela-
tivi impianti di sollevamento in via 
Straelle nei Comuni di Camposam-
piero e Massanzago e di posa della 
nuova rete fognaria e la sostituzio-
ne della rete di acquedotto esistente 
in via Rinaldi in Comune di Mas-
sanzago e in via Albare nei Comuni 
di Piombino Dese e Trebaseleghe. 
Un intervento dal costo di due mi-
lioni di Euro a cura di Etra e compre-

so nel Piano d’ambito del Consiglio 
di Bacino Brenta. Gli interventi ri-
cadono lungo le vie interessate an-
che dal progetto di completamento 
della rete ciclabile promosso dalla 
Federazione dei Comuni del Cam-
posampierese. Per questo motivo, 
vista l’interferenza tecnica delle 
opere e per realizzare economie di 
scala, ridurre i disagi per la circo-
lazione stradale e per i residenti, la 
Federazione dei Comuni del Cam-
posampierese, il Consiglio di Bacino 
Brenta ed Etra hanno convenuto 
sull’opportunità di procedere con 
un unico iter per la progettazione, 
per l’appalto e per la realizzazione 
delle opere del servizio idrico inte-

grato. I lavori si inseriscono nell’o-
pera di estensione capillare della 
rete di fognatura nera a tutte le 
località e le vie periferiche ai centri 
cittadini nei Comuni serviti da Etra, 
in modo da continuare l’opera di ri-
sanamento ambientale del territo-
rio. Permetteranno di posare 1.850 
metri di tubazioni e di allacciare alla 
rete fognaria pubblica 236 abitanti 
equivalenti, che in precedenza non 
erano connessi con la rete fognaria 
pubblica che recapita al depurato-
re di Camposampiero. Riversano 
i propri reflui, preventivamente 
trattati in vasche imhoff-settiche, 
nel sottosuolo e nella rete idraulica 
superficiale, con conseguenze su-

gli aspetti igienico-sanitari ed am-
bientali della zona. Saranno inol-
tre sostituite condotte idriche per 
circa 750 metri, che sono risultate 
vecchie, ammalorate e quindi sog-
gette a rotture. Un intervento che si 
colloca nell’ambito delle azioni per 
il contenimento delle perdite idri-
che, per cui Etra nel solo 2022 ha 
investito oltre 16 milioni di Euro. I 
lavori di posa delle nuove condotte 
e realizzati da Etra interesseranno 
tra gli altri, anche un tratto lungo 
la Strada provinciale 31 del Muson 
Vecchio, dal chilometro 22+400 al 
chilometro 23+200, che cade nel 
territorio dei Comuni di Campo-
sampiero, Massanzago e Borgoric-
co. Per l’esecuzione dei lavori, l’occu-
pazione con i mezzi operativi della 

sede stradale, che non consente, in 
virtù delle ridotte dimensioni della 
carreggiata, la regolamentazione 
del traffico a senso unico alterna-
to, si rende necessario chiudere la 
sede stradale, preservando così la 
sicurezza sia dei lavoratori che degli 
utenti della strada. La sospensione 
della circolazione decorrerà dal 17 
luglio fino al 08 settembre 2023. 
Riguarderà qualsiasi tipo di mezzo e 
sono esclusi i residenti. Sarà segna-
lato un percorso alternativo lungo 
la Strada provinciale 34 (Via Roma), 
Strada provinciale 10 (Via Desman), 
Strada provinciale 88 (Via Malcan-
ton) e Strada provinciale 31 (Via 
Roma – Via Straelle).

Ufficio stampa - Etra Spa

notizie dal muson vecchio
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MA QUALE “RILANCIO” DI MONIEGO!
▪ Opere di manutenzione attese da anni dai cittadini fatte eseguire, invece, ai privati
NOALE

Nel contesto del Consiglio co-
munale del 4 luglio scorso, 

all ’ordine del giorno è stata po-
sta in votazione un’importante 
delibera sul nuovo impianto ur-
banistico proposto da privati in 

area via Spagnolo. Ancora una 
volta il lavoro certosino svolto 
anche dalla nostra lista civica 
“Noalesi al centro” ha avuto i 
suoi frutti andando ad equili-
brare le aspettative dei privati 
con l ’interesse pubblico. Oltre 
a verificare la congruità dello 
scambio tra Comune di Noale e 

privato, per evitare fraintendi-
menti sul valore delle opere in 
perequazione, abbiamo propo-
sto un emendamento migliorati-
vo chiedendo che nel testo della 
convenzione, prima del succes-
sivo atto di delibera del proget-
to definitivo, venissero allegati i 
conteggi corretti con riferimen-
to al prezziario regionale. Poi-
ché, poi, parte delle opere (in 
Via Spagnolo e in via Ronchi) 
ricadono attualmente in pro-
prietà di terzi, abbiamo insistito 
che il Comune si faccia carico di 
eventuali espropri o trattative 
per avere la certezza che i lavori 
in questione siano realmente re-
alizzati e non rimangano incom-
pleti. Finalmente, dunque, a Mo-

RIQUALIFICAZIONE AREA EX-CANTINA SOCIALE
▪ Ridotta la costruzione, ma non ci convince la progettazione della viabilità

niego verranno realizzate opere 
attese da anni: la messa in sicu-
rezza di via Feltrin, la realizza-
zione di un tratto di pista cicla-
bile in via Ronchi, dalla statale 
515 al cimitero di Moniego, e la 
sistemazione del primo tratto 
di incrocio della statale con via 
Spagnolo. Ma non accettiamo 
che la maggioranza Andreotti 
faccia passare la necessaria ma-
nutenzione che dovrebbe essere 
a carico dell ’Amministrazione 
come un rilancio della frazione! 
È imbarazzante leggere su alcu-
ni quotidiani locali le dichiara-
zioni della sindaco in proposito: 
in dieci anni non è riuscita a 
programmare nessuno di questi 
lavori? Evidentemente l ’impor-

tante è che si dica che qualcosa è 
stato fatto, anche se quei lavori 
sono frutto dell ’ennesimo uti-
lizzo di oneri di urbanizzazione 
conseguenti a iniziativa privata 
che potevano andare veramente 
a rilanciare Moniego.

Roberto Roncato - Noalesi al centro

NOALE

notizie dal muson vecchio

Finalmente si darà corso alla 
riqualificazione dell ’area 

della ex-cantina sociale. Abbia-
mo ascoltato i cittadini e stu-
diato il progetto presentato dal 
privato e infine sia in Commis-
sione che in Consiglio comu-
nale abbiamo presentato tutte 
le nostre proposte e osserva-
zioni. In particolare abbiamo 

richiesto di aumentare le aree 
verdi, di rivedere la posizione 
dei parcheggi e di ridurre l ’ im-
patto della parte edificabile, 
posto che risulta praticamente 
a ridosso del centro storico. Pur 
avendo la proprietà dell ’area 
accolto gran parte delle richie-
ste formulate a vantaggio della 
comunità, non ci ha convinto 
l ’organizzazione della viabili-
tà pensata dalla maggioranza. 
A nostro avviso il traffico vei-

colare su via San Dono e sulle 
vie limitrofe già in sofferen-
za, come via San Giovanni Bo-
sco, si appesantirà e perciò si 
doveva studiare un piano di-
verso. Noale per la sua parti-
colare conformazione di città 
murata merita una particolare 
attenzione che in questo caso, 
a nostro avviso, non c’è stata. 
È compito dell ’Amministra-
zione valutare e del caso acco-
gliere le richieste del privato, 

senza tuttavia compromettere 
le esigenze della collettività. 
Una maggiore attenzione, ad 
esempio, alla nostra proposta 
di condividere anche assieme ai 
cittadini la gestione della viabi-
lità di tutta la zona circostante 
avrebbe permesso di migliorare 
le criticità. Spiace che ancora 
una volta la difficoltà evidente 
della maggioranza di condivi-
dere le scelte vada a penalizzare 
i cittadini.

Erika Pastrello - Noalesi al Centro
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UN NOALESE AI VERTICI DI VERITAS
▪ Il dottor Marco Bordignon eletto dai sindaci come presidente del Cda
NOALE

Il Consiglio di amministrazio-
ne di Veritas è stato rinnovato 

e sono stati nominati come com-
ponenti il dottor Marco Bordi-
gnon, l ’avvocato Luca Schiavon, 
l ’architetto Sara Da Lio, il si-

gnor Emiliano Teso, l ’avvocato 
Piergiorgio Ometto, la dotto-
ressa Beatrice Filippi, l ’avvocato 
Francesca Longo, il signor Mi-
chele Bison e la dottoressa Silvia 
De Pieri. La presidenza di Veri-
tas è stata assegnata al dottor 
Marco Bordignon che era già 
presente nelle due ultime con-

sigliature, insieme ad altri tre 
membri. Un noalese quindi per 
la prima volta alla guida della 
più importante multi-utility (tra 
le prime dieci in Italia) del Vene-
to. Motivo d’orgoglio per tanti 
che si sono congratulati con il 
professionista noalese in questi 
giorni. Stride l ’astensione, l ’u-

nica, del vicesindaco di Noale 
che non ha votato quindi a fa-
vore del professionista indicato 
dall ’unanimità dei primi citta-
dini presenti. Al dottor Bordi-
gnon vanno le nostre congratu-
lazioni e i migliori auguri per un 
buon lavoro da parte di tutta la 
nostra redazione.

Emanuele Carli

notizie dal muson vecchio

DA OLTRE 40 ANNI GARANTIAMO
LA VOSTRA SICUREZZA

info@gallioloconsulenti.com | www.gallioloconsulenti.com |      gallioloconsulenti

ROTARY CLUB NOALE DEI TEMPESTA REALIZZA UN SOGNO AL MARIUTTO
▪ Donato un carrello sensoriale: l’approccio “Snoezelen” entra nei Nuclei
MIRANO

Ancora una importante dona-
zione a favore degli anziani 

dell ’Ipab Luigi Mariutto di Mi-
rano, dopo la Stanza degli ab-
bracci, la cucina terapeutica, le 
vasche per l ’orto rialzato, que-

sta volta è il Rotary Club Noale 
dei Tempesta che si è proposto 
al Centro servizi per offrire agli 
anziani uno strumento utile per 
migliorare la loro qualità di vita 
e rafforzare il loro benessere 
psico-fisico. Ecco così che l ’Ente 
ha deciso di optare per un pro-
getto che voleva essere realizza-
to ma essendo particolarmente 
costoso, era appunto rimasto 

ancora un sogno nel cassetto. 
Rotary club di Noale, con il pre-
sidente uscente dottor Bordin 
ed il neo-presidente dottor Laz-
zaro, ha accolto con favore ed in-
teresse la possibilità di donare 
un carrello sensoriale che per le 
sue caratteristiche tecniche ha 
un valore di circa 4.000 Euro. Il 
carrello sensoriale è particolar-
mente indicato per le persone 
con deficit cognitivo importan-
te poiché è in grado di stimo-
lare i cinque sensi, attraverso 
vari ausili che compongono lo 
stesso. Tale carrello, infatti ha 
la funzione di individuare il più 
adeguato canale di comunica-
zione con l ’utente coinvolto, per 
entrare in relazione con lo stes-
so e risvegliare sensazioni ed 
emozioni piacevoli favorendo 
il benessere globale. Il carrello 
sensoriale attinge come riferi-
menti scientifici all ’approccio 
Snoezelen, un neologismo che 
deriva da due verbi olandesi: 
“Snuffelen”, ovvero cercare fuo-
ri, esplorare, e “Doezelen”, ov-
vero rilassare, sonnecchiare. Il 
carrello sensoriale può essere 
utilizzato in tutti i nuclei ed en-
trare nelle camere degli anziani 
che a causa delle loro patologie 
sono costretti a letto. Psicologi 
ed educatori sono i professio-
nisti che attraverso progetti 
specifici individueranno gli an-
ziani che potranno beneficiare 
di questo tipo di intervento. Il 
carrello è stato presentato con 

una semplice ma significativa 
cerimonia di inaugurazione gio-
vedì mattina 13 luglio presso la 
sala Boato della residenza Melo-
grano. Rispettando le indicazio-
ni ancora in vigore per tutelare 
gli anziani dal rischio covid-19, 
hanno partecipano all ’evento 
una ventina di residenti, il pre-
sidente, una rappresentanza 
del Cda e il direttore del Centro 
servizi, il sindaco di Mirano, i 
presidenti uscente ed entrante 
ed una delegazione del Rotary 
club di Noale, le associazioni di 
volontariato. Rotary ha raccon-
tato che ogni anno al passaggio 
di consegne tra un presidente e 
l ’altro, individua un motto che 
contraddistingue ed è filo con-
duttore per tutte le iniziative 
proposte dal Club. Lo scorso 
anno, periodo in cui Rotary e 
Mariutto si sono incontrati il 
motto era: “Un mondo migliore 
- creare la speranza”, dal primo 
Luglio il motto di ri-
ferimento è “La vita è 
una cosa meraviglio-
sa”. Con questo dono 
e questa nuova colla-
borazione il Mariutto 
condivide con l ’entu-
siasmo del personale 
e la voglia di vivere 
dei propri residenti 
quanto espresso dal 
Rotary club. Il taglio 
del nastro ed il saluto 
delle autorità presenti 
è stato preceduto da 

un intervento musicale offer-
to dal duo musicale “Mimmo & 
Maurizio”. Il momento di festa 
si è concluso con un rinfresco 
gentilmente offerto dalla ditta 
“Camst” società cooperativa Arl 

di Villanova (Bo) che fornisce il 
servizio di ristorazione all ’in-
terno del Centro servizi.

Comunicato stampa 
Ipab “Luigi Mariutto”
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Da sempre impegnati per sostenervi in quello che
rappresenta uno dei momenti più difficili da affrontare

nella vita di ogni famiglia.

Mirano: Via Bastia Fuori n. 16  tel 041.430173
S. M. Sala: Via Cavin di Sala 73  tel 041.7794118

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

ONORANZE FUNEBRI
LAVORAZIONI CIMITERIALI    

DA 70 ANNI E 4 GENERAZIONI AL VOSTRO SERVIZIO
24 ORE SU 24, 7 GIORNI SU 7

SPORTELLO ANTIVIOLENZA SONIA: RISORSA IMPORTANTE DEL COMUNE
▪ Nell’ultimo anno le donne miranesi che hanno chiesto sostegno sono state 25
MIRANO

Da quattro anni a Mirano è 
aperto lo Sportello antivio-

lenza Sonia, uno spazio gratuito 
dedicato alle donne che vivono 
situazioni di violenza e mal-
trattamento, per dare loro un 
sostegno. Di recente il sindaco 
Tiziano Baggio con l ’assessore 
alle Politiche sociali Alessan-
dra Fiorio e le assistenti sociali 
hanno avuto un incontro con la 
responsabile e le due psicologhe 
che si occupano dello Sportello, 

gestito dalla cooperativa sociale 
“Iside”. Sono state evidenziate 
le esigenze di cui farsi carico 
e individuate nuove iniziative 
per affrontare la drammatica 
questione anche in relazione 
alle conseguenze sui figli. Lo 
Sportello ha un trend di accesso 
costante, confermandosi come 
risorsa importante del territo-
rio. Nell ’ultimo anno le don-
ne miranesi che si sono rivolte 
allo Sportello sono state 25, di 
qualsiasi estrazione sociale e 
provenienza. Qui le donne ac-
cedono gratuitamente e trova-

no accoglienza, supporto, con-
sulenze anche legali, presa in 
carico, compreso l ’inserimento 
in case rifugio, in stretta colla-
borazione con i Servizi sociali 
del Comune e con i servizi sa-
nitari. Proprio questa rete di 
servizi permette di affronta-
re il fenomeno. I costi relativi 
allo Sportello sono cofinanziati 
dal Comune e dalla Regione del 
Veneto. Lo Sportello Sonia di 
Mirano è aperto il lunedì mat-
tina dalle 10:00 alle 14:00. Per 
fissare appuntamento chiamare 
il numero 349-2420066. È col-

legato al Centro antiviolenza di 
Noale e si garantisce riservatez-
za e rispetto della privacy. Per 
ulteriori informazioni si può 
consultare il sito www.isideco-
op.com. Vi è poi la possibilità 
di contattare il numero nazio-
nale 1522, attivo 24 ore su 24, 
che fornisce anche indicazioni 
sui Centri antiviolenza più vi-
cini. Nel territorio è comunque 
presente il servizio Gru (Grup-
po responsabilità uomini), uno 
spazio di confronto e rif les-
sione che promuove ricerche, 
eventi e percorsi culturali per la 
cittadinanza, mantenendo cen-
trale l ’uomo e la responsabilità 

maschile nella violenza di ge-
nere. È un luogo di accoglienza 
rivolto agli uomini che agisco-
no violenza e maltrattamenti 
sulle donne e che decidono li-
beramente di intraprendere un 
percorso di cambiamento. Per 
informazioni si può chiamare 
il numero 370-3672646 nei se-
guenti orari: i lunedì dalle ore 
9:00 alle 13:00 e dalle ore 14:00 
alle 18:00; i martedì dalle ore 
14:00 alle 18:00. Maggiori in-
formazioni sono reperibili nel 
sito www.grupporesponsabili-
tauomini.com.

Urp – Comune di Mirano

AL VIA LA MANUTENZIONE DELLE INFRASTRUTTURE VIARIE COMUNALI
▪ l’Ufficio tecnico presterà particolare attenzione ai materiali utilizzati
SANTA MARIA DI SALA

L’Amministrazione comuna-
le, per il 2023, ha destinato 

500.000 Euro per la manuten-
zione delle infrastrutture viarie 
comunali. Gli interventi consi-
stono prevalentemente in lavori 
di rifacimento del manto d’usu-
ra in conglomerato bituminoso 
ed il rifacimento integrale della 
pavimentazione stradale negli 
ambiti maggiormente usurati; 
sono previsti inoltre diffusi in-
terventi localizzati in tutte le 
frazioni, anche sugli ambiti pe-
donali, che vedono la sostituzio-
ne e l ’integrazione di cordonate, 
la messa in quota di pozzetti e 

caditoie, la rimozione degli ap-
parati radicali affioranti ed il 
rifacimento della segnaletica 
sia orizzontale che verticale. 
Il documento preliminare alla 
progettazione degli interventi 
che ha evidenziato gli ambiti 
specifici di intervento, redat-
to dall ’Ufficio tecnico, è stato 
approvato dall ’Amministrazio-
ne in data 15 giugno 2023 ed 
attualmente sono in corso le 
procedure per l ’affidamento del 
servizio di progettazione esecu-
tiva secondo le procedure pre-
viste dal nuovo Codice dei con-
tratti. Al fine di garantire alti 
standard di qualità e la corretta 
esecuzione delle opere, l ’Uffi-
cio tecnico monitorerà l ’intera 

esecuzione dei lavori e presterà 
particolare attenzione ai ma-
teriali utilizzati, garantendo 
inoltre la celerità dell ’esecu-
zione minimizzando i tempi di 
realizzazione. Nel rispetto dei 
principi di trasparenza, nella 
sezione “delibere di giunta” del 
sito istituzionale, è messo a di-
sposizione della cittadinanza 
il documento progettuale che 
mostra le strade interessate dai 
lavori, per ogni frazione.

Il Vicesindaco – Alessandro Arpi

SEDICI NUOVE PENSILINE PER LE FERMATE DEGLI AUTOBUS
▪ Opera di miglioramento dell’arredo urbano funzionale alla sicurezza dei pedoni

SANTA MARIA DI SALA

L’Amministrazione comunale di Santa 
Maria di Sala, per il 2023, grazie ad un fi-

nanziamento statale di 30.000 Euro e ad un 
contributo di fondi propri in conto capitale, 
sostituirà sedici pensiline per la fermata de-
gli autobus con delle altre nuove. Di queste 
pensiline, quattordici verranno sostituite, 
due invece verranno installate nuove pro-
prio in centro del capoluogo. L’intervento 
prevede una prima fase di rimozione e di 
smontaggio, completo di tutti i componen-
ti delle pensiline (copertura, canalette, tra-
verse, plexiglass, pali, eccetera), il traspor-
to e lo scarico presso la Pubblica discarica 
dei materiali di risulta e il ripristino della 
pavimentazione esistente, se necessario. La 
seconda fase, invece, consiste nella forni-

tura e la posa in opera a regola d ’arte delle 
nuove pensiline attrezzate, realizzate con 
nuovi materiali tecnologici e sostenibili. 
Quest’opera di miglioramento e integrazio-
ne dell ’arredo urbano si ritiene necessario e 
funzionale alla sicurezza dei pedoni in at-
tesa alla fermata dell ’autobus. L’obiettivo di 
questo intervento è quello di migliorare le 
condizioni di sicurezza e la qualità d ’acces-
so al trasporto pubblico, garantendo così un 
servizio ancor più funzionale e accogliente, 
una maggior vivibilità e decoro della città. Il 
progetto di sistemazione e messa in sicurez-
za delle fermate è finalizzato a far risposta a 
moltissimi pendolari che utilizzano i mezzi 
pubblici per gli spostamenti casa-lavoro, ma 
soprattutto agli studenti e alle generazioni 
future che ogni mattina partono per andar 
a raggiungere il posto di studio. Il proget-
to di sostituzione delle pensiline è stato 

redatto dall ’Ufficio tecnico 
ed approvato dall ’Ammini-
strazione comunale in data 
12 luglio ed attualmente 
sono in corso le procedure 
per l ’acquisto del materiale 
secondo quanto previsto dal 
nuovo Codice dei contrat-
ti. Al fine di garantire alti 
standard di qualità e la cor-
retta esecuzione delle opere, 
l ’Ufficio tecnico monitorerà 
l ’intera esecuzione dei la-
vori e presterà particolare 
attenzione ai materiali uti-
lizzati, garantendo inoltre 
la celerità dell ’esecuzione 
minimizzando i tempi di re-
alizzazione.

Il Vicesindaco – Alessandro Arpi

notizie dal muson vecchio



TERGOLA

SEMILAVORATI PER PASTICCERIA GELATERIA E SPECIALITÀ LIQUORISTICHE

Via Fornace Prima Strada, 1
San Giorgio delle Pertiche (Pd)

dal Lunedì al Venerdì 8.30 - 17.30

VENDITA DIRETTA AL PUBBLICO SCONTO

del 10%
valido fino al 31/08/2023

TORNA L’ANTICA SAGRA DEL SANTO SEPOLCRO CON TANTE NOVITÀ!

NUOVA VIABILITÀ DELL’ABITATO DI SAN GAETANO A PERAGA

▪ Ma l’evento che valorizzerà questa edizione sarà la Ciclo-storica del 03 settembre

▪ Stop ai camion in via Capriccio anche questa ordinanza di buon senso

VILLANOVA DI CSP Novità e voglia di vivere appie-
no un evento atteso ogni anno 
da migliaia di persone caratte-
rizzeranno questa edizione. Le 
Associazioni si sono unite per 
offrire divertimento e una ga-

Grande entusiasmo per la 
trecentoquarantatreesima 

Fiera di Villanova di settembre! 

VIGONZA

stronomia ormai riconosciuta 
come particolarità del nostro 
territorio. Divisa in aree, la fiera 
propone moltissimi eventi. Area 
parrocchiale, con lo stand ga-
stronomico “Beer-house” insie-
me all ’Antica Pieve dove ci sarà 
la mostra fotografica e l ’esposi-
zione della storia del Santo se-
polcro a cui è dedicata la nostra 
Fiera. Area via Giovanni XXIII, 
con eventi e mostre all ’interno 
della scuola elementare dedi-
cate alla storia di Villanova di 
Camposampiero; la scuola di 
una volta e le case contadine 
con expo di mezzi agricoli in 
miniatura e l ’immancabile mo-
stra degli alpini. Vicino potrete 
trovare la presenza dello stand 
“’E tradission” con specialità di 

Sicurezza e vivibilità dei 
residenti: sono questi gli 

obiettivi che hanno spinto la 
Giunta comunale di Vigonza 
ad adottare due ordinanze ed a 
introdurre alcune significative 
modifiche alla viabilità attor-
no all ’abitato della località San 
Gaetano di Peraga e nell ’area 
residenziale adiacente a via Ca-
priccio. Si tratta di ordinanze 
di buon senso: l ’Amministra-
zione comunale ha deciso di in-
trodurre alcune modifiche alla 
viabilità delle due zone abitate 
per restituire la vivibilità del 
territorio da parte della citta-
dinanza. Per quanto riguarda 
la località di San Gaetano, negli 

ultimi anni l ’evolversi dell ’as-
setto urbanistico della vicina 
zona produttiva di Peraga, an-
che a fronte dei numerosi in-
sediamenti, ha comportato un 
aggravio di traffico su tutta la 
zona. In particolare via Zanon, 
per le sue caratteristiche geo-
metriche e strutturali, non è 
in grado di supportare il tran-
sito da parte dei mezzi pesan-
ti e gli elevati f lussi veicolari, 
con il rischio di compromette-
re la sicurezza di tutti gli altri 
utenti della strada e degli ac-
cessi privati laterali. Da qui la 
decisione di chiudere l ’ incrocio 
tra via Spagna e la via Zanon. 
Non solo. Le altre modifiche 
introdotte riguardano l ’ isti-
tuzione del divieto di transito 
alla circolazione, con eccezione 

dei residenti, frontisti, veloci-
pedi, veicoli trasporto invalidi, 
mezzi di servizio, operazione di 
carico e scarico, in via Zanon, 
dall ’ intersezione con via Spa-
gna all ’ incrocio con via Rigato, 
e in via Rigato, dall ’ incrocio 
con via Francia fino a via Sil-
vestri in comune di Cadoneghe. 
Via Capriccio, nel tratto com-
preso dall ’ intersezione con via 
San Gregorio Barbarigo fino 
ai confini con il vicino comu-
ne di Stra, è caratterizzata da 
traffico prevalentemente loca-
le; si tratta di una strada resi-
denziale ed è piuttosto stretta. 
Tuttavia troppo spesso, specie 
nelle ore di punta, questa stra-
da viene utilizzata per “taglia-
re” ed evitare così il traffico 
lungo la vicina Strada regiona-

le 11 della Riviera del Brenta. 
Questa promiscuità rischia di 
compromettere la sicurezza dei 
residenti che abitano a ridos-
so della strada. Ecco perché, 
anche qui, abbiamo deciso di 
intervenire con un‘ordinanza. 
Viene così istituito il divieto 
di transito ai veicoli con mas-
sa superiore ai 35 quintali, nei 
due sensi di marcia, in via Ca-
priccio nel tratto compreso tra 
il civico 2 e il civico 50. “Siamo 
partiti dall ’adozione di queste 
due ordinanze perché riguarda-
no due luoghi e due situazioni 
alquanto compromesse dal pun-
to di vista viabilistico - precisa 
il sindaco Gianmaria Boscaro 
- ma stiamo lavorando con l ’a-
dozione del Put (Piano urbano 
del traffico Ndr), per introdur-
re provvedimenti analoghi in 
altre zone critiche segnalateci 

dai cittadini. Entrambe le ordi-
nanze entreranno in vigore non 
appena sarà completato il po-
sizionamento della segnaletica 
stradale.

Massimiliano Cacco 
Assessore alla Viabilità

pesce tipicamente veneziane. 
Area Fidas Murelle, con uno 
stand invidiabile per il gusto 
e l ’accoglienza. Area piazzetta 
Mariutto, street food “E-tea-
med” con eventi in programma 
tutte le sere. Area Cicchetteria 
da Canà, con eventi particolari, 
aperitivi e degustazioni specia-
li. Area Luna park, con nuove 
giostre. L’evento che però valo-
rizzerà questa edizione sarà la 
Ciclo-storica “Cento anni - tro-
feo Desiderio Conte - memo-
rial Massimo Marin”: domenica 
3 settembre dal mattino bici 
storiche, moto d’epoca grazie 
all ’associazione “Gamae” (il pre-
sidente è Scavazzon Roberto), 
costumi e storia. La Pro Loco 
ringrazia le famiglie e i nipoti 
di Desiderio Conte e la famiglia 
Marin per aver voluto condivi-

dere un evento così importante. 
Ci sarà, grazie alla collabora-
zione con l ’associazione Aate 
di Trebaseleghe, l ’expo mezzi e 
trattori d ’epoca e attrezzatura 
agricola. Da segnalare la “Fiera 
della sicurezza” di sabato 2 set-
tembre, con la presenza delle 
Forze armate. E poi una novità 
tanto attesa: il palo della Cuc-
cagna, gara di campionato con 
squadre da tutta Italia, dome-
nica 3 settembre alle ore 17:30 
I fuochi d ’artificio offerti dagli 
esercenti coroneranno la chiu-
sura di martedì. Inutile dire che 
tutto lo staff vi augura buon di-
vertimento”. Per info: https://
w w w.facebook .com /proloco -
comunevillanovacsp; sito web: 
www.prolocovillanova.it

Luigina Zin

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 

€ 100,00

sull’acquisto di un
materasso e rete

matrimoniale

CHIAMA QUI
RISPOSTA URGENTE

342 9961070

Perchè scegliere Dormiflex 
per dormire meglio?

I nostri prodotti sono tutti Made in 
Italy certificati e brevettati

I sistemi letto hanno una durata di
10 anni e noi ti accompagneremo
in tutto questo percorso

Produciamo e vendiamo a KM0
direttamente dal produttore al
consumatore

Dal 1964 ci occupiamo del tuo
sonno

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

SFUSO

ZERO
WASTE

BIO

ALLA
SPINA

KM
ZERO

Seguici su:

Il primo negozio sfuso della Riviera del Brenta

Siamo a Stra (VE) Piazza A. Moro, 11 (Quartiere Luma)
T. 3513478289 | info@refillmercatosfuso.com
www.refillmercatosfuso.com 



REGIONE DEL VENETO COMUNE VILLANOVA DI CSP
CONSORIZIO PRO LOCO DEL

GRATICOLATO ROMANOPRO LOCO VILLANOVA DI CSP
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La chiesa di San Leonardo
è la parrocchiale di Borgoricco

Via S. Leonardo, 32 Borgoricco (PD)
Tel. 049 933 6183

email: sanleonardo@diocesipadova.it

La chiesa è aperta dalle ore 7:00 alle 22:00
Orari Sante Messe: Sabato alle ore 19:00
Domenica alle ore 8:00, 10:00, 18:30

IL COLLETTIVO MUSICALE “PORTE ‘PERTE” VI ASPETTA ALLA FIERA
▪ Importante occasione di divertimento e cultura popolare
VILLANOVA DI CSP

Tra le novità della Fiera, sicu-
ramente il collettivo di “Por-

te ‘perte” farà parlare di sé. Nato 
nel 2013, è composto da musici 
con i più vari strumenti, di diver-
sa provenienza geografica, età e 
cultura musicale. Dal musicista 
di conservatorio all ’autodidatta, 
dall ’abile creatore di assoli al di-
lettante motivato ed entusiasta, 
tutti insieme per il ballo popola-
re. Il repertorio è vasto e spazia 
per tutta l ’Europa, con danze di 
gruppo e di coppia, da ballare in 
ogni occasione! L’occasione ap-
punto la potrete avere alla Fiera 

di Villanova di Camposampiero 
martedì 5 settembre alle 20:30 
in via Giovanni XXIII, dove po-
trete conoscere questo meravi-
glioso gruppo e partecipare ai 
balli popolari proposti vivendo 
un momento culturale di gran-
de spessore. Nell ’occasione po-
tremo conoscere Stefano Patron 
del collettivo “Porte ’perte” ed 
anche Milena Bortolato, nativa 
di Massanzago, che conosce da 
giovane il mondo popolare e ad 
oggi, dopo una lunga ed impor-
tante esperienza, organizza e 
tiene regolarmente: stage e corsi 
sui balli francesi, sull ’introdu-
zione ai balli irlandesi ed italia-
ni, animazioni in contesti vari, 

organizza e da consulenze su 
eventi per le associazioni, i festi-
val ed altri committenti. Oltre a 
laboratori per bambini, giovani, 
insegnanti e genitori all ’interno 
delle scuole, soprattutto scuole 
superiori, come esperta e crea-
trice del progetto “Giro… Giro… 
Mondo”. Nel tempo è diventata 
consulente nell ’organizzazione 
anche per molti altri gruppi del 
mondo popolare e folk, e come 
scambio fra Italia e Francia. Gli 
organizzatori vi invitano a non 
perdere questa importante occa-
sione di divertimento e cultura 
popolare.

Luigina Zin

notizie dal tergola

INAUGURATA LA RIQUALIFICAZIONE DELLA CHIESETTA SAN NICOLÒ
▪ Ultimati i lavori nell’edificio situato in località Favariego a Sant’Eufemia
BORGORICCO

La valorizzazione delle pecu-
liarità del territorio è sta-

ta un mantra del programma 
elettorale dell ’Amministrazio-
ne comunale; proprio per que-
sto motivo si sono festeggia-
ti la conclusione dei lavori di 
riqualificazione delle aree di 
pertinenza della chiesetta San 
Nicolò a Favariego. I lavori che 
hanno visto un impegno eco-
nomico da parte del Comune di 
Borgoricco di circa 35.000 Euro 
hanno riguardato in 
particolare il restauro 
della scalinata di ac-
cesso alla chiesetta, 

il ripristino dell ’illuminazione 
esterna che ne esalta la bellez-
za nelle ore serali, la rimozione 
di una siepe con contestuale li-
vellamento e semina dell ’erba 
di un’area verde che consente 
ora di apprezzare anche il pro-
spetto est della chiesetta e, in-
fine, la realizzazione di alcuni 
sottoservizi che garantiranno 
maggiore efficienza e sicurezza 
in occasione della tradizionale 
festa di San Nicolò, organizzata 
annualmente dal comitato loca-
le, quest’anno programmata per 
sabato 29 luglio. La chiesetta, 

eretta sui resti di una probabi-
le fortezza romana, che fu edi-
ficata dai coloni ivi stanziati a 
difesa e controllo della zona del 
Muson, è un gioiello per tut-
ta la comunità di Borgoricco e, 
in quanto tale, va preservato e 
mantenuto splendente. Al mo-
mento istituzionale del taglio 
del nastro è seguito un concer-
to all ’interno della chiesetta e 
successivamente un momento 
conviviale assieme alla cittadi-
nanza e alla comunità presente.

Riccardo Michelazzo

“OLMAS FRASCARA” HA “ADOTTATO” UNA ROTONDA
▪ Aderendo al progetto, ha dimostrato sensibilità verso il territorio
BORGORICCO

Riqualificare e valorizzare alcuni punti del 
paese è un obiettivo dell ’Amministrazio-

ne comunale: quest’ultima infatti ha dato il 
via qualche tempo fa al progetto “Adotta una 
rotonda”. Si tratta sostanzialmente di dare in 
concessione ad un’azienda del territorio una 
rotonda con l ’onere di doverla abbellire e ma-
nutentare. A questo progetto ha aderito un’al-
tra azienda storica della locale zona indu-

striale, la “Olmas Frascara” Srl, dimostrando 
così sensibilità e generosità verso il territorio. 
I giardinieri incaricati dalla ditta hanno stu-
diato una soluzione con piante di ortensia 
paniculata, cipresso nero toscano, peroskia e 
tasso a palla, che abbelliscono e valorizzano 
la rotatoria, a costo zero per il Comune, tra 
via Piovega e via Galileo Galilei. Un ringra-
ziamento è arrivato alla proprietà a nome di 
tutta l ’Amministrazione comunale.

Riccardo Michelazzo
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SPECIALE MEETING AMATORIALE 
EPAGNEUL BRETON
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TUTTI I CLASSIFICATI NELLA GARA CANORA 
SARANNO PREMIATI CON UN BUONO VALORE
E PREMIO GASTRONOMICO

Mostra

ESIBIZIONI
• MOSTRA ANTICHI 
MESTIERI DI UN 
TEMPO

• ESIBIZIONE ARCIERI 

• SECONDO RADUNO
VESPE 
CITTÀ
DI 
TREBASELEGHE
E MOTORINI 50 CC
D’EPOCA

DECUMANOUS
 MAXIMUS

• ESIBIZIONE DEL 

• ENIRACING
SIMULATORE F1

GRUPPO ARCIERI 
MEDIEVALI IL 
BASILICO 
SAGGITARIO

• MOSTRA 
 HERPETOLOGICA

• MOSTRA UCCELLI             
RAPACI

• MOSTRA BONSAI

• MOSTRA STATICA 
TRATTORI D’EPOCA

• ESIBIZIONE 
CANOE FIUME 
DRAGANZIOLO

• MOSTRA 
AEROMODELLISMO

• MOSTRA STATICA 
RADIO AMATORI A.R.I. 
RIVIERA DEL BRENTA

35  Fiera degli Uccellia

DOMENICA 3 SETTEMBRE 2023DOMENICA 3 SETTEMBRE 2023 ������������

GRAN GALÀ DELL’ORNITOLOGIA

CONCORSO GIUDIZIO SINGOLO

GRANDE CONCORSO GRUPPO CANARINI, 
GRUPPO ESOTICI E IBRIDI

PROGRAMMA
ore 6.30  Inizio esposizione ornitologica
ore 7.30  Apertura ed esposizione delle mostre in programma
ore 8.00  Inizio rassegna Giuria per gare ornitologiche
ore 9.30  Partenza dal Ristorante Belvedere e sfilata per le vie   
 del centro dei mitici Tra�ori d’Epoca RAM di Trebaseleghe

ore 10.30  Ritrovo autorità presso Parco Draganziolo per inaugurazione
 della 35esima Fiera, accompagnati dalla banda filarmonica
 Mazzarollo e Majore�e Blue Bell di Trebaseleghe
       •  Esibizione Arcieri Decumanus Maximus e
 Il Basilisco Sagi�ario
       •  Spe�acolare esibizione di chioccolo dei campioni nazionali
ore 10.30  Scuola di cano�aggio sul fiume Draganziolo
ore 11.30  Classifica e premiazione Rassegna Ornitologica

35  Rassegna Cino�la Amatorialea

PROGRAMMA
ISCRIZIONI: Presso segreteria (Parco Draganziolo)

in via Aldo Moro dalle ore 14.30 alle ore 16.00
INIZIO GIUDIZIO:  (perentoriamente all’orario indicato)

Ore 16.00  Premiazioni individuali al termine del giudizio
Ore 16.30  CONCORSO CANI A FANTASIA (meticci e bastardini)     

( iscrizione unica € 10.00)
Premio per le prime tre nomination di due categorie di età

Ore 17.00

Ore 17.30

 C

CONCORSO DEBUTTANTI

Ore 18.00

Ore 18.30

BEST IN SHOW (Poppy e Giovani)

SPETTACOLARE RING D’ONORE 
(Ragruppamenti e Best in Show finale)

ONCORSO GIOVANI PRESENTATORI 
Per ragazzi da 3 a 17 anni (quota di iscrizione € 5.00) 
(tu�i riceverranno un ricordo della partecipazione)
Prestigiosi premi al 1° classificato offerte dal comitato

MOSTRE

Micologica
31ª

Memorial Renzo Favaron
(primo commissario tecnico e giudice
concorso canori a Trebaseleghe 1989)

Medaglia d’oro al primo class. cat. Merli e Tordi 

35
anniversario

35
anniversario

SEZIONE DI
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www.canineorg.it
10/09 Varago di Maserada (Tv) - 17/09 Day Bau Day Festival di Padova

24/09 Nervesa della battaglia (Tv) - 30/09 San Giorgio delle Pertiche (Pd)
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Nuove postazioni nel
“coworking” LM Space 

Sei un freelancer o un professionista che sta cercando il suo spazio di lavoro? 
Vieni a vedere le nuove postazioni in LM Space! 

Abbiamo a disposizione un nuovo spazio condiviso con 6 scrivanie dedicate “medium” da 
prenotare singolarmente, oppure assieme al tuo team di lavoro. 
Potrai utilizzare i tuoi strumenti di lavoro �ssi e avrai a disposizione una sedia con schienale 
ergonomico ed un armadio con chiusura a chiave.

La sala si trova al piano terra della nostra struttura, è ampia e luminosa grazie alla �nestra 
vetrata che consente un congruo ingresso di luce naturale. Le postazioni sono ottime per 
qualsiasi esigenza, da quelle squisitamente professionali a quelle della piccola-media 
impresa. Nella “zona break” sono situati un distributore di bevante calde ed altresì un 
erogatore d’acqua gratuito.  
A disposizione dei “coworkers” vi sono anche sale “meeting” di diversa ampiezza, da 
prenotare per appuntamenti con i clienti, oppure per riunioni ed eventi più numerosi. 

Diventa un “Coworker” di LM Space e lavora insieme ad altri professionisti! 
Prenota la tua postazione! 
Contattaci a info@lmspace.it oppure telefona al numero 049-9400872

CAMPODARSEGO

IL PIANISTA FUORI POSTO: CHE SERATA A CAMPANIGALLI!
▪ E due gocce di pioggia non hanno fermato i numerosi spettatori accorsi

Tergolandia tra sogno e real-
tà con la serata del Pianista 

fuori posto: Paolo Zanarella 
artista che dal 14 agosto 2009 
scarica il suo pianoforte nei po-
sti più impensati e sorprende le 
persone con le sue note meravi-

gliose. Due gocce di pioggia non 
hanno fermato i numerosi spet-
tatori che il primo luglio si sono 
ritrovati all ’esterno della sugge-
stiva location della chiesetta di 
Campanigalli. Con la musica si è 
potuta respirare questa estate, 
attraverso una proposta di gran-
de spessore culturale che non 
poteva mancare nei programmi 

dedicati a questo percorso or-
mai famoso e sempre curato da 
Piera Rodella, artista amata e 
apprezzata non solo nel suo ter-
ritorio ma anche in altri ambiti. 
Curiosi, rimaniamo in attesa di 
altre proposte che di certo non 
si faranno attendere.

Luigina Zin

SAN GIORGIO DELLE PERTICHE
UN SOGNO CHE DIVENTA REALTÀ: L’ALTA FRATTE IN SERIE A2!
▪ Risultato corale, arrivato grazie ad uno sforzo congiunto

Sabato 3 giugno 2023, dopo cinque intensi e combattuti set, l ’Al-
ta Fratte Volley (società nata dalla fusione tra l ’Alta Volley di 

San Giorgio delle Pertiche e il Volley Fratte) si aggiudica la vittoria 
strappando così il biglietto, come unica società della provincia di 
Padova dal lontano 2007, per l 'accesso alla serie A2. Una promo-
zione conquistata con caparbietà, tenacia e grande spirito di squa-
dra. Tutte le ragazze hanno dato il massimo, mettendo in campo 
non solo capacità tecnica ma testa, grinta e cuore. Al Pala Santa 
Giustina è andata quindi in scena una partita emozionante, sotto 
gli occhi dei due storici co-presidenti Armando Bezzegato di San 
Giorgio delle Pertiche ed Emanuele Rizzo di Fratte, entrambi nella 
pallavolo da oltre cinquant’anni ma ancora con un entusiasmo da 
ragazzi. Un risultato corale, arrivato grazie allo sforzo congiunto 
delle atlete, di tutto lo staff tecnico, della dirigenza e degli spon-
sor: ciascuno di loro ha contribuito a questo prestigioso e tanto so-
gnato traguardo. Ora si apre un nuovo capitolo della storia dell ’Al-
ta Fratte che necessariamente richiede, oltre all ’entusiasmo e alle 
competenze (che non mancano), anche risorse economiche per af-
frontare la Serie A2: chiunque volesse sostenere come sponsor il 
sogno di questa società che sa dare lustro alla pallavolo e al nostro 
territorio, può contattare la società.

notizie dal tergola

Il Vicesindaco - Alberto Corsini

OTTOCENTO PENNE NERE IN FRIULI VENEZIA GIULIA!
▪ L’assessore Caterina Bellotto ha rappresentato il nostro Comune
SAN GIORGIO DELLE PERTICHE

Domenica 14 maggio, l ’assessore Cateri-
na Bellotto ha rappresentato il nostro 

Comune alla novantaquattresima adunata 
nazionale degli Alpini a Udine, sfilando as-
sieme alle centinaia di penne nere radunate-
si in Friuli, per nulla scalfite dalla giornata 
piovosa. I nostri territori sono un punto fon-
damentale per la cultura alpina del Nordest, 
e seppur arrivata alla sua novantaquattresi-
ma edizione, ogni adunata porta con sé un 
valore particolare. Rispetto per il territorio, 
spirito di servizio, solidarietà e condivisio-
ne sono caratteristiche che appartengono a 
ciascun alpino e che lo rendono orgoglioso 

di indossare la penna nera. Particolare ed 
emozionante anche l ’accoglienza della città 
durante la sfilata che ha avuto la sua mas-
sima espressione quando, davanti al palco 
delle autorità, lo speaker ha accompagnato 
la marcia con frasi molto significative: “Ed 
ecco Padova. La Padova eroica, della legge, 
consacrata ai valori più alti della democra-
zia, delle istituzioni, del Santo, dei rettori”. 
L’assessore Bellotto ha voluto concludere 
così il proprio intervento: “ringrazio di cuo-
re gli alpini di San Giorgio delle Pertiche e 
tutta la sezione di Camposampiero per l ’e-
mozionante giornata che mi hanno donato. 
Viva gli Alpini!”.

Il Vicesindaco - Alberto Corsini
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SANTA GIUSTINA IN COLLE

MARCO PROSDOCIMI, IL “CUSTODE DELLE CILIEGIE”
▪ Il nostro concittadino vince l’Oscar Green di Coldiretti

È Marco Prosdocimi, 34 anni, 
di Santa Giustina in Colle, il 

“custode delle ciliegie” del 2023. 
Il giovane imprenditore agrico-
lo, finalista del concorso Oscar 
Green, ideato da Coldiretti per 
premiare le idee vincenti in agri-
coltura, si è infatti classificato 
primo, tra cinquanta partecipan-

ti provenienti da tutto il Veneto, 
per la categoria “Custodi d’Italia” 
nella kermesse tenutasi a Caval-
lino Treporti. Marco, titolare del-
la ditta “Prosdi”, con sede in via 
Tergola, coltiva ciliegie di pregio 
destinate ai prodotti di punta 
dell ’azienda, quali la confettura 
extra di “sarese”, le “sarese” al 
liquore ed i “cuscini con i noc-
cioli di “sarese”. La ciliegia è un 
frutto delicato, che necessita di 

particolare cura ed attenzione in 
particolare nel periodo della ma-
turazione. Peraltro, le improvvi-
se gelate tardive che caratteriz-
zano il principio della primavera 
sono tali da mettere seriamente 
a rischio il raccolto. È in questo 
momento che Marco ha un’idea 
illuminante: per salvaguardare 
le ciliegie, ha costruito delle tor-
ce da accendere in mezzo ai filari 
nei giorni di primavera in cui la 

temperatura scende bruscamen-
te, in modo che il calore salvi il 
raccolto. E si può dire senza om-
bra di dubbio che l ’idea di Marco 
ha funzionato: raccolto salvo e 
prospero, produzione di pregio 
ed oltre le aspettative. A fronte 
di questo successo imprendito-
riale, ampiamente meritato è 
stato il prestigioso riconosci-
mento di cui il nostro concitta-
dino è stato insignito.

Cristian Centenaro

SANTA GIUSTINA IN COLLE

CIMITERO DEL CAPOLUOGO: TUTTO FERMO O A RILENTO
▪ L’Opposizione interroga il sindaco

Sembrano procedere molto a 
rilento, se non addirittura 

mestamente fermi, i lavori di ri-

strutturazione della facciata e 
dei loculi sul lato sud del cimite-
ro del capoluogo. Risale alla fine 
del 2020 la delibera di Giunta n. 
139 con la quale veniva disposto 
che l’Ufficio Tecnico redigesse un 

progetto definitivo-esecutivo per 
il completamento del cimitero del 
Capoluogo e per la sua messa in 
sicurezza. Dopo un anno, con le 
delibere di Giunta nn. 152 e 167 
del 2021, venivano approvati il 
progetto definitivo ed il progetto 
esecutivo. Queste prevedevano 
costi di realizzazione opere per 
complessivi Euro 329.341, di se-
guito lievitati, nel 2022, con de-
libera di Giunta n. 129, ad Euro 
389.341 (con aumento di 60.000 
Euro netti). Secondo il crono-pro-
gramma visibile nella cartello-
nistica posizionata all’esterno 
dell'area cimiteriale, i lavori do-
vevano iniziare il 29 dicembre 
2022 e terminare il 25 agosto 
2023. Dopo un primo affidamen-
to, a febbraio 2023, delle prime 
attività necessarie per dare segui-
to ai lavori, con impegno di spesa 
di circa 4.000 Euro ed un ulterio-

re stanziamento, a fine marzo, di 
poco più di 120 Euro per lo spo-
stamento di una parte dell’im-
pianto elettrico esistente (pali e 
linea aerea) addossati sulle mura 
del cimitero oggetto dell’inter-
vento, si assisteva finalmente 
all’abbattimento di parte della 
parete sud in concomitanza con 
la Festa dei fiori. Dopo di allo-
ra, più nulla, salvo un ulteriore 
frettoloso affidamento, a fine 
giugno, di ulteriori (e non me-
glio precisate) attività necessarie 
al fine di dare seguito ai lavori 
suddetti, con impegno di spesa 
di Euro 31.720. Il termine del 25 
agosto è sostanzialmente dietro 
l’angolo e non sembra possibile 
che possa essere rispettato per 
eseguire un’opera che sia confor-
me alla regola dell’arte. A racco-
gliere gli allarmate domande dei 
cittadini è stata l’Opposizione, 

notizie dal tergola

Investi in formazione! Scegli LM Space!

EXCEL APPLICATO ALL'ANALISI DEI DATI

Il foglio elettronico non solo come strumento di 
produttività individuale ma anche come 
strumento di analisi dei dati provenienti dai 
sistemi gestionali. Impara come risolvere le  
problematiche più comuni del foglio elettronico 
per le analisi dei dati.

16 ore di formazione
€ 290,00 + IVA 

MICROSOFT POWER QUERRY - POWER 
PIVOT
Scopri le funzionalità e l'importazione di dati usando 
PowerQuery
Panoramica generale sulla “nuova gestione dei dati” 
con il Modello Dati di Power Pivot nonchè i concetti 
sul Modello Dati: Entità / Relazioni e le differenza tra 
“LookUpTable” (LUT) e “FactTable”

16 ore di formazione
€ 310,00 + IVA 

MICROSOFT OFFICE 365

Questo corso si pone l’obiettivo di far conoscere 
agli utenti tutte le funzioni contenute nei cinque 
programmi principali del pacchetto Office: Word, 
PowerPoint, Excel, Publisher, Access, Outlook.

16 ore di formazione
€ 260,00 + IVA 

ESERCITAZIONI DI DISEGNO CON AUTOCAD

l corso si rivolge a tutti coloro che per esigenze 
professionali o interesse personale hanno 
necessità di apprendere l’utilizzo di un software 
estremamente versatile per la creazione di 
disegni tecnici.

 
 16 ore di formazione 

€ 290,00 + IVA

che ha interrogato il sindaco in 
merito alle ragioni per cui i lavori 
sono attualmente fermi o proce-
dono a rilento ed alle tempistiche 
entro cui si prevede che tali lavo-
ri siano finalmente completati. 
È stato altresì chiesto al primo 
cittadino se sarà rispettato il 
termine di fine lavori indicato 
nella cartellonistica di cantiere; 
se vi siano responsabilità di enti 
(anche pubblici o assimilati) o di 
ditte terze nel suddetto ritardo; 
se siano previsti ulteriori costi 
in aumento e, quindi, nuovi stan-
ziamenti di risorse economiche a 
carico del Comune. Non rimane 
che attendere la risposta del sin-
daco per poter fare un po’ di chia-
rezza sullo stato di avanzamento 
dei lavori di questa importante 
opera pubblica.

Barbara Gallo – Uniti per il Domani





MARZENEGO

UN GREST ACCOGLIENTE ANCHE PER LE FAMIGLIE
▪ Nella parrocchia dei Santi Vito e Modesto i numeri dei partecipanti sono stati elevati

SPINEA

Eseguiamo servizi di 
pulizia professionale,
disinfezione, sanificazione 
e trattamento con ozonoVia Europa, 12 - Resana (TV)

cell. 336-498786 - info@walepulizie.it

Articoli da giardino
casette in legno

complementi d'arredo
fontane pietra naturale

Legna da ardere

Via Cornarotta, 28 Robegano di Salzano (VE)
Cell. 3472851268 | e-mail: ostoivano@libero.it | www.ostoivano.it

“Vogliamo essere accoglienti per 
tutti e andare incontro alle 

famiglie. Il Grest è tra le proposte 
estive più economiche. Se ci sono 
famiglie in difficoltà provvediamo 
a sostenerne completamente la quo-
ta”. Don Matteo Andretto, vicario 
parrocchiale ai Santi Vito e Mode-
sto di Spinea commenta il Grest di 
quest’anno svoltosi in parrocchia. I 
numeri dei partecipanti sono stati 
elevati: oltre 200 gli iscritti con età 
dalla seconda elementare già fre-
quentata, alla terza media compre-
sa. Oltre sessanta gli animatori e 
una trentina gli adulti impegnati a 
dare una mano. Il Grest di San Vito 

e Modesto ha visto anche un buon 
numero di partecipanti di altre na-
zionalità. Funziona il passaparola 
a scuola o tra amici. Una settima-
na di iscrizione è costata 25 Euro; 
45 Euro se per due settimane e 55 
per tre settimane. Anche in questa 
parrocchia si è seguito il tema pro-
posto a livello nazionale: “Rubik, 
un’avventura ai confini dell’Univer-
so” in cui ognuno ha potuto com-
prendere come poter fare la propria 
parte per salvare il creato. Il Grest è 
iniziato il 12 giugno e si è concluso 
a fine mese negli spazi dell’oratorio 
san Giovanni Paolo II. L’orario tipo 
della giornata è stato questo: alle 
15 l’accoglienza, quindi la rappre-
sentazione del tema e la preghiera. 
A seguire i laboratori, la pausa me-
renda e alle 17 i tornei a squadre 

distinte per elementari e medie, con 
le premiazioni. Il tutto per termi-
nare alle 18. Ben sedici i laboratori 
organizzati: da quelli sportivi con il 
calcio e il basket, a quelli artistici e 
culturali con il decoupage, la musica 
e la cucina. In alcune giornate sono 
state organizzate uscite al mare, 
in montagna o al parco acquatico. 
“Sottotraccia c’è stato il tema della 
salvaguardia del Creato e l’enciclica 
di papa Francesco Laudato Si - con-
clude don Matteo - quest’anno ab-
biamo organizzato anche tre serate 
per le famiglie. Non solo la solita se-
rata finale, ma qualcosa di semplice 
e dinamico in cui le famiglie hanno 
potuto incontrarsi, con giochi gon-
fiabili, il biliardino umano, e nella 
terza serata l’esposizione dei lavori 
eseguiti nei laboratori”.

Paolo Favaretto

CONCLUSA CON SUCCESSO LA MOSTRA “OMAGGIO ALL’ASSUNTA”
▪ Ha avuto luogo fino al 9 luglio presso l’oratorio di Santa Maria Assunta
SPINEA scultorea di Carraro si è sviluppata 

soprattutto nella lavorazione del 
legno, materiale già sperimentato 
fin da ragazzo nella falegnameria 
degli zii paterni. Con l’associazio-
ne e con il Comune, Giancarlo (in 
qualità di direttore artistico), ha 
avuto modo di proporre in questo 
oratorio mostre significative su 
scultori ed artisti del Triveneto 
del ‘900 tra i quali Murer, Viani, 
Rebesco, Grott, De Pieri, Andreo-
se, Fiabane, Baschierato, Winkler, 
Pezzoli. E nell’ambito delle ras-
segne presepiali ha arricchito le 
stesse con proprie opere scultoree. 
“Negli anni la nostra associazione 
si è prodigata non solo ad allestire 
la mostra dei presepi ma ha lavo-
rato per valorizzare e contribuire 
al recupero di opere d’arte nelle 
chiese della nostra città produ-
cendo anche interessanti quaderni 

“Omaggio all’Assunta”, an-
tologia di arte sacra dello 

scultore Giancarlo Carraro è il 
titolo della mostra che ha avu-
to luogo dal 15 giugno al 9 luglio 
presso l’oratorio di Santa Maria 
Assunta di via Rossignago a Spi-
nea. Il 7 luglio a conclusione è sta-
to ospite il coro femminile “Santa 
Chiara” di Scaltenigo. La mostra 
è stata organizzata dall’associa-
zione “Amici dei Presepi Spinea” 
nelle persone di Alessandro Cuk 
e Delia Strano. Sono state esposte 
una ventina di opere di Giancar-
lo Carraro provenienti dalla sua 
ricca e lunga attività di scultore, 
che a Spinea ha visto i suoi albo-
ri artistici. Dopo il trasferimento 
della famiglia a Mirano, l’attività 

storici - hanno detto gli organiz-
zatori - il più recente recupero è 
stato il restauro del gonfalone co-
munale. Questa mostra quindi è 
una prosecuzione di questo tipo di 
attività”. Fra i primi lavori eseguiti 
da Carraro “Santa Maria Bertilla” 
collocata nella omonima chiesa di 
Orgnano e un busto a grandezza 
naturale del defunto don Egidio 
Carraro, parroco fondatore della 
chiesa parrocchiale Beata Vergine 
Maria di Crea, ma da tempo pur-
troppo sottratto dalla sua collo-
cazione nell’ingresso della chiesa 
stessa e mai più ritrovato. Il coro 
femminile “Santa Chiara” è nato 
nella primavera del 2013 dal de-
siderio delle componenti di creare 
un gruppo nel quale sperimentare 
vari generi musicali convinte che 
“la musica sia un arricchimento 
per l’anima ed un ottimo veicolo di 

relazione umana”. Il coro è diretto 
dal soprano Martina Trevisan e il 
repertorio è vario: musica sacra e 
profana, classica e moderna, con 

l’aggiunta di spirituals e varie co-
lonne sonore.

Paolo Favaretto
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SPINEA

Esegue letture sceniche nei 
periodi forti dell ’anno litur-

gico, sempre ben accolta anche 
nella parrocchia dei Santi Vito e 
Modesto a Spinea. Ma non solo: 
propone allestimenti teatrali di 
diverso genere con testi di au-
tori come Pirandello, Goldoni, 
Garcia Lorca, Cechov. Si tratta 
della Compagnia teatrale Al-
tinate di Mogliano Veneto. La 
compagnia nasce nel 1998, è af-
filiata alla Federazione italiana 
teatro amatoriale e ha ottenuto 
negli anni lusinghieri riconosci-
menti. Si compone di un nucleo 
storico tra i quali la presidente 
della compagnia Barbara Tasca 
e il coordinatore artistico per 
gli allestimenti in lettura sce-
nica, Adriano Spolaor. Di volta 
in volta si aggiungono altri at-
tori scelti nei percorsi di lettu-
ra espressiva, tenuti dall ’attore 
Massimo D’Onofrio. Lo scorso 
febbraio a Spinea la compagnia 

APPREZZATE LE PROPOSTE DELLA COMPAGNIA TEATRALE ALTINATE!
▪ Si è trattato di letture sceniche che appassionano il pubblico…

ha presentato nell ’ambito delle 
attività dell ’oratorio una lettu-
ra di poesie del poeta trevigiano 
Ernesto Calzavara. “La pande-
mia ha rallentato l ’attività del 
gruppo - spiega Adriano Spolaor 
- Ora abbiamo ripreso attraver-
so l ’allestimento di due letture 
sceniche: Rumori di guerra, Pa-
role di Pace, Omero, dal testo 
di Alessandro Baricco che ha 
riscritto l ’Iliade di Omero per 
il teatro e “Gesù processato”, 
un dibattito su Gesù lungo la 
traccia degli atti del processo a 
Gesù di Diego Fabbri.  Entram-
be sono arricchite da interventi 
musicali dal vivo. Nella prima 
l ’accompagnamento musicale 
è curato dal giovane pianista 
Marco De Marinis e dalle voci 
delle cantanti Federica Mari-
go e Federica Scaggiante. Nel-
la seconda lettura, il violino 
suonato dal giovane violinista 
Francesco Manchiaro è il tredi-
cesimo “attore” del folto gruppo 
di personaggi e voci. La lettura 
“Gesù processato”, presenta un 

gruppo di attori ebrei, dodici 
nel nostro allestimento, oltre al 
“violino”, che da anni mettono 
in scena nei teatri d ’Europa il 
processo a Gesù. È un dramma 
appassionato e intenso, il testo 
affida al teatro il compito di of-
frire una speranza che solo Cri-
sto può dare. Ebrei e cristiani, 
l ’umanità intera, è accomunata 
nella ricerca di una generale 
aspirazione alla pace interiore, 
al perdono, alla risoluzione del-
le proprie tensioni, alla speran-
za che si oppone al dolore del 
mondo. La figura di Gesù è sem-
pre fonte d ’interrogativi infini-
ti, anche in una visione di fede 
com’è quella di Fabbri. Ora ci 
piacerebbe avere delle possibili-
tà di replica - conclude Spolaor 
- le associazioni, le parrocchie, 
le scuole o i Comuni che fosse-
ro interessati possono scrivere 
alla compagnia (altinateatro@
libero.it) oppure telefonare al 
347-1302829.

Paolo Favaretto

POLIAMBULATORIO
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MARTELLAGO

Correva l ’anno 1948 quan-
do, per la prima volta nella 

storia, le donne entrarono nel 
Parlamento italiano come depu-

C’E’ ARIA DI CAMBIAMENTO, UN CAMBIAMENTO CHE PROFUMA DI DONNA
▪ Finalmente si inizia a parlare di mamme e professione, allattamento nel luogo di lavoro, parità di genere…

tate: fu subito scandalo. Ci sono 
voluti anni per diminuire il pre-
giudizio sulle donne in politica  
ma, solo qualche mese fa, dopo 
ben 75 anni dal 1948, abbia-
mo assistito a un epocale passo 

in avanti: per la prima volta 
una deputata ha allattato in 
Parlamento. Ebbene, questo 
gesto è stato possibile solo ora 
nel Parlamento italiano grazie a 
una norma decisa dalla Giun-

ta per il regolamen-
to di Montecitorio a 
novembre 2022. La 
norma stabilisce che 
le deputate mamme 
possono entrare, du-
rante le sedute, in aula 
alla Camera e parte-
cipare attivamente 
alla vita politica, con i 
loro bimbi ed allattarli 
fino al compimento di 
un anno “in apposite 
postazioni” collocate 
nell ’ultima fila supe-
riore dell ’emiciclo, in 
una tribuna riservata 
appositamente indi-
viduata dal Collegio 
dei questori. È diffici-
le per me, consigliere 
comunale e neo-mam-
ma da poco più di due 
mesi, non immedesi-
marmi in quella de-
putata del M5s Gilda 
Sportiello cha ha 
dolcemente tolto 
il suo piccolo dalla 
fascia e ha comin-
ciato ad allattarlo 
dalla sua postazione 
in Parlamento. È stata 
la prima volta che una 
parlamentare italiana 
ha compiuto questo 
gesto così naturale e, 
allo stesso tempo così 
rivoluzionario, che 
potrebbe definire una 
nuova era lavorativa e 

di vita per le donne e per le ma-
dri: una madre non deve esse-
re costretta ad interrompere 
l’allattamento dei figli a cau-
sa del suo rientro a lavoro; 
alla stregua, se una madre lo 
desidera, deve sentirsi libera 
di rientrare al lavoro anche 
subito. In entrambi i casi una 
donna e una madre deve es-
sere supportata da tutti gli 
organi governativi affinché, 
sempre di più in Italia come nel 
resto del mondo, lavoro e ma-

ternità non siano due condizio-
ni incompatibili. Se l ’esempio 
arriva dal Parlamento, si può 
auspicare che anche le azien-
de possano prevedere al loro 
interno spazi adeguatamente 
organizzati per consentire alle 
giovani mamme di riprendere 
il lavoro senza dover ricorrere 
ai nidi, le cui rette equivalgono 
quelle di un mutuo per una casa 
rendendo, così, la scelta obbli-
gata di rinunciare alla propria 
professione. Un altro grande 
cambiamento arriva dal por-
tale, InPa, adibito alla selezio-

ne di professionisti ed esperti 
per il conferimento di incarichi 
di collaborazione finalizzati 
all ’attuazione del Pnrr. La no-
vità consiste nell ’introduzione 
di nuove misure finalizzate a 
garantire la parità di genere 
e, in particolare, le donne che 
per motivi legati alla gravidanza 
o all ’allattamento non riescono 
a partecipare alle prove secondo 
il calendario previsto dal ban-
do, hanno il diritto di svolgere 
prove asincrone o di usufruire 

di spazi idonei all ’allattamen-
to. Ecco che, all ’alba del 2023, 
si inizia a parlare di mamme e 
lavoro, allattamento nel luo-
go di lavoro, parità di genere… 
è questa la strada giusta! In un 
paese dove le nascite registrate 
sono sempre meno la strada da 
percorrere per invertire la ten-
denza di questi ultimi decenni è 
l ’aiuto e il sostegno alle donne, 
alle mamme che sono lavoratrici 
e imprenditrici di grande corag-
gio.

Erika Fusaro - Impegno Comune

notizie dal marzenego
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GIOCHI DA TAVOLO IN BIBLIOTECA

VIA LIBERA AL REGOLAMENTO DELLE ALIENAZIONI

▪ Il “Club dei Meeple” sbarca nel nostro comune

▪ Particolare rilevanza riveste la volontà espressa dal Consiglio comunale

SALZANO

Venerdì 30 giugno si è con-
cluso con un risultato mol-

to positivo il ciclo di serate 
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LA TUA ATTIVITÀ

PREMIATI I TALENTI SALZANESI
▪ Dedicato loro un momento pubblico durante la serata del 12 giugno

Sì del Consiglio comunale all ’approvazio-
ne del Regolamento delle alienazioni. Il 

Con-siglio comunale di Salzano nell ’ultima 
seduta del 27 giugno 2023 ha approvato il 
Rego-lamento delle alienazioni del Patri-
monio immobiliare comunale, composto 
da quaran-ta articoli. Semplificazione del-
le procedure di alienazione del patrimonio 
comunale e la programmazione delle attivi-
tà di alienazione alla base del regolamento; 
in particola-re attività di programmazione, 
competenza in materia di stima e di attua-
zione delle procedure di alienazione, criteri 
di scelta del contraente, sistema di valuta-
zione delle offerte, le permute e la costitu-
zione dei diritti reali limitati. L’Ammini-
strazione comu-nale di Salzano ha inteso 
procedere all ’approvazione di uno specifico 
“Regolamento per l ’alienazione dei beni im-
mobili del Comune”, al fine di disciplinare 
la valorizza-zione e la cessione del patri-
monio dell ’Ente e, segnatamente, di quello 
non più rispon-dente alle esigenze istitu-
zionali o, più in generale, ai fini dell ’Am-
ministrazione stessa, in un contesto di tra-
sparenza e di economicità. L’intento è stato 

SALZANO

SALZANO

L’Amministrazione comunale da sempre riserva riconoscimenti ufficiali 
ai giovani di Salzano e Robegano che durante l ’anno si distinguono nel 

raggiungimento di importanti traguardi nel settore sportivo. Quest’anno in 
particolare ha voluto dedicare un momento pubblico durante la serata del 12 
giugno alle eccellenze sportive del paese affinché siano stimolo ed esempio 
per tutti i ragazzi a dedicarsi con impegno e passione allo sport. I giovani 
sono stati premiati in area Brolo a Salzano ricevendo un attestato di merito, 
accompagnati dalle rispettive società sportive con le quali il sindaco Luciano 
Betteto si è complimentato per il prezioso lavoro svolto a favore delle fasce 
giovanili del territorio. Tanti i talenti che si sono distinti, tra cui gli atleti 
del pattinaggio, dell ’Asd Gaet, dell ’Asd Robeganese Fulgor, dell ’Asd Basket 
Salzano ‘03, dell ’Asd Judo Shinai, dell ’Asd Karate Salzano. Complimenti a 
tutti e in bocca al lupo per i prossimi traguardi da conquistare, e un grazie 
particolare alle famiglie per la presenza, il costante supporto e incoraggia-
mento!

Michela Muffato - Assessore allo Sport

notizie dal marzenego

dedicate ai giochi da tavolo in 
biblioteca, un progetto promos-
so dall ’assessorato alla Cultura 
del Comune di Salzano allo sco-
po di ampliare, con una propo-
sta del tutto nuova a Salzano, 
l ’offerta culturale rivolta alla 
comunità. Avvalendosi del pre-
zioso contributo del “Club dei 
Meeple” di Trebaseleghe, asso-
ciazione senza scopo di lucro 
esperta nell ’organizzazione di 
appuntamenti dedicati al gio-
co in numerose biblioteche del 
territorio, per quattro vener-
dì sera consecutivi nel mese di 
giugno un nutrito gruppo di 
giocatori di tutte le età, esper-
ti, principianti e neofiti, si 
sono ritrovati all ’ insegna del 
sano divertimento. Il gioco da 

tavolo, infatti, rappresenta un 
ottimo strumento per cimen-
tarsi in svariate situazioni, con 
regole che obbligano a scovare 
stratagemmi e soluzioni ori-
ginali, mettendo in moto la 
mente, migliorando le compe-
tenze, stimolando la sociali-
tà e la voglia di stare insieme. 
Il team del “Club dei Meeple”, 
affiancato dal personale della 
biblioteca, ha accolto e guidato 
i partecipanti nella scelta del 
gioco più adatto, fornendo spie-
gazioni e supporto competente 
e appassionato. Un’esperienza 
dal risvolto altamente positi-
vo che ha ottenuto il generale 
apprezzamento degli utenti il 
cui numero e la cui entusiastica 
risposta sono stati ben superio-
ri a qualsiasi aspettativa. Ciò 
conferma la percezione di una 

concreta esigenza di creare oc-
casioni di incontro e di aggre-
gazione semplici e piacevoli e 
del ruolo essenziale di promo-
zione sociale e culturale che le 

quello di snelli-
re la procedura, 
nonché quello 
di disciplinare 
gli adempimenti 
procedurali rela-
tivi alle de-cisio-
ni programmato-
rie e istruttorie 
da adottare per 
la vendita e le 
procedure nego-
ziali inerenti i 
beni costituenti il patrimonio immobilia-
re del Comune. Il Regolamento, nel disci-
plinare gli adempimenti propedeutici agli 
atti di vendita, assicura al procedimen-to 
criteri di trasparenza mediante adeguati 
sistemi di pubblicizzazione dei beni posti 
in vendita, affinché gli effettivi potenziali 
acquirenti possano acquisire le necessarie 
in-formazioni. Nel procedimento di alie-
nazione dei beni patrimoniali, particolare 
rilevan-za riveste la volontà espressa dal 
Consiglio comunale, organo al quale è de-
mandata l ’approvazione del piano di alie-
nazioni dei beni.

Il Vicesindaco - Claudio Bottacin

biblioteche possono svolgere 
all ’ interno della comunità.

Michela Muffato 
Assessore alla Cultura



dal 18 al 27 agosto
IL GIRO D’ITALIA DEL

MINIGOLF
Sfidatevi a minigolf tra le riproduzioni 

dei più importanti monumenti d’Italia!
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INAUGURATO IL PARCO DI VILLA BURATTI A PESEGGIA
▪ Da poco ultimato anche un anfiteatro che dà ulteriore valore al luogo

A Peseggia il bellissimo parco 
di villa Buratti è stato inau-

gurato domenica 28 maggio in 

SCORZÈ occasione della Sagra dei bisi, alla 
presenza di numerose autorità e 
cittadini. Nel parco, oggi ripulito 
e adattato all’utilizzo da parte del 
pubblico, è stato da poco ultimato 
anche un anfiteatro, che ha dato 

ulteriore valore aggiunto al parco 
e alla villa stessa. Da anni il par-
co della villa, che costituisce un 
vero polmone verde nel centro del 
paese, era in stato di abbandono, 
ma di recente, grazie ad alcuni 
nuovi interventi edilizi, il Comu-
ne ha avuto la possibilità di cre-
are un grande piazzale di fronte 
alla scuola media e di rimettere 
a nuovo il parco curando le pian-
te già esistenti, piantandone di 
nuove e creando i vialetti dove è 
ora collocato il nuovo anfiteatro 
che potrà diventare luogo di ag-
gregazione e di rappresentazioni 
musicali e teatrali all’aperto. Qui 
i cittadini di Peseggia e gli alun-
ni delle scuole, potranno infatti 

assistere a concerti, esibirsi e vi-
vere momenti di spettacolo e di 
creatività. Una nuova vita quindi 
per il parco della villa, in attesa 
che prossimamente venga decisa 

anche la destinazione da dare alla 
villa stessa, che in tal modo sarà 
anche restaurata.

Il Sindaco – Nais Marcon

ATTIVITÀ ESTIVE NEL COMUNE
▪ Possibilità di frequentare i corsi fino all’inizio del prossimo anno scolastico

L’anno scolastico è finito e anche quest’e-
state nel Comune sono stati organizzati 

centri estivi e Grest per bambini di varie 
fasce d ’età, a partire dai più piccoli fino a 
ragazzi della Scuola secondaria di primo 
grado. L’offerta è stata davvero ampia ed 
ha compreso attività ludico-motorie ma 
anche educative. C’è stata la possibilità di 

SCORZÈ frequentare i corsi per una o più settima-
ne ma anche per tutta l ’estate, quindi fino 
all ’ inizio del prossimo anno scolastico, sce-
gliendo se rimanere solo la mattina o se fer-
marsi anche a pranzo per rientrare a casa 
nel pomeriggio. I genitori possono quindi 
valutare le numerose proposte disponibili 
nel territorio comunale per organizzare al 
meglio il mese di agosto dei propri figli.

Il Sindaco – Nais Marcon

AP.ESSE, UNA DITTA CHE PROMUOVE LO SPORT
▪ La ditta ha scelto di supportare un team di giovani piloti

Nella zona industriale di Gar-
digiano da trent’anni opera 

con successo una ditta che pro-
getta soluzioni e sistemi di auto-
mazione per la gestione di punti 
vendita, per la logistica e i ma-
gazzini. Nel 2000 era già nato il 
marchio Axon che si era propo-
sto sul mercato come produttore 
di pc e server aziendali ad alto 
valore aggiunto. Nel 2007 Axon 

SCORZÈ entra nel mercato dell ’automa-
zione dei punti cassa e viene ac-
quistata da Ap.Esse. Nasce così 
un prodotto che unisce all ’in-
novazione tecnologica, un desi-
gn ricercato ed accattivante ed 
accoglie molti clienti tanto che 
la ditta, in breve tempo, riesce 
a raddoppiare il proprio fattu-
rato. L’acquisizione del marchio 
Micrelec poi, ha completato 
l ’offerta con una nuova linea di 
registratori di cassa. Nel 2016 
l ’azienda è in grado di intrapren-

dere un percorso di internaliz-
zazione che la porta ad entrare 
nel mercato europeo. In breve 
tempo raddoppia nuovamente 
il fatturato e conquista la lea-
dership coprendo il 20 per cen-
to del mercato italiano e il 5 per 
cento di quello europeo. La com-
petenza tecnologica della ditta, 
attenta alle tendenze del merca-
to, la portano ad aprire una sede 
commerciale a Madrid. Nel 2019 
si crea un team di esperti che fa-
voriscono l ’ascolto dei partner 
per progettare soluzioni specifi-
che che partono dallo studio dei 

t r e n d 
d e l 

mercato, interpretandoli, per 
garantire la massima persona-
lizzazione delle soluzioni. Nasce 
così il marchio Wypos che offre 
soluzioni per l ’automazione del 
punto cassa, studiate per favori-
re l ’accesso all ’innovazione, alle 
piccole e medie superfici. Oggi la 
consolidata competenza tecno-
logica, arricchita dalle tendenze 
di mercato, danno la possibilità 
di offrire una risposta sempre 
più completa e innovativa per 
i punti vendita. Lealtà, onestà 
ed impegno, sono i valori su cui 
è fondata l ’impresa e i risultati 
raggiunti sono frutto di un lavo-
ro di squadra. Per questo motivo 

la ditta ha scelto di supportare 
un team di giovani piloti che, at-
traverso l ’impegno quotidiano, 
riflettono la sua filosofia azien-
dale che è la passione. È nato 
così il “Seven Team Ctbk”, punto 
di riferimento per gli amanti del 
motociclismo a livello naziona-
le. Il team di motociclisti di cate-
goria Supersport 600, con i loro 
risultati e le speranze per l ’an-
no 2023, è stato presentato di 
recente nella sede di Gardigia-
no. Di esso fanno parte: Marco 
Bussolotti, Armando Pontone, 
Shogo Kavasaki, Daniele D’Ad-
da, Roberto Torretta, Giorgio 
Besana, Ranghetti Omar e Della 
Volpe Anthoni.

Il Sindaco – Nais Marcon
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TRIBUTO AL SILVELLESE DOC PINO ZAMPROGNA: CHE EMOZIONI
▪ All’Happy Beer Day si è celebrata una serata unica e ricca di testimonianze, oltre ad essere stata irrepetibile nel suo format

Quel lunedì sera del 26 giu-
gno, a Silvelle, in occasione 

della serata conclusiva dell ’Hap-
py Beer Day, si è celebrato un 
momento di grande emozione 
ovvero l ’eccezionale tributo al 
“Silvellese Doc”, molto amato, 
Giuseppe Zamprogna che scom-
parso lo scorso 7 aprile a seguito 
una caduta accidentale, alquan-
to paurosa, avvenuta molti mesi 
prima presso la sua abitazione. 
Da quell ’incidente Pino non si 
è più ripreso. La serata è stata 
unica e ricca di testimonianze, 
oltre ad essere stata irrepetibi-
le nel suo format, proprio per la 
straordinaria programmazione 
degli amici. Un evento del tutto 
unico, organizzato dai moltis-
simi amici, compaesani, colle-
ghi musicisti, che all ’unisono 
l ’hanno voluto e sono interve-
nuti per ricordare interamente 
e solamente una persona, dedi-
candogli i mille momenti vissuti 
con lui! L’omaggio ad un artista 
come lo è stato Pino Zamprogna, 
persona gioviale e poliedrica del 
paese, ha svelato in coda all ’or-
mai classica festa della birra di 
giugno, la parte migliore di noi. 
In molti sono intervenuti per il 
ricordo a Pino, che voleva tutti 
al suo fianco, in quella ricor-
renza che lui tanto amava. E di 
tutti quelli che si sono succeduti 
sul palco si è notata la commo-
zione: erano i molteplici gruppi 
musicali con i quali Pino ha suo-
nato nel corso dei decenni. E poi 
le fotografie di Pino proiettate 
sullo sfondo, attorniato dai suoi 
amici di una vita nei suoi vari 
momenti, hanno reso evidente 
il significato della serata. Il fi-
nale, con un ritmo quasi apotro-
paico, scandito dalle più batte-
rie esibite sul palco, strumento 
che Pino sapeva suonare molto 
bene e altrettanto con maestria 

TREBASELEGHE sapeva costruire, ha trasmesso 
una commozione che non si può 
descrivere in poche parole e che 
ha rigato il volto soprattutto di 
chi sapeva perché era lì in quel 
momento. E naturalmente non 
avrebbe voluto esserci. Quel 
brano che non finiva mai, quasi 
a sottolineare il desiderio di non 
far terminare la commistione 
di sensazioni, quel battito con-
tinuo e sincronico teso a signi-
ficare di voler salire tutti lassù 
o di voler far scendere Pino an-
cora una volta sul palco che lui 
amava, hanno segnato la sera-
ta. Dire grazie a Mauro Zam-
progna, che di questo tripudio 
è stato l ’artefice, e abbracciare 
la moglie Donatella che ha tro-
vato la forza per esprimere non 
solo il suo talento ma anche la 
sua energia positiva, esibendosi 
accanto ai musicisti di tante av-
venture!  “Lo possiamo fare ma 
il ringraziamento va oltre - rac-
conta l ’amico di sempre Mauri-
zio Mason - soprattutto al buon 
Dio che ancora una volta ci ha 
fatto capire che da tanto dolore, 
può scaturire un turbine di sen-
sazioni positive e la consapevo-
lezza che la vita va vissuta pie-
namente e intensamente senza 
nessuna ombra negativa come 
Pino! E chi l ’ha conosciuto ne 
ha senz’altro apprezzato la di-
sponibilità nell ’abbracciare pro-
getti anche diversi fra di loro. 
Ci metteva il cuore, se credeva 
all ’idea e se anche non gli sem-
brava una priorità nei suoi inte-
ressi, ugualmente contribuiva, 
sempre con la sua innata profes-
sionalità e peculiarità”. Pino in 
ciò che faceva era un “guerrie-
ro professionista”, ci riversava 
tutta la sua competenza ed il 
suo impegno. Impossibile non 
ricordarlo come un abilissimo 
batterista, lo strumento che poi 
si dilettava anche a costruire. E 
proprio da abile suonatore sape-
va poi trasformare in prodotto 

finito, ciò che lui percepiva di 
poter creare per soddisfare l ’uso 
altrui. “Ma Pino sapeva calarsi 
in svariati progetti - interviene 
sempre Maurizio Mason - anche 
se in un primo momento era-
no dei progetti distanti dal suo 
mondo creativo, ma la sua col-
laborazione c’era: il suo talento 
e la sua passione emergevano 
sempre”. Il sindaco o l ’assessore 
di turno sapeva di poterlo chia-
mare e coinvolgere quando c’era 
bisogno di lui e Pino rispon-
deva, partecipava, realizzava. 
Potremmo non ricordare la sua 
partecipazione ad allestimenti 
teatrali di cui è stato pietra mi-
liare, come l ’omaggio per il Gior-
no della Memoria, quel “Eppure 
un fiore…” proposto in decine di 
repliche nei paesi del territorio, 
affiancando gli amici silvelle-
si e non, che del progetto face-
vano parte. “O i primi anni del 
poi lanciatissimo Metricamente 
corto, il Festival del cinema di 
cui è stato un pionieristico col-
laboratore. Musica, cinema e te-
atro erano parte del suo mondo, 
E come non ricordare i giorni 
in cui ha reso possibile l ’arri-
vo e la permanenza del grande 
Gigi Proietti a Silvelle? Pino lo 

è andato a prendere quella vol-
ta a Trieste e lo ha seguito nel 
suo soggiorno, di ciò resta un 
ricordo indelebile, senz’altro la 
vetta più alta raggiunta in un 
contesto artistico e culturale a 
Silvelle, il paesello che lui tanto 
amava e che sapeva coinvolge-
re in avventure sempre nuove 
e innovative. Dell ’incontro con 
Proietti ne era giustamente or-
goglioso e il buon Gigi seppe 
ricambiare a Pino la sua sim-
patia e disponibilità”, termina 

Maurizio Mason. E quella volta 
che propose i “Sempre cei”, ini-
ziativa teatrale che coinvolgeva 
i genitori dei bimbi all ’asilo in 
quegli anni, idea innovativa e di 
grande fortuna? Poi il servizio 
nel coro di Silvelle, la parteci-
pazione alle varie sagre e feste 
della birra silvellesi, Pino c’era, 
sempre, con il suo sorriso e il 
suo ottimismo che facevano di-
menticare gli ostacoli.

Dario Guerra
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20 AGOSTO: SECONDO RADUNO NAZIONALE DELLE VESPE

IL 15 OTTOBRE IL PAESE SI TINGERÀ DI “ROSA”!

▪ Prevista anche una visita all’aeroporto militare di Istrana

▪ Marcia per raccogliere fondi a favore della lotta contro i tumori

RESANA

RESANA

Dopo il grande successo dello 
scorso anno, ecco la secon-

da edizione del raduno nazio-
nale dei “Vespa club” a Resana. 
Sabato 19 e domenica 20 agosto 
il centro di Resana sarà infatti 
“ invaso” dalle vespe che arri-
veranno da tutta Italia per un 

Domenica 15 ottobre Resana 
si tingerà di “rosa”! È stata 

infatti organizzata da parte di 
“Resana Marathon club”, Pro 
Loco di Resana, Avis Resana, 
Lilt Castelfranco veneto e Co-
mune di Resana la prima edi-

evento, organizzato dal “Vespa 
club Resana”, che prevede an-
che la visita all ’aeroporto mili-
tare Cinquantunesimo stormo 
di Istrana. Nell ’edizione dello 
scorso anno furono oltre 500 
le Vespe che partirono dal cen-
tro di Resana; quest’anno però 
il numero degli iscritti potreb-
be addirittura aumentare e per 

l ’occasione sarà chiuso al traffi-
co, domenica 20 agosto al mat-
tino, il centro abitato che, al 
posto delle auto, lascerà spazio 
quindi a questi mezzi a due ruo-
te che rappresentano una vera e 
propria passione.

Paolo Lamon

zione di “Resana in rosa”, la 
marcia a passo libero che vuole 
essere un momento di attivi-
tà sportiva ma soprattutto di 
sensibilizzazione e di raccolta 
fondi per la ricerca contro i tu-
mori. Un’iniziativa tutta nuova 
per il Comune di Resana che, 
grazie all ’esperienza organiz-
zativa del gruppo “Resana Ma-
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rathon club” che già organizza 
la “Marcia delle tre fontane” 
e dell ’entusiasmo delle altre 
associazioni ed enti coinvolti, 
vuole lanciare un forte messag-
gio proprio nel mese di ottobre, 
il periodo solitamente dedica-
to al prevenzione del tumore 
al seno. “Resana in rosa” sarà 
aperta a tutti, uomini e don-

ne, che potranno ottenere con 
un piccolo contributo il “pacco 
gara” con la maglia rosa dedica-
ta a Michela Squizzato, giovane 
di Castelminio di Resana che ci 
ha prematuramente lasciati e in 
memoria della quale i genitori 
stanno portando avanti una se-
rie di iniziative di sensibilizza-
zione assieme alla Lilt di Castel-
franco.  “Vogliamo lanciare un 
messaggio forte per far capire a 

tutti che la prevenzione è fonda-
mentale così come lo è la ricerca 
- ha detto il sindaco di Resana, 
Stefano Bosa - la disponibilità 
della Lilt e delle altre associa-
zioni coinvolte nell ’evento ci ha 
stimolato ad organizzare una 
marcia che vuole diventare un 
grande di momento di aggrega-
zione e sensibilizzazione”.

Paolo Lamon

notizie dal marzenego
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SERRAMENTI LONGATO: UN’OCCASIONE DI INCONTRO PER FESTEGGIARE L’ANNIVERSARIO
▪ Lo scorso 16 giugno oltre 200 invitati tra collaboratori, dipendenti, imprese locali e autorità si sono riuniti per onorare questo traguardo
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Giuseppe Maraschio, il parroco di 
Piombino Dese, monsignor Giorgio 
Marangon, e il maresciallo della ca-
serma di Piombino Dese, Sebastian 
Alù. Una storia di famiglia, ancora 
prima che professionale, quella di 
Longato Serramenti, azienda leader 
dal cuore padovano nella produzio-
ne di serramenti in Pvc e alluminio. 
Una realtà industriale fortemente le-
gata al territorio, forte di una condu-
zione familiare che è stata capace di 
trasmettere il proprio know-how di 
generazione in generazione: Longa-
to è 100 per cento made in Italy e nel 
corso degli ultimi anni ha continuato 
a crescere ed evolvere. Una matura-
zione esponenziale che nel 2023 ha 
portato l’azienda a festeggiare un im-
portante traguardo: la celebrazione 
dei cinquant’anni di attività. Un com-
pleanno importante: mezzo secolo di 
storia, impegno e perseveranza in cui 
è naturale tirare le somme e ripercor-
rere i tanti successi, come anche le 
difficoltà. Un racconto che l’attuale 
amministratore delegato Riccardo 
Longato, figlio del fondatore, ricorda 
a partire proprio dagli inizi “la sto-
ria di quest’azienda è in gran parte 
la storia di mio padre Tiziano che, 
nell’ottobre 1973, ha scelto di aprire 
l’attività dopo qualche anno di lavoro 

Soffiare cinquanta candeline per 
un’azienda non è certo una cosa 

da poco. Per Longato l’anniversario 
del 2023 ha portato con sé la voglia 
di ricordare il passato, come anche 
celebrare i progetti per il prossimo 
futuro. Per l’occasione l’azienda ha 
voluto festeggiare con una grande fe-
sta, a cui hanno partecipato oltre 200 
invitati tra collaboratori, dipendenti, 
studi di progettazione, imprese loca-
li e autorità. L’evento, celebrato il 16 
giugno scorso presso la sede di Lon-
gato a Piombino Dese, in provincia 
di Padova, è stato un’occasione per 
ripercorrere la storia dell’azienda at-
traverso il racconto e il ricordo della 
famiglia Longato, degli ospiti presen-
ti e dei collaboratori. Un’occasione di 
incontro importante, ricca di spunti 
di riflessione e ricordi del passato, in 
cui anche i dipendenti hanno scelto 
di fare la loro parte, omaggiando l’at-
tività con una targa commemorativa 
come ringraziamento all’azienda. 
Alla serata hanno preso parte, accol-
te con grande piacere dalla famiglia 
Longato, anche diverse autorità del 
territorio come il sindaco Cesare Ma-
son, l’ex-luogotenente dei carabinieri 

ERREM

da dipendente. I primi lavori che re-
alizza sono in alluminio: box doccia, 
controfinestre, inferriate. Primi anni 
di certo non facili, in cui mio padre 
raccontava a mia madre di non poter 
andare in ferie perché oberato di la-
voro: la verità era che aveva poco da 
fare, ma non voleva preoccuparla”. A 
fine anni Ottanta arriva però la pri-
ma svolta importante, Longato inizia 
a produrre i primi profili in allumi-
nio a taglio termico. In questo stesso 
periodo diventa a suo modo iconico 
l’Iveco Daily con le scritte azzurre 
“Finestre in allumino Schüco” con 
cui l’azienda batte tutte le fiere del-
la zona. Negli anni Novanta arriva 
in azienda la seconda generazione: il 
figlio Gianluca in produzione, men-
tre la all’epoca l’azienda contava ap-
pena cinque dipendenti. Un periodo 
intenso, ricco anche di aneddoti di-
vertenti, come ricordato dallo stesso 
Ad: “nel 1998 mio padre si ruppe il 
malleolo e scelse di rimanere immo-
bilizzato in azienda, non a casa. Così, 
forzatamente costretto nell’ufficio 
amministrativo, iniziò anche a usare 
il computer e apprezzarne i vantaggi. 
Da quel momento in poi, il digitale 
entrò a tutta forza in azienda, anche 
in anticipo rispetto ai nostri concor-
renti, soppiantando la carta e la pen-
na”. Oggi la realtà conta 55 dipenden-
ti, che raggiungono la vetta degli 80 
con gli agenti di vendita e gli installa-
tori artigiani. Vanta inoltre una sede 
di 3.000 metri quadri, tre showroom 
e un fatturato di 11 milioni di Euro 
nel 2022. Oltre allo showroom di 
Borgoricco nel 2013, nel 2017 ne è 
stato aperto un altro a Padova per 
il quarantacinquesimo anniversa-
rio dell’attività. “Venti anni fa, più o 
meno quando sono entrato io - sotto-
linea Longato – chiudevamo il bilan-
cio a quota 400.000 Euro, cifra che 
oggi realizziamo in due settimane”. 
Cinquant’anni di tenacia, entusia-
smo e fatica raggiunti grazie alla per-
severanza, in primis, di Tiziano Lon-
gato al cui ricordo i figli dedicano ora 

questo importante traguardo. Il per-
corso di Longato Serramenti, come 
quello di tutte le aziende con una so-
lida storia alle spalle, è fatto di tappe 
e svolte fondamentali. Il 2004 è stato 
un anno fondamentale per l’attuale 
costituzione della società, dal mo-
mento che l’amministratore delegato 
Riccardo Longato entra in azienda: 
“mio padre non mi ha mai spinto per 
questo, ma percepivo che lo desidera-
va e d’altronde anche io. Del primo 
periodo ricordo le infinite serate in 
cui, dopo cena, si tornava in ufficio 
per continuare il lavoro del giorno. 
Ero affascinato dalla passione di mio 
padre; una passione che traspariva 
soprattutto quando spiegava ad un 
cliente i particolari tecnici di un pro-
dotto, i dettagli nascosti, il suo svi-
luppo produttivo: la sua non era una 
trattativa, era un’analisi a 360 gradi 
del serramento”. Una figura fonda-
mentale, quella di Tiziano Longato, 
che ha saputo cogliere dettagli nasco-
sti per il futuro della propria azienda. 
“Mio padre, con intelligenza e umiltà 
– continua Riccardo Longato - colse 
in me quella parte commerciale che 
lui non aveva. Da parte sua c’era l’ar-
te di lavorare con le mani, l’essere un 
artigiano del serramento, creativo 
e brillante nelle sue realizzazioni. 
Seppe però capirmi dandomi ragio-

ne, dopo diverse discussioni. A tal 
proposito mi piace ricordare quando 
osai proporre di installare una mac-
chinetta del caffè per i clienti. Mi 
guardò storto e disse: macchinetta? 
Guarda che la gente non viene mica 
qui per bersi un caffè”. Per arrivare 
all’attuale costituzione della società, 
Longato Serramenti ha dovuto fare 
diversi passi in avanti anche dal pun-
to di vista tecnologico e strutturale. 
Un esempio è stata la realizzazione 
della moderna e luminosa sede di 
1.500 metri quadri, costruita nel 
2007, oggi sostituita con una strut-
tura ancora più imponente di 3.000 
metri quadri, ampliata ulteriormen-
te nel 2022 con un capannone intera-
mente dedicato al reparto alluminio. 
Sempre nel 2007 l’azienda sceglie di 
iniziare anche a produrre infissi in 
Pvc, un prodotto innovativo capace 
di accompagnare Longato Serramen-
ti nel futuro. Questo è il momento in 
cui la realtà si riavvicina anche ai pri-
vati, oltre a dedicarsi unicamente al 
settore industriale: un percorso che 
ha portato Longato al successo, oltre 
i confini provinciali. Nel 2013, con i 
quarant’anni di attività, è il momen-
to dell’apertura del primo showroom 
a Borgoricco, diventato un successo.

Inserzione pubblicitaria
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AGOSTO 1923: L’AMMINISTRAZIONE POPOLARE COSTRETTA ALLE DIMISSIONI
▪ Questi i fatti ricostruiti sui documenti presenti in archivio di Stato a Treviso

MORGANO

Cento anni fa, nei mesi di luglio e 
agosto si consumava a Morgano 

l’attacco fascista alla giunta popola-
re del sindaco Vettore Basso eletto 
nell’ottobre del 1920. È un evento che 
non accade solo a da noi, perché tutte 
le 80 amministrazioni popolari trevi-
giane sono prese di mira e messe alle 
corde dalle camicie nere di Mussolini. 
Questi i fatti ricostruiti sui documenti 
presenti in archivio di Stato a Treviso. 
Antonio Roncato, possidente terriero 
e principale esponente del fascismo 
locale, denuncia al prefetto gravi ir-
regolarità amministrative da parte 
della Giunta di Vettore Basso. L’accon-
discendente prefetto Massara, in data 
27 luglio 1923, incarica il cavalier 
Giuseppe Dionigi Vici di effettuare 
un’indagine su tutti gli atti ammini-

strativi. L’ispezione dura pochi giorni, 
tanto che il Dionigi Vici invia al Pre-
fetto in data 10 agosto 1923 una re-
lazione di quattro pagine nella quale 
afferma testualmente: “nulla è risul-
tato di lesivo della rettitudine e della 
onorabilità di quegli amministratori 
i quali, pur modesti agricoltori ed 
operai, hanno gestito la cosa pubblica 
senza risolvere, è vero, nessuno dei 
problemi più importanti del Comune, 
quali quello dei fabbricati scolastici 
e del palazzo comunale (di proprietà 
del conte Marcello), ma ispirandosi 
sempre all’onesto desiderio di ammi-
nistrare senza parzialità e nell’inte-
resse di tutti”. Prosegue dichiarando 
che l’attività “è svolta normalmente, 
con soddisfazione degli amministra-
ti, come ho potuto constatare dalle 
deposizioni di amici e nemici (sotto-
lineato nella relazione) dell’Ammini-
strazione che concordemente hanno 

espresso verso la medesima favorevoli 
giudizi”. Nonostante quindi le accuse 
di Roncato siano infondate, il cavalier 
Dionigi Vici convince Vettore Basso e 
la sua giunta alle dimissioni per evita-
re “noie e fastidi e la rottura del buon 
accordo tra la popolazione”. Riesce nel 
suo intento e, assieme alla relazione, 
invia al Prefetto anche le dimissioni 
autografe di tutti i consiglieri. Si pre-
mura inoltre di suggerire la nomina a 
commissario prefettizio del cavalier 
Ettore Vettorazzo con l’incarico di av-
viare le procedure per nuove elezioni 
amministrative. Il prefetto Massara 
sceglie di nominare come commis-
sario il conte Pier Loredan e come 
sub-commissario Ettore Vettorazzo. 
Vettore Basso non va però considera-
to vittima di un colpo di mano, ma è 
uno dei giocatori della partita, perché 
ricoprirà il ruolo di assessore delegato 
(vicesindaco) nell’amministrazione 

1 SETTEMBRE: “DIEGO BASSO PLAY THE QUEEN”
▪ Un enorme ringraziamento va sentitamente fatto ai tanti volontari!
MORGANO

Per il quarto anno consecutivo 
si rinnova l’appuntamento con 

“Piazze e Palazzi veneti” con il pa-
trocinio e la collaborazione della Re-
gione Veneto e la partecipazione dei 
Comuni di Piazzola sul Brenta, Fratta 
Polesine e da quest’anno anche Maro-
stica. Questo sodalizio, che nel tempo 
diventa sempre diventa più impor-

tante, ha dimostrato di saper crescere, 
consegnando al pubblico spettacoli di 
sempre maggiore interesse e qualità. 
L’Amministrazione comunale di Mor-
gano è onorata di proporre una serata 
che sta riscuotendo già notevole inte-
resse: “Diego Basso play The Queen”, 
con l’Orchestra ritmico sinfonica ita-
liana, la voce lirica del soprano Claudia 

Sasso ed il chitarrista internazionale 
Stef Burns. La data prevista è venerdì 
1 settembre, ore 21:30 (prenotazione 
obbligatoria su vivaticket.com oppure 
ticketone.it o presso i centri autorizza-
ti tra cui cartoleria “Il Centro”, da Busi, 
a Badoere). La sistemazione logistica 
della piazza la Rotonda consentirà di 
ospitare un elevato numero di perso-

ne con un effetto luminoso-scenogra-
fico che incornicerà una serata memo-
rabile. Un enorme ringraziamento va 
sentitamente fatto ai tanti volontari 
che mettendo gratuitamente a dispo-
sizione il loro tempo ed il loro impe-
gno contribuiranno al successo di un 
evento unico. Organizzare eventi di 
questa portata comporta un percor-
so ed un lavoro corale importanti ma 
l’entusiasmo ed il calore del pubblico 
ripagano sempre e riempiono la piaz-
za di incantevole magia.

Elena Pasqualetto - Assessore agli Eventi

del fascista conte Jacopo Marcello, 
eletta il 28 novembre 1923. Entra in 
Consiglio anche l’ex-leader della Lega 
bianca Eugenio Pighi. Dalla documen-
tazione risulta molto presente, ma 

dietro alle quinte, Ottavio Dinale che 
sarà il vero uomo di potere a Morgano 
per tutto il ventennio.

Amerigo Manesso

SAGRA “MADONNA DEL CARMINE”, TANTI APPREZZAMENTI
▪ Le scelte di qualità prese negli anni ripagano gli sforzi dei volontari!

MORGANO

L’edizione del 2023 della Sagra Madonna del Car-
mine di Morgano si è svolta all’insegna della 

compagnia e della voglia di stare assieme assaporan-
do buon cibo e ascoltando buona musica. Quest’an-
no con gioia abbiamo visto una buona affluenza di 
persone e questo ci conferma nelle scelte di qualità 
prese da diversi anni riguardo al cibo ed agli eventi 
proposti e ci conforta delle energie che una mani-
festazione come una sagra richiede per un piccolo 
paese. Ultimamente la sagra di Morgano sta cercan-
do di ampliare il proprio target di riferimento, ri-
volgendosi ai giovani. Per questo motivo sono state 
organizzate due serate musicali durante la manife-
stazione di questo luglio: venerdì 14 ha avuto luogo 
il Farmer Music Day mentre sabato 15 c’è stata una 
serata con dj set. Il Farmer Music Day è un’iniziativa 
nata nel 2019 con l’intento di dar voce a nuove band 
emergenti del territorio, per far sì che possano esi-
birsi davanti ad un pubblico e farsi conoscere. Gli ar-
tisti che si esibiscono variano di anno in anno, por-
tando ognuno il proprio genere musicale e il proprio 
stile sul palco di Morgano; quest’anno si sono esibiti 
i “Valknut”, una band heavy metal nata nel 2021, e 
Cristian Pattaro, in arte Eternalysed, un ragazzo che 
ha avviato la propria carriera da dj spinto dalla pas-
sione per la musica elettronica. L’evento del sabato è 
stata una novità: si è esibito Giacomo Albanese, in 
arte dj Albajack, che ha proposto un repertorio de-
dicato agli anni ‘80, ’90 e 2000. Entrambe le serate 
hanno riscosso un discreto successo e l’augurio è di 
promuovere sempre più iniziative dedicate ai giova-
ni affinché possano prendere sempre più parte alle 
tradizioni popolari del nostro paese. Domenica 9 
luglio, grazie alla collaudata collaborazione con l’as-
sociazione “Donne morgano” si è svolto un incontro 

di letture su tema ambientale accompagnato dall’af-
fascinante suono di cinque arpe del Gruppo “Whats 
Harp”. Come da consuetudine non è mancato l’even-
to per conoscere il nostro territorio che quest’anno ci 
ha portato lungo il corso placido e sereno del nostro 
bel Sile in canoa grazie all’associazione “Open canoe 
Open mind”. Confermati nella linea di una sagra tra-
dizionale con cura particolare verso il buon cibo ma 
con uno sguardo rivolto verso la cultura, l’ambiente 
e i giovani non possiamo che darci appuntamento al 
prossimo anno per l’edizione 2024 della sagra “Ma-
donna del Carmine” di Morgano. La parrocchia però 
non chiude ed altre iniziative si stanno affacciando 
all’orizzonte: obbligo il tenersi sempre informati!

Gruppo parrocchiale di Morgano
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Il Comitato Festeggiamenti di 
San Cassiano - Quinto di Treviso 

Organizza:

Sagra di
SAN 

CASSIANO

dal 02  al 15 Agosto 

ORGANIZZA :

S A G R A  D I 
SAN CASSIANO

14 Agosto
Edizione

ESIBIZIONE DI CUCINA
ALLA GRIGLIA A COPPIE

Info: 340.9246513

FESTA 
DEI 
OMENI 
Ore 10:00 
Apertura Bar
Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
MUSICA 

Ore 10:00 
9° RADUNO TRATTORI
Ore 12:30 PRANZO
CON SPIEDO AD ESAURIMENTO
Ore 19:00 Apertura stand gastronomico
MUSICA 

PATRONO SAN CASSIANO
Ore 10:00 S. Messa
Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
BISATA IN UMIDO 
AD ESAURIMENTO
MUSICA LATINA

GARA DI SCOPA
Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico GARA DI SCOPA

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

GRAELE INFOGAE
Ore 19:00
 Apertura stand gastronomico
BISATA IN UMIDO 
AD ESAURIMENTO

OSSADA VENETA
Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico 
MUSICA 
DJ LEROY

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
BISATA IN UMIDO 
AD ESAURIMENTO

si balla con LUCA E I MELODY
Ore 23:00 CUCCAGNA

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
MUSICA 
CRAZY WANTED COUNTRY GROUP

02
AGOSTO

Martedì 12
AGOSTO

Venerdì

07
AGOSTO

Domenica

03
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Sabato
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AGOSTO
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06
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Sabato

11
AGOSTO

Giovedì

SERATA PAELLA
PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA 
ALLA CASSA
Ore 19:30 
Apertura 
stand gastronomico

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

MR SPRITZ, MR MOJITO, 
LADY BEER in SCHIUMA PARTY 
con DJ LORENS service CAISTRI

NOVITà

NOVITà

NOVITà

CHIUSURA FESTEGGIAMENTI

Edizione

Gràele Infogàe

ESCAVO - MOVIMENTO TERRA - FORNITURE INERTI - BONIFICHE AMBIENTALI - RECUPERO E SMALTIMENTO RIFIUTI SPECIALI

2022
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Ore 10:00  Apertura Bar
Ore 12:00 Pranzo Festa dei Omeni
Ore 19:30 Apertura stand gastronomico

PATRONO SAN CASSIANO
Ore 10:00 S. Messa
Ore 12:30 Pranzo di San Cassiano
        PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA 
Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico

MUSICA LATINA

Ore 19:00
 Apertura stand gastronomico
Ore 23:00

 
CUCCAGNA

MUSICA con:

Ore 19:00

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico
PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA ALLA CASSA

Ore 19:30 
Apertura stand gastronomico

OSSADA VENETA

SERATA PAELLA

LUCA E I MELODY

GARA DI SCOPA
LANE - NIRVANA TRIBUTE BAND

CRAZY  WANTED  COUNTRY  GROUP

THE AC/DC ITALIAN TRIBUTE

FUORI TEMPO 
Ligabue Tribute Band

TRADIZIONALE  FESTA  DEI  OMENI

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
MUSICA con:

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
MUSICA con:

Ore 19:00 
Apertura stand gastronomico
MUSICA con:

Ore 19:00 
Apertura stand 
gastronomico
MUSICA con:Ore 10:00  10° RADUNO TRATTORI

Ore 12:30 Pranzo con SPIEDO ad esaurimento
Ore 19:30 Apertura stand gastronomico
MUSICA con:
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CHIUSURA FESTEGGIAMENTI
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Apertura stand gastronomico

GARA DI SCOPA

dal 02  
al 15 
Agosto 
2023

APPUNTAMENTO CON SILE JAZZ – ACQUE SONORE
▪ Una domenica organizzata nello stile di un vero e proprio “eco-day”
QUINTO DI TREVISO

Il tour di concerti jazz che lambisce 
i vari comuni che sorgono lungo 

le sponde del fiume Sile è ritornato 
a far visita a Quinto di Treviso con 
l’edizione 2023. L’obiettivo degli or-
ganizzatori del festival è quello di 
offrire momenti di incontro dove 
sia possibile generare uno scambio 
culturale di qualità che permetta di 
riscoprire i piccoli centri fluviali che 
ci circondano. Allo stesso tempo, con 
questo evento si intende far conoscere 
al pubblico nuovi artisti talentuosi del 
panorama musicale contemporaneo. 
Per quest’anno il tutto si è concentra-
to in un’unica giornata ricca di eventi, 

programmata per domenica 18 giu-
gno. La giornata prevedeva la matti-
nata dedicata alla pulizia, in canoa, 
del fiume Sile e delle sue rive assieme 
all’associazione “Opencanoe Open-
mind”, con inizio delle operazioni alle 
ore 9:00 e fino a mezzogiorno. Nel 
pomeriggio, a partire dalle ore 16:30 e 
fino alle 18:30, escursioni in canoa. A 
conclusione di questa giornata “amica 
dell’ambiente” un concerto di musica 
jazz all’interno dell’Oasi Cervara. Una 
domenica, quindi, organizzata nello 
stile di un vero e proprio “eco-day” 
trascorso interamente fra flora, fauna 
e buona musica. Il concerto jazz ospi-
tato dall’Oasi Cervara ha incrementa-
to l’aspetto suggestivo e di relax che 
la musica abbinata alla natura riesce 

a trasmettere alle persone. Gli artisti 
che hanno intrattenuto il pubblico 
quest’anno sono stati gli “Exit four” 
con Dario Carnovale, Lorenzo Conte 
e Matteo Rebulla che si sono uniti al 
sassofonista Mauro Negri per creare 
un progetto nuovo che li ha visti pro-
porre al pubblico composizioni origi-
nali da loro elaborati e un remake di 
brani del grande repertorio dei “Bro-
adway standards”. La passione per il 
jazz e l’energia nel fare musica, sono 
alcune delle caratteristiche che rendo-
no questo progetto di grande impatto. 
Incantati da questa magica cornice 
dal sapore jazzistico, non possono 
mancare i ringraziamenti da parte 
dell’Amministrazione comunale a 
tutti coloro che hanno partecipato, al 

OASI CERVARA: UNA PARTNERSHIP PER CRESCERE!
▪ Impegno finanziario da parte del Comune e di Centromarca Banca pari a 160.000 Euro
QUINTO DI TREVISO

Con la conferenza stampa del 19 
giugno, in Oasi Cervara a Santa 

Cristina di Quinto di Treviso è stata 
ufficializzata una partnership fra il 
Comune di Quinto di Treviso, Cen-
tromarca Banca e Cooperativa Alce-
do che gestisce l’Oasi Cervara. Una 
collaborazione importante e strategi-
ca che permetterà all’Oasi di cresce-
re. Un impegno finanziario da parte 
del Comune di Quinto di Treviso e di 
Centromarca Banca di 160.000 Euro, 
spalmato in quattro anni. Una bocca-

ta di ossigeno per l’Oasi Cervara che 
prima riusciva a malapena ad autofi-
nanziarsi con le sole risorse derivanti 
dal biglietto d’ingresso pagato dai vi-
sitatori. La ripartenza dopo due anni 
di pandemia, punta al raggiungimen-
to e superamento del precedente limi-
te numerico di quasi 15.000 visitatori 
all’anno, considerando anche le gite 
scolastiche. La cooperativa “Alcedo” 
risultata vincitrice della gara di ge-
stione del sito, d’ora in poi sarà sup-
portata anche dall’Ente pubblico e da 
un Istituto bancario, Centromarca 
Banca per l’appunto, che svolgeranno 
la funzione sia da finanziatori sia da 

controllori del complesso naturalisti-
co. In tal modo il progetto “Cicogna” 
partito nel 2009 e che ha favorito la 
diffusione della cicogna bianca lungo 
il corso dell’alto Sile, troverà nuova 
implementazione, anche se i risultati 
del progetto sono già materialmente 
visibili anche da chi percorre la Trevi-
so-Ostiglia che ora può individuare i 
nidi delle cicogne sui tralicci dell’al-
ta tensione esterni all’Oasi. Nuovi 
obiettivi già individuati potranno 
ora trovare avvio. Il professor Ermi-
nio Ramponi direttore dell’Oasi ha 
già pianificato le prime nuove pro-
gettualità. Il barco di Cervara che 

presto accoglierà la nuova biglietteria 
dell’Oasi e che fungerà da punto di 
informazione e bookshop; l’allesti-
mento di due sentieri tematici, il Sen-
tiero dei gufi e il Sentiero degli aironi, 
che saranno arricchiti da totem con 
stazioni interattive grazie alle quali 
visitatori e studenti si avvicineranno 
alle tematiche naturalistiche dell’Oa-
si; manutenzione straordinaria per il 
rinnovo della struttura del Casone di 
palude e della vicina Peschiera al fine 
del mantenimento di quegli elementi 
appartenenti alla memoria storica 
della vita della palude; per la Peschie-
ra un intervento di ripristino conser-

vativo e per il Casone un progetto di 
manutenzione di luogo storico con 
interazione per famiglie e scuole.  Un 
nido per la Cicogna, la Selva dei Gufi e 
Capanni Cervara dedicato ai fotogra-
fi naturalisti, verranno implementati 
gradualmente con cartelloni di eventi 
culturali e di animazione. La Selva 
dei gufi dedicata ai rapaci notturni 
con la possibilità di vederli da vicino 
e la Garzaia che in primavera ospita 
oltre 200 coppie di aironi. L’oasi è al 
momento l’unica area palustre intat-
ta ed incontaminata del Sile e conti-
nuerà ad essere un laboratorio unico 
e prezioso per il territorio in modo da 
essere una risorsa importante per lo 
sviluppo culturale e turistico dell’en-
troterra veneto.

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio

team di “Sile jazz”, all’Oasi Cervara per 
aver aperto le sue porte a questo even-
to ed ai ragazzi di “Opencanoe Open-
mind” per la costante cura dedicata 

al fiume Sile che scorre per un buon 
tratto lungo tutto il nostro territorio.

Franco Arrigoni – Assessore al Bilancio
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IL MERCATO STORICO DI ZERO BRANCO DIVENTA SMART
▪ Un’App collegherà uffici comunali, commercianti e popolazione
ZERO BRANCO

Il primo documento che ne cita 
l ’esistenza risale al lontano 

16 novembre 1797, quando la 
Municipalità provvisoria di Me-
stre autorizzò ad “istituire in 
Villa di Zero un mercato setti-
manale, in giorno di sabato”, ma 
nonostante la sua lunga storia 
ed il riconoscimento di “Luogo 
storico del commercio” da parte 
della Regione Veneto, il mercato 
di Zero Branco è pronto a diven-
tare smart. A partire dal mese 

di settembre, infatti, l ’Ammi-
nistrazione comunale di Zero 
Branco doterà i propri uffici di 
un applicativo per la gestione 
di mercati e fiere che consente 
alla Pubblica amministrazio-
ne, e nel dettaglio all ’Ufficio 
Commercio ed a quello Polizia 
locale, di svolgere “da remoto” 
tutte le incombenze connesse 
al mercato stesso, favorendo la 
comunicazione con gli operatori 
del commercio ambulante e la 
popolazione. Dalla possibilità di 
raggiungere con un clic gli ope-
ratori alla gestione delle loro 

anagrafiche e documentazioni, 
dal monitoraggio delle scadenze 
per il rinnovo delle concessioni 
alla possibilità di un “self check-
in” per gli ambulanti ed ancora 
la possibilità di interagire con 
i potenziali clienti che, colle-
gandosi, potranno conoscere in 
tempo reale gli operatori pre-
senti e le rispettive proposte di 
vendita (ad esempio, possibilità 
di spesa a domicilio o offerte 
particolari), oltre che eventuali 
modifiche alla viabilità o alla 
posizione del mercato stesso. 
Queste solo alcune delle fun-

zionalità che saranno attivate 
con la dotazione dell ’applicati-
vo. Una soluzione che, in breve, 
punta a digitalizzare e snellire i 
processi tipici di mercati e fie-
re, ridurre le risorse dedicate 
alla loro gestione, comunicare 
efficacemente e in tempo reale 
con i venditori e centralizza-
re le informazioni provenienti 
dai diversi uffici. “Sostenere la 
micro-economia locale signi-
fica anche investire in nuove 
tecnologie pensate per miglio-
rare ulteriormente il servizio 
dell ’Amministrazione pubblica, 
anche in un ambito apparente-
mente tradizionale com’è quel-
lo di un mercato - sottolinea 
Amedeo Requale, assessore alle 
Attività produttive del Comune 
di Zero Branco - il mercato sto-
rico di Zero Branco è un punto 
di riferimento non solo per la 
nostra comunità, ma anche per 
i comuni vicini e soprattutto è 
sinonimo di socialità. Per que-
sto stiamo lavorando da tempo 
per rafforzarne il prestigio e 
l ’attrattività, a favore della pic-
cola imprenditoria e parallela-
mente della fruibilità da parte 
delle persone: in questo senso 
sono andate le modifiche alla 
disposizione dei banchi, dettate 
anche dalla pandemia, con spazi 
più ampi, accoglienti e fruibili. 

E nella medesima direzione an-
dranno le scelte per il futuro, te-
nendo conto, ad esempio, della 
prossima ridefinizione dell ’area 
ex-Giopato, che potrà aprire ad 
ulteriori opportunità di miglio-
ramento”. Ad oggi il mercato di 
Zero Branco, dislocato tra piaz-
za Umberto I e via Petrarca con 
piazzetta Falcone e Borsellino 
e parte integrante del Distretto 
urbano del Commercio di Zero 
Branco, si compone di quaranta-
cinque posteggi complessivi, di 
cui trenta fissi e quindici liberi, 
assegnati di settimana in setti-
mana ad ambulanti cosiddetti 
precari. “È nostra intenzione an-
dare a stabilizzare la situazione 
dei quindici operatori precari, 
indicendo nei prossimi mesi un 
nuovo bando per l ’assegnazione 
di quei posteggi: un modo ulte-
riore e concreto per ampliare, 
qualificare e potenziare l ’offer-
ta del nostro mercato storico. 
Senza dimenticare che all ’in-
terno del territorio comunale è 
stato avviato un secondo mer-
cato, al martedì, nella frazione 
di Sant’Alberto. Un ulteriore 
spazio pensato per sostenere la 
piccola imprenditoria e andare 
incontro alle esigenze della po-
polazione”, chiude Requale. 

Ufficio Stampa - Comune di Zero Branco

ISTITUITO L’ALBO COMUNALE BABY SITTER
▪ Lucia Scattolin: “lo sportello gratuito di consulenza contrattuale rappresenta un fondamentale tassello del progetto”

ZERO BRANCO

Il Comune di Zero Branco ha istituto un 
albo comunale Baby sitter. L’iniziativa, 

frutto della collaborazione tra Ufficio Servi-
zi sociali ed associazione “Hedera - Servizi 
per la comunità”, punta a garantire un sup-
porto nella ricerca di operatori per l ’infanzia 
alle famiglie del territorio comunale. Il tutto 
andando a formalizzare il ruolo di operatore 
per l ’infanzia quale elemento fondamentale 
tra famiglia e comunità: l ’operatore è infatti 
in grado non solo di supportare la famiglia 
su aspetti organizzativi e di cura del bam-
bino, ma anche nel processo di costruzione 
del ruolo di cittadino attraverso la parteci-
pazione alla vita della comunità in cui è in-
serito. L’istituzione dell ’albo, che funge da 
servizio di intermediazione tra domanda e 
offerta del lavoro di cura per minori da 0 a 
14 anni, è avvenuta a fronte della conclusio-
ne di un percorso di formazione professio-
nalizzante e gratuito di 30 ore, a cui hanno 
aderito sei persone di un’età compresa tra i 
24 e i 65 anni. L’iniziativa è nata in seno a 
Filodiretto, innovativo progetto di welfare 
attivato nel 2020 dal Comune di Zero Branco 
e prevede che le persone iscritte all ’albo con-
tinuino a ricevere supervisione e formazio-
ne continua. Dall ’altro lato anche le famiglie 
saranno ugualmente accompagnate nella 
scelta dell ’operatore più adeguato alla loro 
situazione e potranno ricevere consulenza. 
L’accordo tra famiglia e operatore sarà au-
tonomamente definito dalle parti mentre il 
Comune di Zero Branco (garante esclusiva-
mente del requisito necessario all ’iscrizione 
all ’albo, ovvero la frequenza del corso di for-
mazione) non svolgerà alcun ruolo nel rap-
porto lavorativo tra famiglia e baby sitter, 

che si configura 
di natura giu-
ridica stretta-
mente privati-
stica. L’Ente, 
tuttavia, ha già 
messo a disposi-
zione uno spor-
tello gratuito 
di consulenza 
c o n t r a t t u a l e , 
destinato sia 
alle famiglie che 
agli operatori. 
“In particolare nel periodo estivo sempre più 
famiglie sono alla ricerca di figure che pos-
sano svolgere un servizio di baby-sitting ai 
propri figli: con l ’istituzione di questo ap-
posito albo comunale andiamo incontro alle 
loro esigenze, garantendo allo stesso tempo 
sulla preparazione e le competenze acquisite 
dalle persone che hanno frequentato il corso. 
La formazione, che ha offerto competenze 
di gestione in ambito fiscale e contrattuale, 
educativo, psicologico, di sicurezza e pronto 
soccorso, alimentare e legato alla gestione 
di bambini e ragazzi con disabilità, risulta 
infatti requisito sempre più rilevante per 
operare con il mondo dell ’infanzia. L’attiva-
zione dello sportello gratuito di consulenza 
contrattuale, inoltre, rappresenta un ulterio-
re e fondamentale tassello del progetto. Un 
sentito ringraziamento va ad Hedera - Servi-
zi per la comunità ed al personale del nostro 
Ufficio Servizi sociali” ha dichiarato Lucia 
Scattolin, assessore a Politiche sociali, Sani-
tà, Politiche giovanili e Pari opportunità del 
Comune di Zero Branco.

Ufficio Stampa - Comune di Zero Branco
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CASERMA DEI VIGILI DEL FUOCO: AGGIORNAMENTO SITUAZIONE SPOSTAMENTO
▪ Rappresenta un servizio storico, molto sentito e apprezzato dalla cittadinanza

MIRA
come Rir (Rischio di incidente ri-
levante), oltre alla vicinanza con 
il sito di Porto Marghera, e rap-
presenta un punto di sicurezza ed 
eccellenza per tutta la popolazione 
rivierasca. Il capogruppo di Fra-
telli d’Italia Antonio Mendolia ed 
i consiglieri Vanna Baldan, Rocca 
Ines Di Natale e Andrea Martella-
to hanno presentato una mozione, 
che verrà discussa da tutti i con-
siglieri comunali, per chiedere al 
sindaco Dori e all’Amministrazio-
ne quale sarà il futuro della caser-
ma dei Vigili del fuoco in quanto 
ormai l’attuale sede presenta degli 
standard ormai superati, come ri-
sulta dalla comunicazione che era 
giunta al Comune di Mira da parte 

Riuscirà questa Amministra-
zione comunale a non farsi 

“soffiare” una delle poche realtà 
di servizio valide che restano in 
questo Comune? Infatti da tempo 
si parla del possibile trasferimento 
della Caserma dei Vigili del Fuoco 
e veniva “ventilato” che sarebbe 
potuto avvenire nel Comune di 
Dolo. La caserma dei Vigili del fuo-
co rappresenta a Mira un servizio 
storico, molto sentito e apprezza-
to dalla cittadinanza, che fu ubi-
cato a Mira anche per la presenza 
in territorio comunale di alcuni 
siti industriali chimici classificati 

dei Vigili del fuoco nel marzo 2021 
e della quale si venne a conoscenza 
del fatto mediante stampa nel lu-
glio 2021. Mendolia ed i consiglieri 
di Fratelli d’Italia chiedono se que-
sta Amministrazione farà il possi-
bile per mantenere la suddetta ca-
serma sul suolo mirese mettendo a 
disposizione aree comunali anche 
da individuare o già individuate, 
per poter garantire una sede di ec-
cellenza con spazi e collocazione 
adeguati ai vigili del fuoco e con-
sentendo di mantenere a Mira uno 
dei pochi servizi operativi e signi-
ficativi presenti in questo Comu-
ne. Dal 2021 non ci sembra siano 
stati forniti aggiornamenti relativi 
all’eventuale spostamento della 

caserma, a parte il fatto che, nel 
corso delle commissioni consiglia-
ri convocate a fine anno 2022 per 
presentare il Pat (che a tutt’oggi 
non è ancora stato adottato dal 
Consiglio comunale anche se la 
maggioranza aveva promesso 
che sarebbe successo a luglio 
ma non si ancora vista una 
commissione in tal senso), si è 
venuto a conoscenza che in esso 
è presente un’ipotetica area, dove 
verrebbe presumibilmente costru-
ita la nuova caserma dei Vigili 
del fuoco. Dalla discussione della 
mozione nel corso di un prossimo 
Consiglio comunale, che si auspica 
avvenga a breve nonostante le dif-

ficoltà interne che la maggioranza 
sta vivendo perché l’Amministra-
zione comunale deve dare risposte 
ai tanti problemi che Mira attende 
vengano affrontati, ci si aspettano 
risposte in merito a quali decisio-
ni verranno prese, in quanto da 
tempo non trapela alcuna notizia 
ed informazione. Ci si aspetta che 
venga riferito se vi sono stati svi-
luppi e se nel caso, in quale area 
sorgerà il nuovo edificio e se siano 
state stabilite delle tempistiche 
relative allo stato di avanzamento 
dell’iter finalizzato alla realizza-
zione di questa nuova sede e quindi 
della “posa della prima pietra” del-
la nuova caserma.

Il capogruppo consiliare di Fratelli d’Italia Antonio Mendolia e i consiglieri 
comunali Vanna Baldan, Rocca Ines Di Natale, Andrea Martellato

CONSEGNATE LE BENEMERENZE SPORTIVE, PROFESSIONALI E AL MERITO
▪ Andrea Zago, Federico Sibilia, Romeo Gastaldi e Marco Tosatto i premiati 
DOLO

Gastaldi e al cavalier Marco Tosat-
to. Oro ai campionati italiani un-
der 14, Andrea Zago rappresenta 
oggi la punta di diamante della 
boxe azzurra dei prossimi pesi 
massimi. Allenato da Paolo Betti-
ni della Boxe Riviera del Brenta, è 
un concentrato di forza, eleganza 
e determinazione. A lui in sindaco 
Naletto ha consegnato il gagliar-
detto del Comune, dichiarandolo 
“testimone coraggioso e audace 
per tanti altri giovanissimi concit-
tadini”. Il quarantesimo anniver-
sario alla carriera, è stata l’occa-
sione da parte del primo cittadino 
dolese di attribuire l’attestato di 
benemerenza comunale ai dottori 
commercialisti Federico Sibilia e 
Romeo Gastaldi per “l’alto e gene-
roso contributo al miglioramento 
della cultura d’impresa e al pro-
gresso dell’economia locale”. Infi-
ne, nella stessa seduta consiliare, 
è stato rinnovato il conferimento 

Nell’ultimo Consiglio comuna-
le, il sindaco di Dolo Gianluigi 

Naletto ha conferito le beneme-
renze dell’Amministrazione dole-
se a nostri concittadini: al giovane 
pugile Andrea Zago, ai commer-
cialisti Federico Sibilia e Romeo 

a Marco Tosatto dell’onorificenza 
di Cavaliere dell’Ordine al merito 
della Repubblica italiana per meri-
ti di alto impegno sociale a favore 
della comunità locale, a seguito 
della nomina da parte del presi-
dente delle Repubblica Mattarella 
avvenuta negli scorsi mesi. Opera-
tore del 118, sposato, con due fi-
gli, da qualche mese pure nonno, 
è dipendente della Aulss 3 Sere-
nissima presso il pronto soccorso 
di Dolo, dove presta servizio, da 
quasi trent’anni. Ex-consigliere 
comunale, molto attivo nel mon-
do del volontariato. La nomina di 
Tosatto era stata proposta dall’As-
sociazione insigniti onorificenze 
cavalleresche Aioc tempo fa al 
prefetto di Venezia. “Ho appre-
so con molta soddisfazione della 
mia nomina decisa dal presidente 
della Repubblica Sergio Mattarel-
la - commenta Tosatto - credo che 
il conferimento dell’onorificenza 

sia dovuta parzialmente alla mia 
attività lavorativa, trent’anni di 
Pronto soccorso non sono poi così 
pochi, ma soprattutto per il mio 
impegno nel sociale come volonta-
rio. Ho alle spalle alcuni anni con 
la Croce rossa di Dolo, oltre dieci 
anni con la Croce verde di Padova, 
sono stato direttore sportivo del 
settore giovanile di alcune società 
calcistiche del Veneziano, faccio 

parte del Cda Noi associazione di 
Arino di Dolo e volontariato capo 
squadra nel gruppo comunale 
di protezione civile di Dolo”. Nel 
prossimo futuro per il cavalier To-
satto, su espressa richiesta della 
segretaria nazionale Aioc, l’aper-
tura di una delegazione di cavalie-
ri della Repubblica anche a Dolo.

Marco Zuin

Bos del Vino
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SAGRA DI SAN LUIGI: AFFLUENZA RECORD!
▪ Il sindaco Alberto Baratto: “si è conclusa una grande edizione”
FOSSÒ

Si è conclusa la sagra di San Luigi, 
che ha animato il paese dall’1 al 10 

luglio, proponendo un programma 
ricco di eventi. Sabato 1 luglio debut-
to con grande affluenza: allo stand 
gastronomico coda fino alle 22:00, in 
piazza San Bartolomeo con la band 
“Battisti project”, che ha contato la 
presenza di un gran numero di citta-
dini che hanno intonato le più celebri 
canzoni del mitico e unico Lucio Bat-
tisti, il luna-park, che ha registrato 
un gran numero di bambini e ragaz-
zi. Domenica 2 luglio al padiglione a 

notizie dal brenta

esibirsi “Faccia da Max”, tribute 883, 
poi lunedì 3 luglio è stata la volta del-
le giovani band di “Studio 33”, even-
to della Consulta giovani di Fossò. 
Martedì 4 luglio sul palco gli “Stran-
ger290 classic rock band”, ad anima-
re piazza San Bartolomeo. Mercoledì 
5 luglio si è tenuta l’eccezionale sfila-
ta di moda “Bambini in passerella” in 
viale Pisani. Mentre giovedì ha avuto 
luogo la festa del bambino, serata in 
cui sono stati applicati degli sconti 
sui biglietti del luna-park; sempre 
giovedì dalle ore 20:00 corsa podisti-
ca non competitiva con partenza da 
dietro il municipio. Venerdì alcune 
risate in compagnia con la comme-

dia “Ea fortuna ne ga sassina’” della 
compagnia “Teste toste”. Sabato, nel-
la meravigliosa cornice di Fossò, una 
fantastica manifestazione: le “Vie in 
festa” e il paese si è trasformato in un 
vero e proprio villaggio artistico, in 
ogni angolo uno spettacolo! Di for-
te impatto la sfilata di Fossò “Sam-
ba parade” e della “Show band” di 
Fossò. Domenica si è tenuta la terza 
edizione di miss Riviera del Brenta 
che ha visto incoronare come “Miss 
Fossò” Aurora Costa e per finire lu-
nedì 10 luglio “Oriental show” della 
“Dance & activity”. A mezzanotte un 
fantastico spettacolo pirotecnico ha 
chiuso i festeggiamenti. Interviene il 

vicesindaco con delega alla Cultura, 
Susanna Calore: “una grande sagra 
di San Luigi, tante le forze in cam-
po per la realizzazione: il luna park 
in piazza Aldo Moro e in Viale dello 
sport, lo stand gastronomico presso 
gli impianti sportivi a cura della Pro 
Loco, della parrocchia, dell’Usd Cal-
cio, il chiosco della Pallavolo Fossò, 
i mercatini in Viale dello sport, gli 
spettacoli in piazza San Bartolomeo 
a cura dell’associazione La Fenice 
che ha organizzato, anche con i com-
mercianti, Vie in festa in tutto il cen-
tro del Paese. La corsa podistica non 
competitiva Corri o cammina alla 
Fossò night run organizzata da Nat 
Run Group. Massimo impegno del-
la nostra Amministrazione per una 

sagra all’insegna della cultura, delle 
tradizioni, dell’arte, della musica e 
dell’associazionismo”. “Si è conclusa 
una grande sagra paesana - dichiara 
il sindaco Alberto Baratto - tutte le 
sere hanno registrato un’affluenza 
record segno che la comunità apprez-
za e condivide. La sagra rappresenta 
l’identità e la storia di ogni comunità, 
sebbene nel tempo subisca dei cam-
biamenti, rimane il periodo dell’anno 
più partecipato e condiviso. La nostra 
Amministrazione impiega molte ri-
sorse e molto impegno, perché sia un 
momento di festa per tutti, che coin-
volge bambini e adulti di tutte le età. 
Questo è possibile grazie all’impegno 
dei tanti volontari delle associazio-
ni, dei dirigenti, della parrocchia e 
dei commercianti, tutti con lo stesso 
sano obiettivo: il divertimento”.

Paolo Lamon

INCIVILTÀ E ARROGANZA GIOVANILE: EVENTI DISDICEVOLI…
▪ Il sindaco: “aiutiamo i giovani e le loro famiglie a capire che lo spazio è di tutti”
FIESSO D'ARTICO

Purtroppo per l’ennesima vol-
ta siamo a costretti a tornare 

sull’argomento: il poco rispetto 
verso la comunità. Lo abbiamo vi-
sto anche in televisione, turisti che 
abbandonano i rifiuti a Venezia od 
a Firenze, oppure pronti a sfregiare 
monumenti per incidere il proprio 
nome, credendo così di entrare a far 
parte dell’eternità. Manca il senso 
civico, manca l’educazione ed il ri-
spetto per il prossimo e purtroppo 
Fiesso d’Artico non è da meno, anche 
se ovviamente vanno fatte le giuste 
proporzioni. Ma intanto i siti più 
frequentati del paese sono stati pro-

tagonisti di atti d’inciviltà: il parco 
“Oriana Fallaci” e il lungargine del 
Naviglio vengono, da alcuni, con-
siderati vere e proprie discariche. 
E così si ritrovano cartacce, mozzi-
coni di sigarette, cartoni di pizza, 
pacchetti di sigarette, bottigliette, 
lattine e vario pattume, gettato qua 
e là. Purtroppo gesti di inciviltà che 
hanno come responsabili i giovani, 
i quali essendo i fruitori principali 
delle aree menzionate non si cura-
no minimamente di tenerle pulite. 
Diventa così importante il richiamo 
all’educazione del sindaco Marco 
Cominato, il quale, attraverso i so-
cial ha chiamato a raccolta quanti 
volessero partecipare alla pulizia 
del parco “Fallaci”. La risposta è 

stata numerosa ed importante, il 12 
luglio, sindaco, assessori e molti cit-
tadini hanno pulito il parco armati 
di guanti, palette e sacchi per l’im-
mondizia. Altro gesto disdicevole 
accaduto qualche settimana prima 
con protagonisti sindaco e giovani, 
è stato l’intervento del primo cit-
tadino per fermare il tentativo, da 
parte di alcuni ragazzi, di rompere 
il plexiglass della fermata degli au-
tobus vicino alla chiesa. Il primo 
cittadino, vedendo l’arroganza dei 
ragazzi, e la loro indifferenza verso 
il richiamo ricevuto, si è visto co-
stretto a far intervenire una pattu-
glia di carabinieri. Dobbiamo essere 
tutti “sindaci” del nostro paese ed 
intervenire affinché si crei un siste-

ma di protezione del territorio e so-
prattutto perché i giovani capiscano 
l’importanza nell’osservare le rego-
le della società.  Faccio mie le parole 
del sindaco: “aiutiamo i giovani e le 

loro famiglie a capire che lo spazio è 
di tutti e che io, te e gli altri siamo 
l’ambiente che viviamo”.

Giulia Boscaro

ATMOSFERE MAGICHE CON LA KERMESSE “L’ESTATE ADDOSSO”
▪ Due serate molto partecipate, con protagoniste la lavanda e le api

FIESSO D'ARTICO

Sabato 8 luglio e domenica 9 luglio, 
sempre in occasione della kermes-

se “L’estate addosso” si svolte due se-
rate particolarmente interessanti. Il 

sabato sera, immersi nella lavanda, 
una serata “total white” organizzata 
dalla “Lavanda del Brenta” con buf-
fet organizzato dalla gastronomia 
Barbarigo. Atmosfere magiche con 
il sax di Andy ex-Blue vertigo, che 
lasciavano spazio alla fantasia e alla 

possibilità di chiudere gli occhi ed 
immergersi in un ambiente lontano 
dalla Riviera del Brenta, pur essendo 
appunto nella nostra amata Rivera 
del Brenta. Serata sicuramente dal 
gusto retrò per amanti della bel-
la musica e del buon cibo. Il giorno 

dopo, grazie alla Pro Loco, spazio 
dedicato al miele e all’importanza 
delle api.  Ricordiamo che le api sono 
tra gli esseri viventi più importanti 
per il pianeta perché responsabili di 
un 70 per cento dell’impollinazione 
di tutte le specie vegetali. Pro Loco 
prima di cena ha così posto l’accento 
sulle modalità per preservare la spe-

cie e sulla necessità di eliminare l’uso 
di antiparassitari responsabili della 
morte di milioni di api. Serata che si 
chiude con la cena con protagonista 
il miele. Ottima la partecipazione, 
molto apprezzata la presenza di auto 
e moto d’epoca in piazza Marconi.

Giulia Boscaro

PREMIATI DAL COMUNE UNDICI TALENTI DELLO SPORT E DELLA CULTURA
▪ Riconoscimenti anche per i Giovanissimi dell’associazione “Vigonovo Tombelle 07”

VIGONOVO

Undici talenti di Vigonovo che si 
sono distinti nello sport e in al-

cune forme d’arte, e l’associazione 
sportiva calcio “Vigonovo Tombelle 
07” sono stati premiati dal vicesin-
daco Luisa Sattin e dall’assessore 
allo Sport Eros Cacco nel corso della 
rassegna “Estate insieme” conclusasi 
nei giorni scorsi. Ecco chi sono: Tatja-
na Ciotta, 41 anni, è stata premiata 
per aver ottenuto il secondo posto al 
concorso nazionale “Amore sui gene-
ris” di Grosseto, sezione inediti, con 
il suo romanzo “Olio su tela”, sele-
zionato anche per il premio Città di 
Como. Evelin Simion, 12 anni, per la 

vittoria al concorso regionale di poe-
sia “Anch’io poeta. Marco Compagno” 
edizione 2023 e per il secondo premio 
al concorso Avis per le immagini del 
calendario 2024. Sofia Carletti, 18 
anni, selezionata per il progetto in-
ternazionale “Muner-NY” prestigiosa 
esperienza internazionale organizza-
ta da United network a New York che 
permette ai giovani di partecipare ad 
una simulazione dell’Assemblea ge-
nerale delle Nazioni unite. Premiate 
anche quattro atlete dell’associazione 
“Dado magico gym”: Sofia Cardin, 13 
anni, per i risultati ottenuti nella di-
sciplina di ginnastica artistica (terza 
in specialità Parallele in Regione); Lu-
cia Mescalchin, 12 anni, per i risultati 
ottenuti nella disciplina del volteggio 

equestre, medaglia d’argento nel 2019 
e nel 2022 e medaglia d’oro nel 2020, 
2021 e 2023 al campionato italiano; 
Cassandra Maria Karol Michieli, 10 
anni, per i risultati ottenuti nella di-
sciplina di ginnastica artistica (terza 
nella specialità Trave in Regione); 
Valentina Morillas, 12 anni, per i ri-
sultati ottenuti nella disciplina di gin-
nastica artistica (seconda in specialità 
Parallele in Regione). E ancora: Linda 
Murilli, 14 anni, terza classificata alla 
rassegna nazionale di pattinaggio ar-
tistico a Misano adriatico. Linda oltre 
al pattinaggio singolo, gareggia anche 
in gruppo a quattro con il quale si è 
aggiudicata il primo posto al campio-
nato nazionale di Forlì. Maria Ilinca 
Petrof, 12 anni, ha partecipato il 24 e 

25 giugno scorsi al trofeo di nuoto del-
le regioni in Basilicata nella categoria 
Esordienti A, ottenendo insieme ad 
altri nove nuotatori, un bronzo 100 
metri e un oro staffetta 4x100 metri 
stile libero. Diletta Salviato, 12 anni, 
premiata per i risultati ottenuti nella 
disciplina di ginnastica artistica: pri-
ma alle nazionali in specialità Volteg-
gio e settima nella classifica generale 
su 100. Bianca Zigante, 13 anni, per 
i risultati ottenuti nella disciplina di 
ginnastica artistica: prima nella gara 
nazionale specialità Trave e settima 
nella classifica generale nazionale 
su sessantaquattro atlete. Premiata 
anche l’associazione sportiva calcio 
“Vigonovo Tombelle 07” che nella 
categoria Giovanissimi è arrivata se-
conda alla coppa disciplina del cam-
pionato provinciale.  “Sono orgoglioso 

di avere avuto la possibilità di onorare 
il nostro territorio con questi giova-
ni talenti - sottolinea l’assessore allo 
Sport Eros Cacco - auguro loro un fu-
turo proficuo e ricco di soddisfazioni. 
Il loro impegno costituisce un esem-
pio positivo per tutti i giovani”. “Far 
conoscere queste eccellenze ai nostri 
concittadini ritengo sia giusto e do-
veroso - aggiunge la vicesindaco Luisa 
Sattin - soprattutto per l’impegno che 
hanno profuso, rendendo onore alla 
nostra comunità dandole prestigio 
e visibilità. Purtroppo le cronache ci 
presentano spesso giovani demotivati 
e alla ricerca del successo facile. Questi 
artisti e atleti invece testimoniano che 
con impegno e determinazione i risul-
tati arrivano”.

Paolo Favaretto
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VIDEOSORVEGLIANZA, FINANZIAMENTO DI CIRCA 48 MILA EURO
▪ Lavori al via già da quest’anno per la nuova sede della Polizia locale
VIGONOVO

Il ministro dell’Interno Matteo 
Piantedosi ha firmato il de-

creto che approva la graduatoria 
dei progetti proposti dai Comuni 
per rafforzare la sicurezza urba-
na attraverso l’installazione di 
impianti di video-sorveglianza. 
Vigonovo ha ottenuto 47.686,92 
Euro. La graduatoria, relativa 
ai fondi messi in palio nel 2022, 
elenca 478 progetti finanziati 

(su circa duemila richieste) con 
un contributo di 36 milioni di 
“uro in totale. “È sicuramente 
una grande soddisfazione - com-
menta il sindaco Luca Martello 
- evidentemente siamo carenti. 
L’avevamo rilevato e poi lavorato 
con impegno, convinti di poter 
ottenere questo risultato. Ora 
potremo contare su questo con-
tributo che ci aiuterà a migliorare 
la sicurezza e la qualità di vita a 
Vigonovo”. In tema di sicurezza 
nel territorio comunale attual-

mente sono attive una dozzina 
di “fototrappole” mobili per con-
trastare l’abbandono dei rifiuti. 
Inoltre telecamere di video-sor-
veglianza sono posizionate a Vi-
gonovo nell’area cimiteriale ed a 
Tombelle nei pressi del varco me-
tropolitano di Venezia. “Potremo 
implementare il sistema di vide-
o-sorveglianza in molti spazi co-
munali - aggiunge il sindaco Mar-
tello - che nascerà già integrato 
con la locale stazione dei carabi-
nieri. Entro la fine del prossimo 

notizie dal brenta

anno avremo perciò a disposizio-
ne uno strumento indispensabile 
dotato di una moderna sala di 
video-controllo dove troveranno 
sede i nuovi uffici della Polizia 
locale, nel piazzale del munici-
pio dove oggi ci sono i magazzini 
comunali. Qui troveranno spazio 
anche gli uffici demografici e l ’a-
nagrafe. Tutto questo permetterà 
di poter accogliere i cittadini in 
luoghi più idonei e confortevoli. 
Contiamo di iniziare i lavori già 
quest’anno”.

Paolo Favaretto

ESERCITAZIONE DEL NUCLEO NBCR DEI VIGILI DEL FUOCO
▪ L’assessore Cazzagon: “tutte le forze in campo hanno messo in pratica le proprie competenze”
PIANIGA

Si è tenuta in data 09 giugno l’eser-
citazione del nucleo Nbcr dei Vigili 

del fuoco che ha permesso di mettere 

in campo la professionalità e la pre-
parazione degli operatori coinvolti. 
L’esercitazione si è concretizzata tra-
mite un allarme simultaneo in due 
centraline nella zona nord della pro-
vincia di Venezia e la gestione della 

risposta delle squadre dei vigili del 
fuoco, nella fase di attivazione della 
rete di monitoraggio di una ricaduta 
radioattiva. È lo scenario messo in 
campo dai Vigili del fuoco di Vene-
zia, a Pianiga per testare l’operatività 
del nucleo Nbcr (Nucleare biologico 
chimico radiologico) regionale, e dei 
rispettivi comandi del Veneto, nella 
verifica della contaminazione sulle 
centraline coinvolte, nella rilevazione 
e bonifica dello scenario e nel soccorso 
alle persone colte da malore presso il 
campo sportivo di Pianiga, in segui-
to all’esplosione di una bomba spor-
ca. Testati i collegamenti con la sala 
controllo della Direzione regionale 
e con il Centro operativo nazionale. 
All’esercitazione hanno partecipato 
dodici operatori Nbcr e sei operato-
ri di sala operativa della Direzione e 

del comando provinciale di Venezia. 
Oltre sessanta i figuranti della Croce 
rossa che hanno permesso di rendere 
reale l’esercitazione attivamente. A 
coordinare l’esercitazione, l’ingegner 
Francesco Pilo responsabile regionale 
del settore Nbcr. A prendere parte alla 
simulazione la Prefettura di Venezia, 
i Carabinieri, la Guardia di Finanza, 
il personale sanitario Croce rossa e i 
volontari della Protezione civile. “Una 
giornata intensa che ha permesso a 
tutte le forze in campo di mettere in 
pratica le proprie competenze - spiega 
l’assessore Chiara Cazzagon, presente 
all’esercitazione - in queste occasioni 
si può capire in maniera più chiara e 
diretta quanto la sicurezza e la pre-
venzione, nonché il soccorso siano 
fondamentali per evitare tragedie, 
salvare vite umane, mitigare l’impat-

to a fronte di eventi naturali o per 
cause derivanti dalle azioni umane, 
che possono verificarsi ovunque e in 
qualsiasi momento”. “Grazie ai Vigili 
del fuoco - interviene il sindaco Mas-
simo Calzavara - a tutti gli operatori 
presenti, alle istituzioni e nuclei ope-
rativi che hanno organizzato questa 
esercitazione proprio a Pianiga. La 
nostra comunità ha potuto verifi-
care realmente quale impatto possa 
avere un evento calamitoso e quanto 
importanti e fondamentali siano le 
Forze dell’ordine, della sicurezza e gli 
operatori sanitari, quando nel 2015 è 
stata colpita da un violento tornado. 
Da quella esperienza ancora di più 
oggi consideriamo di fondamentale 
importanza queste esercitazioni che 
contribuiscono a esaminare in ma-
niera pratica le criticità nell’affrontare 
tali eventi”.

Comunicato stampa 
Comune di Pianiga
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Va bene per rimanere in forma, ma senza esagerare nella quantità!

a cura di Fabr izio Lanza
Medici & Medicina

Zucchero sì o zucchero no? 
Con l ’estate sono in tanti a 

chiedersi quali siano gli alimenti 
giusti per mantenere la forma fa-
ticosamente conquistata durante 
la primavera. In bici, di corsa e in 
palestra, chi è riuscito a perdere 
“quel chiletto in più” ora è alla 
ricerca di una strategia di man-
tenimento, strategia che, come 
sappiamo, non può che passare 
necessariamente dalla tavola. 
Iniziamo a chiarire subito, con 
l ’aiuto dell ’esperto, il ruolo di 
uno delle sostanze che più ani-
mano le discussioni degli esperti 
di alimentazione: lo zucchero. “A 
riguardo di che cosa sia un dol-
cificante, il vocabolario Treccani 
recita l ’aggettivo e sostantivo 
maschile, participio presente di 
dolcificare, sostanza naturale o 
artificiale capace di dare sapore 
dolce ad alimenti e bevande; è si-
nonimo di edulcorante - spiega il 
dottor Luciano Pagnin, dietista, 
esperto di alimentazione - in so-
stanza, quindi, si può definire 
dolcificante qualsiasi sostanza 
di origine naturale o sintetica, 
che abbia la funzione, la pro-
prietà, di dare un sapore dolce”. 
I dolcificanti hanno tutti le 
stesse caratteristiche? “Come 
detto, i dolcificanti non sono 
tutti uguali e possono essere 
distinti in zucchero da tavola 
(saccarosio, nelle sue varianti, 
ovvero zucchero bianco o bruno 
di canna Ndr) avente un potere 
calorico pari a quattro kiloca-
lorie per grammo; edulcoranti 
naturali (sono i polialcoli, rin-
venibili in natura e sintetizzati 

Si possono subire danni significativi agli organi interni
Con l’arrivo dei mesi più caldi e l’intensificarsi delle tempera-
ture estive, è sempre più alto il rischio di colpi di calore ed è 
quindi importante proteggere la propria salute e quella delle 
persone più fragili come bambini, anziani, donne in gravi-
danza da tale rischio. Il colpo di calore può manifestarsi al 
chiuso o in assenza di sole quando la temperatura esterna è 
molto alta e associata ad un alto tasso di umidità. Il colpo di 
calore, anche definito ipertermia, è una condizione patolo-
gica caratterizzata da un rapido aumento della temperatura 
corporea che può raggiungere i quaranta gradi. L’organismo 
non riesce ad adattarsi e si inizia a star male. I primi sintomi 
possono essere sfumati e conoscerli è importante per inter-
venire in modo adeguato. Il caldo umido provoca un’intensa 
sudorazione perché con questo meccanismo il nostro corpo 
disperde calore per conservare una normale temperatura 
interna. Il rischio di questo meccanismo fisiologico però è la 
disidratazione. Il corpo perde più liquidi di quanti ne assuma 
e si altera l’equilibrio dei sali minerali e zuccheri. I sintomi 
sono sete, debolezza, vertigini, palpitazioni, pelle e mucose 
asciutte, crampi muscolari e abbassamento della pressione. 
Di fronte a questi sintomi più o meno gravi, la prima cosa 
da fare in ogni caso è spostarsi in ambiente fresco. Non bi-
sogna sottovalutare il colpo di calore e occorre agire tempe-
stivamente perché la temperatura aumenta velocemente, 
allo stesso ritmo con cui diminuisce la pressione arteriosa. 

COLPO DI CALORE: NON BISOGNA SOTTOVALUTARLO!

SUBITO PER TE:
UN BUONO DI 

€ 100,00
sull’acquisto di un

materasso e rete
matrimonialeCHIAMA QUI

RISPOSTA URGENTE
342 9961070

Via A. Grandi, 7 - Caselle di Santa
Maria di Sala (VE) Zona Nico

dietro al CC Prisma/Mega

SANITY
Dispositivo Medico
Classe 1 - Certificato

I prodotti Dormiflex: sono classificati Dispositivi
Medici di classe 1 Certificati 
con detrazione d’imposta del 19% per spese sanitarie
Iva agevolata al 4% articolo 3 della Legge n. 104/1992.

anche in laboratorio, partendo 
solitamente dall ’amido di mais. 
Essi sono xilitolo, sorbitoloman-
nitolo, eccetera, Ndr), hanno so-
litamente un potere dolcificante 
inferiore rispetto allo zucchero 
ma possiedono metà delle calo-
rie; edulcoranti sintetici (sono 
esclusivamente prodotti in labo-
ratorio Ndr), i quali riescono ad 
avere un potere dolcificante fino 
a 500 volte maggiore dello zuc-
chero da tavola, senza apportare 
calorie. Tuttavia se assunti in 
grossa quantità, possono avere 
un’azione tossica, e quindi van-
no assunti con parsimonia”. Di 
recente, l ’aspartame, è stato di-
chiarato possibile cancerogeno 
per gli umani dall ’Organizza-
zione mondiale della sanità. È 
vero che gli zuccheri come il 
saccarosio, nelle sue varian-
ti, zucchero bianco o bruno di 
canna, se assunti in eccesso 
rispetto al fabbisogno si tra-
sformano in grassi? “Certa-
mente sì. L’essere umano, nella 
sua evoluzione, ha imparato a 
stoccare l ’energia sotto forma di 
grasso, in quanto molto più effi-
ciente a parità di peso. Un ecces-
so nell ’introduzione dello zuc-
chero quindi, verrà trasformato 
in grasso per poter essere messo 
da parte. In natura gli zucche-
ri sono presenti naturalmente 
nella frutta, in parte nella ver-
dura ed anche nel latte”. Quali 
soggetti devono assumere gli 
zuccheri con attenzione? “I 
soggetti che abbiano una ridotta 
tolleranza agli zuccheri o addi-
rittura siano diabetici, devono 

essere cauti e moderati nell ’as-
sunzione degli zuccheri; questo 
in quanto la loro ridotta capacità 
o totale incapacità a metaboliz-
zare lo zucchero può portare a 

Continua

OK ALLO ZUCCHERO COME DOLCIFICANTE NELLA DIETA
serie conseguenze per la salute”. 
Alla fine, nelle diete, edulco-
rante o zucchero? “Beh, dipen-
de… Ovvero se per dieta si inten-
de quella ipocalorica per perdere 
peso, allora molto più utili allo 
scopo sono gli edulcoranti non 

calorici. Se invece si intende una 
dieta bilanciata, che non neces-
sariamente debba essere funzio-
nale alla perdita di peso corpo-
reo, allora anche lo zucchero da 
tavola può andare bene, senza 
esagerare nella quantità”.
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VOLPATO GIORGIO 
 

• FORNITURA PARQUET • LAMINATI • PVC • POSA IN OPERA  
• LEVIGATURA • RESTAURI • RIVESTIMENTI • BATTISCOPA 

 

Cell. 3401441915   Tel. 0422370141 
Mail: volpato.parchetti.tv@gmail.com 

 Via Gorgo, 49 E - 30036  - Caltana di Santa Maria di Sala (VE) 
Tel. 041 57 39 889 - Fax 041 5732569 - Cell. 335 7610228

www.sempresrl.it  - info@sempresrl.it - se.m.pre@legalmail.it
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POLIAMBULATORIO SPECIALISTICO

PUNTO PRELIEVI
Martedì, Giovedì e Sabato: 07.30 - 19.30
(tutti gli esami del sangue e ritiro referti online)

MEDICINA E CHIRURGIA ESTETICA - ODONTOIATRIA
MEDICINA DELLO SPORT - CHECK-UP SALUTE

ECOGRAFIA
Via Roma 73 - 71, 35010 - Borgoricco (PD)

Tel: 0495798603 - Whatsapp: +393351385118

info@idealmedica.it - www.idealmedica.it

PARTITA IVA E CF:
04908300280

Direttore sanitario:
Dott. Aldo Amato

ORARI DI APERTURA
Lunedì - Venerdì: 09.00 - 19.30
Sabato: 09.00 - 12.30

SISTEMA LETTO E POSTURA DI GIORNO E DI NOTTE 
Cuscino, materasso e rete devono essere in grado di ridurre al minimo le pressioni da decubito

Si deve impa-
rare a gesti-
re le 24 ore, 
non soltan-
to il giorno, 
ma anche la 
notte visto 
che occupa il 
33 per cento 
della nostra 
e s i s t e n z a , 
ma che inevi-

tabilmente ne influenza di altri due ter-
zi in modo più che determinante; circolo 
virtuoso giorno-notte o circolo vizioso, 
perché il susseguirsi quotidiano di notte 
e veglia non sono momenti scollegati tra 
di loro, ma indissolubilmente legati. Se 
ad ostacolare il raggiungimento dei pro-
pri desideri e sogni sono due ordini di 
problemi, quelli fisici e quelli psichici, il 
sonno risulta essere la panacea di tanti 
di essi, forse di tutti attraverso dei mec-
canismi metabolici per lo più autonomi 
e spontanei se adeguatamente accom-
pagnati. Il corpo trova nella posizione 
distesa il maggior sollievo e confort per 
quanto riguarda la schiena, lo scheletro, 
i muscoli, l ’epidermide: è nel letto che si 
recuperano le energie e si passa un terzo 
della vita. Lo “strumento” per raggiun-
gere un buon sonno, un ottimo recupero 
delle energie giornaliere e la naturale 
posizione della colonna vertebrale con 
la reidratazione dei dischi è il sistema 
letto, composto da rete, materasso e cu-
scino. Questi tre elementi sono fattori 
essenziali perché l ’utilizzo di un siste-
ma letto corretto incide in modo deter-
minante sulla possibilità di far riposare 
bene il corpo e la mente durante la not-

te, in modo da svegliarsi carichi al 100 
per cento dell ’energia necessaria per 
affrontare le giornate. Corpo e mente 
trovano nella posizione distesa il mo-
mento recupero, motivo per il quale il 
sistema letto deve essere ergonomico, 
cioè in grado di tenere conto di tutte 
le forme delle persone in modo indi-
viduale a prescindere dall ’età, postu-
ra diurna e notturna, conformazione 
fisica o abitudine di sonno. Neonato, 
bambino, adolescente, adulto uomo o 
donna, anziano, soggetti alti o bassi, 
magri o grassi, allettati o con limi-
tazioni di movimento: lo strumento 
necessario, ma non sufficiente, per 
raggiungere un buon riposo e un buon 
sonno è dunque il sistema letto ade-
guato a prescindere dalla posizione te-
nuta, sia essa supina (dove si è rivolti 
verso l ’alto, pancia in su), prona o ven-
trale (dove si è rivolti verso il basso, 

pancia in giù), laterale (dove si è stesi su 
un fianco). In generale l ’intero sistema 
letto composto da cuscino, materasso e 
rete o base letto devono essere in grado 
di ridurre al minimo le pressioni da de-
cubito derivanti dalla combinazione tra 
peso corporeo, gravità e materiali del 
giaciglio su cui il corpo posa per un ter-
zo della vita. Il decubito è la pressione 
che compare nei punti soggetti a mag-
gior compressione in particolare per chi 
è costretto per lungo tempo a letto, o 
comunque in posizioni che determinino 
una continua pressione sui punti in cui 
si hanno prominenze ossee o in aree de-
licate come la testa, il viso, la cervicale.

Dott.Loris Bonamassa 
www.bonamassa.it

SCRIVIMI IN PRIVATO SU
 info@bonamassa.it

Se si trascurano i sintomi, si possono avere 
danni significativi agli organi interni come 
reni, cuore e cervello che potrebbero porta-
re anche alla morte. Se i sintomi sono gravi 
come febbre alta, rigidità muscolare, difficol-
tà respiratoria, perdita di coscienza, è neces-
sario chiamare il 118. In attesa del medico 
far distendere la persona colpita a terra con le 
gambe verso l’alto, in luogo fresco e ventilato. 
Cercare di abbassare la temperatura corporea 
utilizzando impacchi freddi su fronte, ascelle 
e inguine. Se la persona è cosciente cercare di 
farle bere dell’acqua a piccoli sorsi. Per evita-
re di trovarsi in questa condizione occorre, 
nei mesi estivi, seguire delle semplici regole. 
Bere spesso e più del solito incoraggiando le 
persone anziane che non sentono lo stimolo 
della sete. Se ci si sente spossati o compaiono 
crampi muscolari si può integrare con dei sali 
minerali facilmente acquistabili in farmacia. 
Fare pasti leggeri, ricchi di frutta e verdura 
di stagione. Ridurre il consumo di cibi dolci 
e molto salti e di alcol. Utile indossare vestiti 
larghi, leggeri in fibre naturali che agevolano 
la dispersione del calore, meglio se di colore 
chiaro per riflettere i raggi solari. Evitare 
stress termici regolando la temperatura dei 
condizionatori in casa, ufficio o auto. Ricor-
diamo infine che i bambini hanno un adat-
tamento al calore minore rispetto agli adulti. 
Infatti sudano meno e quando fa molto caldo 
i genitori devono controllare che i figli siano 
idratati prima di uscire di casa e che bevano 
frequentemente anche se non hanno sete.

Dott.ssa Elisa Sbrogiò 
Farmacia comunale di Salzano

Segue dalla pagina precedente
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Via Oriago, 36 - 30174 Chirignago (VE) - Tel: 041 916492 
Via Castellana, 114 - 30030 Martellago (VE) - Tel: 041 2377076

www.edilfersrl-mec.itE-mail: edil.fer@tin.it
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